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КХЛ как организация 
 

Александр Медведев: Исключать клубы или переводить вниз? Лучше 
создать еще одну лигу (Советский спорт) 
Генеральный директор СКА Александр Медведев поделился мнением о 
перспективах развития КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ вынесла предупреждение СКА за появление на скамейке Точицкого и 
Романа Ротенберга (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) вынесла предупреждение 
петербургскому СКА за появление на скамейке команды генерального директора 
Андрея Точицкого, а также вице-президента клуба Романа Ротенберга во время 
матча плей-офф. 

перейти к статье 

Глава профсоюза КХЛ назвал причину драки в матче "Локомотив" - СКА 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Глава профсоюза игроков КХЛ Андрей Коваленко считает, что драки в концовке 
четвертого матча 1/4 финала Кубка Гагарина между "Локомотивом" и СКА 
возникли из-за того, что игрокам питерцев не понравилась жесткая игра 
молодежи соперника.  

перейти к статье 

За неделю до Судного дня. Кого отчислят из КХЛ? (Чемпионат.com) 
Некоторые клубы уже приговорены, но кто-то еще пытается спастись. 

перейти к статье 

"Куньлунь" станет базовым клубом сборной Китая по хоккею (ТАСС) 
Помимо китайских хоккеистов за команду выступают игроки из Канады, 
Белоруссии, России, США, Украины, Финляндии и Швеции. 

перейти к статье 

СКА обеспечил себе минимум бронзовые медали чемпионата России по 
хоккею (Р-Спорт) 
Санкт-петербургский СКА, выйдя в полуфинал плей-офф КХЛ, обеспечил себе 
как минимум бронзовые медали чемпионата России по хоккею. 

перейти к статье 

Никлас Крунвалль: "СКА и ЦСКА играют в своей собственной лиге. У них 
нет соперников" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Защитник "Локомотива" Никлас Крунвалль после поражения в серии 
четвертьфинала Кубка Гагарина от СКА  отметил, что соперник слишком силен и 
играет в своей собственной лиге.  

перейти к статье 



 

 

ЦСКА - "Йокерит": новый рекорд продолжительности матча в КХЛ - 142.09 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
ЦСКА и "Йокерит" в пятом матче серии плей-офф КХЛ установили рекорд 
продолжительности матча. Команды провели на льду 142 минуты 9 секунд. 

перейти к статье 

Ряме отразил 81 бросок, это рекорд КХЛ (Чемпионат.com) 
В пятой встрече серии 1/2 финала Западной конференции между ЦСКА и 
финским "Йокеритом" голкипер гостей Карри Ряме отразил 81 бросок, что 
является рекордом Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Вернется ли Быков в Россию? Все возможные перестановки в клубах КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Команды, в которых еще не определились с тренерами на следующий сезон. 

перейти к статье 

Президент "Авангарда" Сушинский: не говорил с тренером Быковым о 
работе в клубе (Р-Спорт) 
Президент омского хоккейного клуба "Авангард" Максим Сушинский заявил, что 
не связывался с тренером Вячеславом Быковым на предмет работы в команде. 

перейти к статье 

Быков: тренерскую карьеру возобновлять в ближайшее время не 
собираюсь (Р-Спорт) 
Экс-главный тренер сборной России по хоккею Вячеслав Быков заявил РИА 
Новости, что не собирается в ближайшее время возобновлять тренерскую 
деятельность, а слухи о его возможном появлении в КХЛ являются не более чем 
спекуляцией. 

перейти к статье 

Генменеджер ХК "Сибирь" Фастовский продлил контракт до 2020 года (Р-
Спорт) 
Генеральный менеджер новосибирского хоккейного клуба "Сибирь" Кирилл 
Фастовский заключил новое соглашение, рассчитанное до 30 апреля 2020 года, 
сообщается на сайте команды. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Шесть арбитров КХЛ будут работать на ЧМ-2018 в Дании 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Три главных арбитра и два лайнсмена из Континентальной хоккейной лиги будут 
работать на чемпионате мира-2018 в Копенгагене и Хернинге.  

перейти к статье 

Арбитр Гофман во второй раз отработал в матче с четырьмя 
овертаймами (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
ЦСКА и "Йокерит" в пятом матче четвертьфинальной серии плей-офф КХЛ не 
смогли выявить победителя за три овертайма. 

перейти к статье 



 

 

Разъяснение Департамента судейства по отмененной шайбе "Йокерита" и 
ЦСКА (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
На 29-й минуте матча после шайбы, заброшенной гостями, главный тренер 
хозяев взял запрос на положение вне игры перед взятием ворот. 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Путин может сыграть в хоккей с российской сборной (РИА Новости) 
Президент РФ Владимир Путин может сыграть в хоккей с российской сборной 
после чемпионата мира, который пройдет в Дании с 4 по 20 мая, сообщил РИА 
Новости двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Взлет Виталия Кравцова. О чем форвард говорил год назад (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Дебютный сезон, три лиги, звание "некстуана" по версии челябинских 
болельщиков, россыпь результативных очков.  

перейти к статье 

Гостеприимный Восток, драки и непоколебимый "СКА-1946". 1/4 финала, 
день 2 (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
22 марта в четырех сериях 1/4 финала Кубка Харламова состоялись вторые 
матчи. Как и накануне, игровой день стартовал двумя матчами на Востоке. 
"Мамонты Югры" после поражения накануне жаждали реванша, тем более что 
ехать в Нижнекамск при счете 0:2 в серии было бы для них совсем некстати.  

перейти к статье 

Защитники "Мамонтов Югры" и "Реактора" прокомментировали итоги 
двух матчей в Ханты-Мансийске (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Защитники "Мамонтов Югры" и "Реактора" прокомментировали итоги двух 
матчей 1/4 плей- офф в Ханты-Мансийске.  

перейти к статье 

Евгений Калабушкин: Спартаковский баннер "Женя, мы с тобой" был не 
для меня (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
После первого матча четвертьфинальной серии плей-офф МХЛ между "СКА-
1946" и МХК "Спартак" защитник петербургского клуба Евгений Калабушкин 
рассказал, почему не съездил домой после серии с "Крыльями Советов"/ 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Изменение места и времени матчей (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Женская хоккейная лига сообщает об изменении времени матчей регулярного 
чемпионата.  

перейти к статье 



 

 

Две на одну. Как дерутся девушки в хоккее (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Три хоккеистки подрались во время матча регулярного чемпионата ЖХЛ в Коми. 
В материале "СЭ" - подробности конфликта и главные драки в женском хоккее.  

перейти к статье 

Конфликт у ворот перерос в драку двух хоккеисток против одной 
соперницы (Чемпионат.com) 
В третьем периоде матча Женской хоккейной лиги между клубами "Арктик" и 
СКИФ (5:6 Б) произошла драка между хоккеистками. Конфликт начался у ворот 
СКИФа, после чего перерос в драку с несколькими участниками. Позже сразу две 
хоккеистки "Арктика" начали драться с одной соперницей, но судьи остановили 
бой. 

перейти к статье 

Денис Афиногенов: "Нам противостоял сильный соперник" (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Главный тренер ЖХК "Агидель" подвел итоги выездной серии в Дмитрове.  

перейти к статье 

"Торнадо" берет реванш у "Агидели" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Во втором матче в Дмитрове действующие чемпионы обыграли уфимок. Анна 
Шохина и Мария Баталова оформили дубли.  

перейти к статье 

"Динамо СПб" все ближе к плей-офф (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Женская команда "Динамо Санкт-Петербург" вырывает вторую победу у 
"Бирюсы" и укрепляет свои позиции в зоне плей-офф.  

перейти к статье 

Без шансов на реванш (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Оставшись без двух ключевых игроков, "Арктик-Университет" не смог взять 
реванш у СКИФа за обидное поражение накануне. Гости сумели воспользоваться 
слабостями в обороне соперника и одержали уверенную победу благодаря хет-
трику Ландыш Фаляховой.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Александр Медведев: "СКА все равно кого обыгрывать в финале 
конференции" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Заместитель председателя совета директоров СКА Александр Медведев 
поделился мнением о сопернике петербуржцев в финале Западной 
конференции.  

перейти к статье 

Знарок идет дальше. СКА выиграл серию у "Локомотива" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
"Армейцы" благодаря шайбам Ковальчука, Шипачева и Каблукова в четвертый 
раз обыграли ярославцев и вышли в финал конференции.  

перейти к статье 



 

 

"В СКА играют великие люди". Игроки ярославцев и петербуржцев о 
серии (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Стаффан Кронвалль, Егор Коршков, Виктор Тихонов и Илья Ковальчук 
прокомментировали итоги серии "Локомотива" и СКА.  

перейти к статье 

Разные планеты. Квартальнов вновь не прошел СКА (Чемпионат.com) 
"Армейцам" хватило пяти матчей, чтобы расправиться с "Локомотивом". В 
Петербурге ярославцы почти не боролись. 

перейти к статье 

Драки оставили в Ярославле. А дальше идет СКА (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Действующий чемпион КХЛ вышел в финал Западной конференции. 

перейти к статье 

СКА все доказал и сэкономил силы на ЦСКА (Советский спорт) 
Армейцы без проблем и потерь взяли пятый матч серии и гораздо легче 
будущего соперника по финалу конференции прошли в следующий раунд. 

перейти к статье 

СКА не возьмет Кубок Гагарина. Скриньте (Sports.ru/tribuna) 
В КХЛ будет новый чемпион.  

перейти к статье 

Полуночное безумие: "Йокерит" дожал ЦСКА в пятом (!) овертайме 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
"Йокерит" переиграл ЦСКА в пятом матче полуфинала Западной конференции, 
который длился больше шести часов и стал самым продолжительным в истории 
Лиги. На 143-й минуте победу финнам принес бросок Мики Ниеми. 

перейти к статье 

Владимир Плющев: "Тренерам ЦСКА нужно включаться - идейно и 
энергетически" (Russia-hockey.ru) 
О рекордном 142-минутном матче ЦСКА - "Йокерит" (1:2 5ОТ) и выходе СКА в 
финал Западной конференции - заслуженный тренер России, экс-главный 
арбитр КХЛ. 

перейти к статье 

Рекорд КХЛ затмил шедевр Капризова. Как ЦСКА и "Йокерит" вошли в 
историю (Чемпионат.com) 
Соперники загубили уйму моментов, доигравшись до пятого овертайма. В нем 
судьбу матча решил финский форвард "Йокерита" Ниеми. 

перейти к статье 

Рекорд, гол Капризова, неудачи Толванена. Как ЦСКА уступил "Йокрету" 
(Советский спорт) 
Пятый матч серии стал рекордным - марафон завершился в пятом овертайме. В 
1 час 40 минут по московскому времени.  

перейти к статье 

Нападающий ЦСКА Капризов прервал 17-матчевую безголевую серию в 
КХЛ (Р-Спорт) 



 

 

Форвард московского ЦСКА Кирилл Капризов в матче плей-офф против финского 
"Йокерита" отличился впервые в календарном году в КХЛ и прервал серию из 17 
игр без заброшенных шайб. 

перейти к статье 

Моменты дня. Кравцов обошел Яшина, Кузнецова и Ничушкина 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Уфимцы показали мастер-класс по игре в меньшинстве, Кравцов в очередной раз 
удивил, Бурмистров сотворил красоту - в моментах прошедшего игрового дня на 
KHL.ru.  

перейти к статье 

Не шутите с Зариповым! И не обижайте Азеведо (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru)) 
Вы думаете, что обладатель Кубка Гагарина уже известен, и это СКА? Значит, 
вы еще "Ак Барс" не видели. Взгляните на чарующий и таинственный Восток.  

перейти к статье 

Зарипов затмил Мозякина (Советский спорт) 
Связка "Гарипов - Зарипов" - пока ключ к успеху "Ак Барса" в полуфинале 
Востока. Первый творит магию в воротах, второй - набирает очки в третьей игре 
подряд. 

перейти к статье 

"Ак Барс" в шаге от выхода в финал Востока (Бизнес Online (business-
gazeta.ru)) 
С Зариповым в составе казанцы не проигрывают. 

перейти к статье 

Данис Зарипов: "В плей-офф мне не хотелось встречаться с 
"Металлургом" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru) 
Нападающий "Ак Барса Данис Зарипов прокомментировал полуфинальную 
серию Восточной конференции Кубка Гагарина с магнитогорским "Металлургом". 

перейти к статье 

Не пыхтит - работает! (Sports.ru/tribuna) 
На финишной прямой второго раунда плей-офф лучшим игроком "Ак Барса" 
несомненно является Джастин Азеведо. Он лучший бомбардир этого плей-офф 
в лиге, пятый снайпер, третий ассистент, лучший по победным шайбам, у него в 
3 раза больше силовых приемов, чем у Александра Свитова. 

перейти к статье 

Гнев Вестерлунда. Что вывело тренера "Салавата Юлаева" из себя? 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
О том, что побудило главного тренера "Салавата Юлаева" чуть не выскочить на 
лед в третьем периоде, о причинах поражения уфимцев и о нестандартном ходе 
Анвара Гатиятулина - в материале Максима Никерина. 

перейти к статье 

Подарки для Гатиятулина, нервы для Вестерлунда (Allhockey 
(allhockey.ru)) 



 

 

В серии "Салават Юлаев" - "Трактор" все только начинается. Уфимско-
челябинское противостояние претендует на звание главного действа второго 
раунда плей-офф КХЛ.  

перейти к статье 

Гомоляко: главное, чтобы Кравцов не зазвездился, он может стать как 
Кузнецов (Чемпионат.com) 
Чемпион России, известный в прошлом нападающий Сергей Гомоляко 
прокомментировал игру 18-летнего нападающего "Трактора" Виталия Кравцова.  

перейти к статье 

Хоккеист "Барыса" Доус заявил, что не хочет работать с действующим 
руководством клуба (Р-Спорт) 
Нападающий астанинского "Барыса" Найджел Доус заявил, что не намерен 
продолжать сотрудничество с действующим руководством хоккейного клуба. 

перейти к статье 

"Я - плохой капитан?! Скажите это в глаза!" Найджел Доус ушел из 
"Барыса" (Советский спорт) 
"Барыс", что с тобой не так? Теперь казахстанский клуб вдрызг разругался со 
своей главной звездой Найджелом Доусом, который уходит из команды.  

перейти к статье 

Обзор дня: Пермский "Молот" обогнал ЦСКА в рейтинге ИИХФ. Как так 
вышло? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Не самый простой, но правильный путь Дадонова (Allhockey (allhockey.ru)) 
Российский нападающий "Флориды" Евгений Дадонов проводит невероятный 
сезон в НХЛ. А ведь еще летом многие скептики пророчили челябинцу не самые 
радужные перспективы за океаном.  

перейти к статье 

КХЛ: партнеры 
 

"Бесценная тренировка": Мастеркард и КХЛ позвали на лед девушек-
блогеров (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Титулованные спортсменки и фитнес-модели, fashion и beauty-блогеры, 
популярные спортивные журналисты и Бесценные болельщицы, - в уникальной 
спортивной тренировке под руководством опытных игроков и звезд КХЛ приняли 
участие самые активные любительницы хоккея. 

перейти к статье 

Дарья Зубок приняла участие в "Бесценной тренировке" КХЛ (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Защитник женской хоккейной команды "Торнадо" вошла в тренерский штаб 
необычной хоккейной тренировки.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Александр Медведев: Исключать клубы или переводить вниз? Лучше 
создать еще одну лигу (Советский спорт, Москва, 22 марта 2018) 
Генеральный директор СКА Александр Медведев поделился мнением о 
перспективах развития КХЛ. 
- Кого ждете в финале конференции?  
 - Нам все равно кого обыгрывать. У каждого варианта есть свои плюсы и минусы. 
Можно вспомнить международные финалы, как со "Львом". И, конечно, 
армейское противостояние.  
- Ковальчук недавно сказал, что такие сильные СКА и ЦСКА - наверное, плохо 
для лиги.  
 - Он имел ввиду, что если бы все были такие сильные, то было бы лучше. Нужно 
готовить молодых хоккеистов, чтобы они играли не только в Питере и Москве.  
- Жесткий потолок зарплат может помочь лиге?  
 - Это не вопрос пяти минут. Мы знаем, к чему приводит уравниловка. И не только 
в спорте. Я считаю, что потолок зарплат должен быть связан с полом. Сейчас в 
КХЛ идет дискуссия, как после десяти летнего периода развития двигаться 
дальше.  
- Говорят, потолок могут вообще убрать.  
 - Я такое не слышал, хотя читал.  
- Скоро будет совет директоров КХЛ. Есть понимание кто покинет лигу?  
 - У меня нет. 
- Речь идет о двух клубах, а не о трех, как говорили?  
 - Вам все секреты раскрыть (улыбается). Готовят доклад на эту тему. Мое 
мнение: если у клуба есть бюджет, поддержка и инфраструктура, то исключать 
или переводить вниз... Лучше, может быть, создать еще одну лигу.  
- Вы раньше переводили команды в ВХЛ.  
 - ВХЛ тоже проходит этап развития.  
Напомним, по итогам сезона КХЛ могут покинуть последние три команды из 
рейтинга клубов. На этих позициях находились "Югра", "Лада" и "Северсталь". 
СКА вышел в в финал Западной конференции, обыграв "Локомотив" со счетом 4-
1 в серии. Следующим соперником армейцев станет победитель пары ЦСКА - 
"Йокерит".  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041096-aleksandr-medvedev-iskljuchat-kluby-

ili-perevodit-vniz-luchshe-sozdat-esche-odnu-ligu 

Похожие сообщения (7): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 22 марта 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 22 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Sport.ру, Москва, 22 марта 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 23 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 23 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ вынесла за появление на скамейке Точицкого и Романа Ротенберга 
(Р-Спорт, Москва, 22 марта 2018) 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041096-aleksandr-medvedev-iskljuchat-kluby-ili-perevodit-vniz-luchshe-sozdat-esche-odnu-ligu
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041096-aleksandr-medvedev-iskljuchat-kluby-ili-perevodit-vniz-luchshe-sozdat-esche-odnu-ligu
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/medvedev-ob-isklyuchenii-klubov-iz-khl-mozhet-byt-drugim-variantom-bylo-by-sozdanie-esche-odnoy-ligi-1387209/
https://www.championat.com/hockey/news-3382607-medvedev-ne-slyshal-chto-potolok-zarplat-mogut-otmenit-khl-gotovit-proekt.html
http://www.hockey-world.net/khl/190787-aleksandr-medvedev-sejchas-v-kkhl-vedutsya-bolshie-diskussii-o-tom-kuda-posle-10-letnego-perioda-razvitiya-dvigatsya-dalshe-skoro-vse-uznaete
http://allhockey.ru/news/show/320595-A_Medvedev_ya_ne_slyshal_chto_v_KHL_mogut_voobsche_otmenit_potolok_zarplat
https://www.sport.ru/hockey/Medvedev_ob_isklyuchenii_klubov_iz_KHL_Mojet_byt_drugim_variantom_bylo_by_/article392067/
http://newsru.biz/sport/medvedev-ob-isklyuchenii-klubov-iz-kxl-mozhet-byt-drugim-variantom-bylo-by-sozdanie-eshhyo-odnoj-ligi/
https://www.sports.ru/hockey/1061518848.html


 

 

Континентальная хоккейная лига (КХЛ) вынесла предупреждение 
петербургскому СКА за появление на скамейке команды генерального директора 
Андрея Точицкого, а также вице-президента клуба Романа Ротенберга во время 
матча плей-офф. 
В концовке четвертого матча полуфинальной серии Западной конференции 
между СКА и ярославским "Локомотивом", который прошел во вторник в 
Ярославле и завершился победой гостей - 4:1, на лавке петербургского клуба 
появились Точицкий и Роман Ротенберг, что запрещено регламентом лиги. 
"Континентальная хоккейная лига вынесла предупреждение ХК СКА за 
несоблюдение положений п.5 статьи 41 спортивного регламента КХЛ", - 
говорится в ответе пресс-службы КХЛ на соответствующий запрос РИА Новости.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134426990.html 

Похожие сообщения (31): 

• Profi-news.ru, Москва, 22 марта 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 22 марта 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 марта 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 22 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 марта 2018 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 22 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 марта 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 марта 2018 

• Новости Санкт-Петербурга (piter-news.net), Санкт-Петербург, 22 марта 
2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Глава профсоюза КХЛ назвал причину драки в матче "Локомотив" - СКА 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Глава профсоюза игроков КХЛ Андрей Коваленко считает, что драки в концовке 
четвертого матча 1/4 финала Кубка Гагарина между "Локомотивом" и СКА 
возникли из-за того, что игрокам питерцев не понравилась жесткая игра 
молодежи соперника. В третьем периоде встречи команды на двоих набрали 64 
минуты штрафа. 
Отметим, что в одной из стычек участвовал сын главы профсоюза, 18-летний 
форвард "Локомотива" Николай Коваленко. 
- Матч был напряженным, и, естественно, ребятам из СКА не понравилась 
жесткая игра, в тело, молодых хоккеистов "Локомотива", - цитирует ТАСС 
Коваленко. - Из-за этого, наверное, накал страстей возрос. Коля - игрок 
"Локомотива", и неважно, сколько тебе лет - раз ты вышел на лед, значит, ты 
умеешь играть, и тебе доверяют. Все зависит от него самого. 
Я сказал сыну, что если ты такое решение принял, выдержал, то тем самым ты 
показал характер, и пожелал ему удачи в следующем матче. Предложил ему 
больше не драться, а обыграть общими усилиями СКА и вернуть серию в 
Ярославль. 
Нас многие сравнивали и будут сравнивать всю оставшуюся жизнь. Допустим, я 
вижу у него, что он может сыграть жестко и в тело. Считаю, что он более 
техничный, чем я. Если я был более силовым, то у него есть и силовая, и 
техничная манера игры, и самый оптимальный вариант - совмещать и то, и то. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134426990.html
https://profi-news.ru/sport/20180322/665674/
https://www.championat.com/hockey/news-3382047-khl-vynesla-preduprezhdenie-ska-za-nesobljudenie-reglamenta-ligi.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/214564/
https://www.championat.com/hockey/news-3382071-khl-narushila-svoj-zhe-reglament-preduprediv-ska-a-ne-oshtrafovav.html
https://www.sports.ru/hockey/1061497892.html
https://www.sportsdaily.ru/news/ska-poluchil-preduprezhdenie-ot-kxl
http://allhockey.ru/news/show/320546-KHL_vynesla_preduprezhdenie_SKA_za_nesobljudenie_reglamenta_ligi
https://www.sports.ru/hockey/1061498203.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/214567/
http://piter-news.net/sport/2018/03/22/140506.html
http://piter-news.net/sport/2018/03/22/140506.html
http://allhockey.ru/news/show/320547-KHL_narushila_Disciplinarnyj_reglament_preduprediv_SKA_a_ne_oshtrafovav


 

 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/glava-profsoyuza-khl-nazval-prichinu-
draki-v-matche-lokomotiv-ska-1386969/ 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 22 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

За неделю до Судного дня. Кого отчислят из КХЛ? (Чемпионат.com, 
Москва, 22 марта 2018) 
Некоторые клубы уже приговорены, но кто-то еще пытается спастись. 
28 марта состоится очередной совет директоров КХЛ. Его главной темой станет 
исключение клубов по итогам сезона-2017/18. Первоначально планировалось, 
что лигу покинут три клуба, а критерием станет специально введенный рейтинг, 
который учитывает множество пунктов. Год назад в числе тех, кто стоит на 
исключение, были "Амур", "Лада" и "Югра", а в непосредственной близости от 
зоны риска находилась "Северсталь". Две команды из этой четверки в итоге 
попали в плей-офф, а исключение именно трех клубов перестало быть догмой. 
Дмитрий Чернышенко всякий раз давал понять, что окончательное решение за 
советом директоров. 
"Югра" - 90% 
Какой клуб приговорен, так это "Югра". Поговаривают, что исключить из КХЛ 
ханты-мансийцев должны были еще год назад, вместе с "Кузней". Однако тогда 
руководство северян уговорило лигу дать отсрочку еще на сезон. Оглядываясь 
на то, как "мамонты" провели это время, совершенно непонятно, зачем им был 
нужен этот год. "Югра" не сделала ровным счетом ничего, чтобы изменить 
отношение к себе. Какое-то время о ханты-мансийцах говорили только 
применительно к Игорю Захаркину, но даже столь яркий персонаж на должности 
главного тренера не смог вытащить клуб из медиаболота. 
На "Югру" продолжали ходить по 2-3 тысячи человек. Выступление команды в 
регулярном чемпионате оказалось не многим лучше посещаемости. Ханты-
мансийцы впервые в своей истории заняли последнее место не только в 
Восточной конференции, но и во всей КХЛ. Если поначалу боссы клуба пытались 
прикрываться работой школы и обилием воспитанников в составе, то ближе к 
окончанию сезона словно смирились с исключением. Да и со стороны 
болельщиков не было такой протестной активности, как в Череповце или 
Тольятти. 
Исключить "Югру" сейчас - значит исправить ошибку, которую однажды 
совершило прежнее руководство КХЛ во главе с Александром Медведевым. 
Наряду с клубами из европейских столиц в лигу была принята команда из 
небольшого города с хлипкими хоккейными традициями. Не помогла и 
агломерация, хотя в первые сезоны посещаемость хотя как-то удавалось 
поддерживать на приличном уровне благодаря болельщикам из Сургута. Как и в 
случае с "Кузней", клуб из Ханты-Мансийска отправится в Высшую лигу, где 
выступал до 2010 года. Чем не возвращение к истокам? 
"Лада" - 50% 
С момента публикации рейтинга и на протяжении всего сезона казалось, что 
"Лада" обречена. Команда Артиса Аболса проигрывала матчи затяжными 
сериями, плелась внизу турнирной таблицы и не видела просвета. В Тольятти 
периодически собирали аншлаги, по сравнению с предыдущим сезоном налицо 
был прирост посещаемости, но называть это хоккейным бумом никому и в голову 
не приходило. Да и акция болельщиков #Яверю, которая развернулась под конец 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/glava-profsoyuza-khl-nazval-prichinu-draki-v-matche-lokomotiv-ska-1386969/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/glava-profsoyuza-khl-nazval-prichinu-draki-v-matche-lokomotiv-ska-1386969/
https://www.sports.ru/hockey/1061498577.html
http://allhockey.ru/news/show/320551-Kovalenko_rebyatam_iz_SKA_ne_ponravilas_zhestkaya_igra_molodyh_igrokov_Lokomotiva
http://sport.business-gazeta.ru/news/214581/


 

 

сезона, не стоит рядом с той работой, которую проделала та же "Северсталь". 
Считая, что волжан целенаправленно засуживают, чтобы выдавить из лиги, 
многие болельщики мысленно простились с КХЛ. 
Поменялось все буквально в последние дни. "Лада" подала в КХЛ финансовые 
гарантии на 800 млн рублей, что представляется вполне рабочим бюджетом. А 
главное, что за клуб публично вступился врио губернатора Самарской области 
Дмитрий Азаров. Как показывает практика, активное участие в переговорах с КХЛ 
первых лиц региона - это то, что может спасти от исключения. Основной 
проблемой тольяттинцев помимо спортивных результатов является бюджетное 
финансирование. 60% денег приходит в клуб из областного бюджета. Для 
рейтинга КХЛ это критически важно. 
По нашей информации, на сегодняшний день "Лада" ближе к тому, чтобы 
сохранить прописку в КХЛ. 
"Слован" - 20% 
"Динамо" Р - 20% 
Нет смысла разделять рижское "Динамо" и братиславский "Слован". У обеих 
команд схожие проблемы. Буквально каждое межсезонье поднимается вопрос 
об их участии в следующем сезоне КХЛ. Камнем преткновения всякий раз 
становится финансирование. Латвийцы со словаками деньги в итоге находят, но 
впоследствии эта тема так или иначе все равно всплывает. Что любопытно, и 
там, и там есть след российских компаний. 
Приблизить к отчислению "Слована" и "Динамо" из лиги может не только их 
неустойчивое, а вместе с тем и российскозависимое положение, но и 
удручающие результаты. И если словацкая команда пропускает второй подряд 
розыгрыш Кубка Гагарина, то рижане уже четыре сезона не знают, что такое 
плей-офф. 
Тем не менее в летней (и на данный момент единственной публичной) версии 
рейтинга КХЛ обе команды держались в теплой и уютной середине, вдали от 
зоны риска. Исключить один или два западноевропейских клуба могут только в 
одном случае. Если курс на сборную и развитие отношений с Китаем 
окончательно перевесит желание сделать из КХЛ панъевропейскую лигу. Запад 
нынче не в моде. 
"Адмирал" - 10% 
Еще год назад представить, что "Адмирал" покинет КХЛ, было невозможно. Клуб 
из Владивостока стабильно выходил в плей-офф, открывал новые имена и 
выстраивал клубную вертикаль. Что-то надломилось у "моряков" минувшей 
осенью, когда вместо Ильдара Мухометова и всего старого руководства пришли 
люди, которые видели управление профессиональным клубом по-своему. 
Лидеров называли не ключевыми игроками и отпускали на все четыре стороны 
без всякой компенсации. Травмированных хоккеистов заставляли сидеть на 
арене по графику офисных работников. На трудовые договоры перевели почти 
всех, в том числе и Андрея Разина, который не стал мириться с таким 
отношением и хлопнул дверью. 
Будь все это внутренним делом клуба, на это можно было закрыть глаза. Однако 
издеваясь над своими же игроками, "моряки" параллельно нарушают регламент. 
Большой группе игроков "Адмирал" не платит зарплату с ноября прошлого года, 
а по словам агента Шуми Бабаева, дальневосточники даже подавали в лигу 
подложные документы. Санкции к "морякам", кажется, неизбежны. 
А вот до отчисления "Адмирала" из КХЛ дело вряд ли дойдет. Хотя шлейф из 
долгов в совокупности с минимальным фондом заработной платы и спортивными 
результатами, понижает "моряков" в рейтинге. Спасительный круг клуба - это его 
местоположение. Дальний Восток - стратегически важный регион, планы по 



 

 

развитию которого уходят далеко за рамки КХЛ. Да и не стоит забывать, что 
создавался "Адмирал" практически по решению главы государства. 
"Северсталь" - 5% 
На протяжении всего сезона "Северсталь" неистово боролась с рейтингом, а 
точнее - со своим местом в нем. На то, чтобы покинуть зону риска, были брошены 
все силы: как спортивные, так и медийные. Череповец шумел так, как никогда 
раньше. По ходу чемпионата у "сталеваров" были критические точки. Александр 
Гулявцев сначала обещал подать в отставку, если к ноябрю команде не будет в 
плей-офф, а затем просочилась информация, якобы и по обновленному рейтингу 
"Северсталь" находится в тройке аутсайдеров. 
Несмотря на тяжелый календарь в концовке, в плей-офф "Северсталь" попала. 
После Нового года меньше 5000 человек на команду Гулявцева в Череповце не 
ходили. За родной клуб вступались все его воспитанники вплоть до Павла 
Бучневича, который передавал видео-привет из Нью-Йорка. Череповчане 
отчаянно бились со СКА в первом раунде, пострадали от спорных судейских 
решений и заслужили как минимум одну победу. 
С Александром Гулявцевым, как автором череповецкого чуда, контракт продлен 
еще на год. С будущим Дмитрия Кагарлицкого все куда туманнее: капитан 
"Северстали" буквально нарасхват. Но главное, что с Кагарлицким или без него 
череповчане в следующем сезоне будут играть в КХЛ. Де-факто об этом можно 
говорить уже сейчас. Причем ключевым фактором стало даже не выступление 
команды в сезоне и не PR-прорыв, а вмешательство одного из самых богатых 
людей страны Сергея Мордашова, который ранее финансировал клуб, но не 
погружался в его дела. 
"Амур" - 5% 
Перед началом сезона "Амур" находился в рейтинге на третьем месте с конца. 
Это означало высокую вероятность отчисления. Если говорить о нынешних 
шансах на сохранение кахаэловской прописки, то клуб из Хабаровска - это 
эдакий гибрид "Адмирала" и "Северстали". 
С одной стороны, как и "моряки", они защищены геополитическим щитом. 
Руководство страны нацеливается на развитие Дальнего Востока, а КХЛ выгодно 
иметь не один клуб из этого региона, а полноценное дерби. Так что "Амур" и 
"Адмирал" хоть и являются принципиальными соперниками, в данном случае 
помогают друг другу. 
С другой стороны, хабаровчане, как и команда из Череповца, впервые за долгое 
время попала в плей-офф. Параллельно с прорывом подопечных Андрея 
Мартемьянова на полную катушку работала маркетинговая машина "Амура". К 
симпатичному облику клуба добавилась канадская коробка, что на выходе дало 
регулярные аншлаги. 

https://www.championat.com/hockey/article-3381977-jugru-i-ladu-mogut-iskljuchit-iz-
khl-uzhe-28-marta.html 

К заголовкам сообщений 

"Куньлунь" станет базовым клубом сборной Китая по хоккею (ТАСС, 
Москва, 22 марта 2018) 
Помимо китайских хоккеистов за команду выступают игроки из Канады, 
Белоруссии, России, США, Украины, Финляндии и Швеции 
Клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Куньлунь" станет базовой командой 
национальной сборной Китая на зимних Олимпийских играх в Пекине в 2022 году. 
Об этом сообщил на специальной пресс-конференции в четверг главный тренер 
клуба Юсси Тапола. 

https://www.championat.com/hockey/article-3381977-jugru-i-ladu-mogut-iskljuchit-iz-khl-uzhe-28-marta.html
https://www.championat.com/hockey/article-3381977-jugru-i-ladu-mogut-iskljuchit-iz-khl-uzhe-28-marta.html


 

 

"Я очень рад выступать здесь в качестве главного тренера "Куньлуня" и базового 
клуба будущей сборной Китая, - сказал финский специалист. - Несмотря на то, 
что хоккей в Китае пока является не слишком популярным видом спорта, мы 
надеемся превратиться в значительную силу в течение следующих четырех лет". 
Пекинский клуб "Куньлунь" был основан в 2016 году для участия в 
Континентальной хоккейной лиге. Команда была сформирована за месяц до 
старта регулярного чемпионата, но сумела выйти в плей-офф лиги в свой 
дебютный сезон. 
Помимо китайских хоккеистов за "Куньлунь" выступают игроки из Канады, 
Белоруссии, России, США, Украины, Финляндии и Швеции.  

http://tass.ru/sport/5057812 

Похожие сообщения (11): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 22 марта 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 22 марта 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 22 марта 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 22 марта 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

СКА обеспечил себе минимум бронзовые медали чемпионата России по 
хоккею (Р-Спорт, Москва, 22 марта 2018) 
Санкт-петербургский СКА, выйдя в полуфинал плей-офф КХЛ, обеспечил себе 
как минимум бронзовые медали чемпионата России по хоккею. 
В четверг СКА обыграл ярославский "Локомотив" (3:1) в пятом матче 
четвертьфинальной серии плей-офф КХЛ и вышел в полуфинал, где сыграет с 
победителем противостояния между московским ЦСКА и хельсинкским 
"Йокеритом". 
СКА набрал наибольшее количество очков в регулярном чемпионате КХЛ, 
поэтому в случае поражения в полуфинальной серии петербуржцы станут 
бронзовыми призерами чемпионата России.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134454011.html 

К заголовкам сообщений 

Никлас Крунвалль: "СКА и ЦСКА играют в своей собственной лиге. У них 
нет соперников" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Защитник "Локомотива" Никлас Крунвалль п осле поражения в серии 
четвертьфинала Кубка Гагарина от СКА (1-4) отметил, что соперник слишком 
силен и играет в своей собственной лиге.  
- СКА уж слишком силен. Они превзошла нас во всем. Максимум, на что мы могли 
претендовать - это одна победа. У СКА и ЦСКА просто нет соперников. Они 
тратят на это много денег. 
- Мог бы жесткий потолок это исправить? 
– Это вопрос к КХЛ. Но СКА и ЦСКА – словно в своей собственной лиге играют. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/niklas-krunvall-ska-i-cska-igrayut-v-
svoey-sobstvennoy-lige-u-nih-net-sopernikov-1387200/ 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 22 марта 2018 

http://tass.ru/sport/5057812
https://newsae.ru/sport/22-03-2018/kunlun_stanet_bazovym_klubom_sbornoy_kitaya_po_hokkeyu/
http://newsrbk.ru/news/5358981-kunlun-stanet-bazovyim-klubom-sbornoy-kitaya-po-hokkeyu.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_64457/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041084-jussi-tapola-rad-vystupat-zdes-v-kachestve-glavnogo-trenera-kunlunja-i-bazovogo-kluba-buduschej-sbornoj-kitaja
https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134454011.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/niklas-krunvall-ska-i-cska-igrayut-v-svoey-sobstvennoy-lige-u-nih-net-sopernikov-1387200/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/niklas-krunvall-ska-i-cska-igrayut-v-svoey-sobstvennoy-lige-u-nih-net-sopernikov-1387200/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/staffan-krunvall-ska-i-cska-igrayut-v-svoey-sobstvennoy-lige-u-nih-net-sopernikov-1387200/
https://sportfm.ru/news/krunvall-ska-i-tsska-igrayut-v-sobstvennoy-lige.html


 

 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА - "Йокерит": новый рекорд продолжительности матча в КХЛ - 142.09 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 марта 2018) 
ЦСКА и "Йокерит" в пятом матче серии плей-офф КХЛ установили рекорд 
продолжительности матча. Команды провели на льду 142 минуты 9 секунд. 
Игра завершилась со счетом 2:1 в пользу финской команды. Победная шайба на 
счету форварда Мики Ниеми. "Йокерит" сократил отставание в серии - 2:3. 
Отметим, ранее рекорд принадлежал матчу 2014 года "Лев" - "Донбасс" (3:4 4ОТ). 
Тогда команды провели на льду 126 минут 14 секунд. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/cska-yokerit-novyy-rekord-
prodolzhitelnosti-matcha-v-khl-142-09-1387247/ 

Похожие сообщения (52): 

• Profi-news.ru, Москва, 23 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 23 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 23 марта 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 марта 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 марта 2018 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 23 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Ряме отразил 81 бросок, это рекорд КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 23 
марта 2018) 
В пятой встрече серии 1/2 финала Западной конференции между ЦСКА и 
финским "Йокеритом" голкипер гостей Карри Ряме отразил 81 бросок, что 
является рекордом Континентальной хоккейной лиги. Предыдущее достижение 
принадлежало вратарю ярославского "Локомотива" Кертису Сэнфорду который 
25 февраля 2013 года в матче против "Северстали" отразил на один бросок 
меньше. 
Встреча ЦСКА - "Йокерит" продолжается в Москве. Команды завершили 
четвертый овертайм со счетом 1:1, побив, таким образом, рекорд КХЛ по 
продолжительности матча. Российский клуб лидирует в противостоянии 3-1. 

https://www.championat.com/hockey/news-3382707-rjamjo-otrazil-81-brosok-eto-
rekord-khl.html 

Похожие сообщения (16): 

• Sports.ru, Москва, 23 марта 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Вернется ли Быков в Россию? Все возможные перестановки в клубах КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 22 марта 2018) 
Команды, в которых еще не определились с тренерами на следующий сезон. 
Следующий сезон сразу несколько команд КХЛ начнут с новым главным 
тренером. Рассказываем о списке кандидатов и клубах, которых ждут изменения. 
Некоторые специалисты уже определились со своим будущим. 
Запад 
"Динамо" (Москва) 
Сейчас: Владимир Воробьев 
Основной кандидат: Алексей Кудашов  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/cska-yokerit-novyy-rekord-prodolzhitelnosti-matcha-v-khl-142-09-1387247/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/cska-yokerit-novyy-rekord-prodolzhitelnosti-matcha-v-khl-142-09-1387247/
https://profi-news.ru/sport/20180323/666145/
http://allhockey.ru/news/show/320598-Match_CSKA_Yokerit_vyshel_na_2_e_mesto_v_istorii_KHL_po_prodolzhitel_nosti
https://www.sports.ru/hockey/1061518308.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vtoroy-raz-v-istorii-khl-komandam-ne-hvatilo-treh-overtaymov-v-pley-off-1387229/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/arbitr-gofman-vo-vtoroy-raz-otrabotal-v-matche-s-chetyrmya-overtaymami-1387234/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041108-obnovlen-rekord-po-prodolzhitelnosti-matcha-v-khl
https://www.championat.com/hockey/news-3382707-rjamjo-otrazil-81-brosok-eto-rekord-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3382707-rjamjo-otrazil-81-brosok-eto-rekord-khl.html
https://www.sports.ru/hockey/1061519953.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/golkiper-yokerita-ramo-ustanovil-rekord-khl-otraziv-81-brosok-za-match-1387244/


 

 

Главная интрига на Западе разворачивается вокруг московского "Динамо". В 
начале апреля в столичном клубе состоится совет директоров, на котором будет 
объявлено имя нового главного тренера бело-голубых. Почти нет сомнений, что 
дни Владимира Воробьева на посту наставника динамовцев сочтены. Воробьеву 
могут предложить стать помощником Алексея Кудашова, которого называют 
ключевым претендентом на пост. Есть вариант, при котором Воробьева в 
"Динамо" не будет вообще. Его работа признана неудовлетворительной. 
"Локомотив" 
Сейчас: Дмитрий Квартальнов 
Основной кандидат: пролонгация контракта с Дмитрием Квартальновым  
Бывший главный тренер ЦСКА хорошо зарекомендовал себя в Ярославле. 
Прошел первый раунд плей-офф, а во втором раунде его команда устроила 
настоящий бой СКА. Видно, что прогрессирует ярославская молодежь, а тренер 
ей доверяет. Мне стало известно, что контракт с Квартальновым продлен еще на 
сезон. Руководство "железнодорожников" не спешит афишировать это до конца 
плей-офф, но все детали сделки уже улажены. Именно из-за того, что 
официально о продлении соглашения с Квартальновым до сих пор не 
объявлено, мы решили поместить его в этот список. 
"Торпедо" 
Сейчас: Петерис Скудра 
Основные кандидаты: Петерис Скудра, Александр Андриевский  
Главный тренер нижегородцев в беседе со мной дал понять, что хочет 
продолжить работу с командой. Более того, в контракте Скудры есть 
автоматическая опция пролонгации еще на один год. Но с приходом на пост 
генерального менеджера "Торпедо" Яна Голубовского многое может поменяться. 
Переговоры руководства с Петерисом и его представителями продолжаются, и 
есть большая вероятность, что латвийский специалист останется в клубе. 
Однако его уход тоже нельзя исключать. Голубовский уже заявил, что с другими 
кандидатами тоже ведутся разговоры. В частности, одним из кандидатов 
называют белорусского тренера Александра Андриевского, последним местом 
работы которого был "Адмирал". 
"Динамо" (Рига) 
Сейчас: исполняющий обязанности Гиртс Анкипанс 
Основной кандидат: Боб Хартли  
Ситуацию в нынешнем рижском "Динамо" иначе как бардаком не назовешь. При 
таком отношении к делу успеха в КХЛ клубу точно не добиться. Коллективом 
после отставки Сандиса Озолиньша управляет Гиртс Анкипанс, он же занимает 
пост генерального менеджера рижан. Вряд ли такое положение дел можно 
назвать оптимальным. У команды должен быть серьезный тренер, которому не 
надо отвлекаться на другие организационные дела. Скорее всего, новым 
главным тренером "Динамо" станет канадец Боб Хартли, довольно успешно 
работающий в сборной Латвии. Переговоры с ним ведутся давно. 
Восток 
"Адмирал" 
Сейчас: исполняющий обязанности Олег Леонтьев 
Основные кандидаты: Олег Леонтьев, Вячеслав Буцаев, Сергей Светлов  
Новое руководство "Адмирала" в раздумьях. Ведутся переговоры с Вячеславом 
Буцаевым и Сергеем Светловым, однако стороны не могут сойтись в 
финансовом вопросе. Предложение "моряков" не устраивает специалистов, 
разногласия очень серьезные. В этой связи Олег Леонтьев может остаться в 
клубе, однако дальневосточники не теряют надежды договориться с более 
именитым и опытным тренером. 



 

 

"Амур" 
Сейчас: Андрей Мартемьянов  
Нынешний главный тренер "тигров" Андрей Мартемьянов покинет команду. 
"Амур" хотел оставить специалиста у себя и сделал ему новое предложение о 
сотрудничестве, однако, по моей информации, Мартемьянов уже решил для 
себя, что вернется в родной Екатеринбург. У "Автомобилиста" увеличивается 
бюджет, от подобных предложений не отказываются. Тем более 
екатеринбургская команда для Мартемьянова далеко не чужая. Шорт-лист из 
кандидатов на пост нового рулевого хабаровчан должен появиться в ближайшее 
время. Свободен Андрей Разин. По всей видимости, потеряет работу Герман 
Титов. Так что "Амуру" будет из кого выбрать. 
"Автомобилист" 
Сейчас: Владимир Крикунов 
Основной кандидат: Андрей Мартемьянов  
Формально главным тренером остается Владимир Крикунов, но контракт мэтра 
отечественного тренерского цеха истекает 30 апреля. Руководство уже 
объявило, что не собирается продлевать с ним соглашение. Стало известно и 
то, что в списке претендентов на пост наставника уральцев больше нет Ильи 
Воробьева и Петериса Скудры. С Воробьевым, к слову, велись активные 
переговоры, но стороны не смогли прийти к общему знаменателю. Новым 
главным тренером "Автомобилиста" станет Андрей Мартемьянов, с которым уже 
достигнута предварительная договоренность. 
"Авангард" 
Сейчас: Герман Титов 
Основные кандидаты: Илья Воробьев, Вячеслав Быков  
Первым назначением нового президента "Авангарда" Максима Сушинского стало 
приглашение в качестве своего помощника Евгения Хацея. Сушинский и Хацей 
знакомы по выступлению за чемпионский "Авангард", Максим бывшему партнеру 
доверяет. Скоро должен решиться и тренерский вопрос. Скорее всего, 
сотрудничество с нынешним главным тренером Германом Титовым будет 
прекращено. На его место активно сватают Илью Воробьева, также ходили 
разговоры про возможное трудоустройство в России Вячеслава Быкова. В 
частности, среди вариантов назывались амбициозные команды с хорошей 
селекцией - "Авангард" и "Салават Юлаев". По моей информации, настрой 
самого Быкова относительно возможного возвращения к работе в КХЛ серьезно 
изменился. Вячеслав Аркадьевич, ранее ссылавшийся на усталость и семейные 
дела, снова не прочь себя проявить. Омск - один из наиболее предпочтительных 
вариантов. 

https://www.championat.com/hockey/article-3382191-vse-izmenenija-kotorye-mogut-
proizojti-v-trenerskih-shtabah-komand-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Президент "Авангарда" Сушинский: не говорил с тренером Быковым о 
работе в клубе (Р-Спорт, Москва, 22 марта 2018) 
Президент омского хоккейного клуба "Авангард" Максим Сушинский заявил, что 
не связывался с тренером Вячеславом Быковым на предмет работы в команде. 
"Честно, я не связывался с Вячеславом Аркадьевичем Быковым. Может, кто-то 
это сделал кроме меня, но это вряд ли", - сказал Сушинский РИА Новости по 
телефону. 
Сушинский 17 марта занял пост президента "Авангарда", тогда же он заявил, что 
решение по главному тренеру будет принято позднее. 

https://www.championat.com/hockey/article-3382191-vse-izmenenija-kotorye-mogut-proizojti-v-trenerskih-shtabah-komand-khl.html
https://www.championat.com/hockey/article-3382191-vse-izmenenija-kotorye-mogut-proizojti-v-trenerskih-shtabah-komand-khl.html


 

 

Быков ранее тренировал московский ЦСКА, уфимский "Салават Юлаев", санкт-
петербургский СКА и сборную России.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134436908.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Советский спорт, Москва, 22 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Быков: тренерскую карьеру возобновлять в ближайшее время не 
собираюсь (Р-Спорт, Москва, 22 марта 2018) 
Экс-главный тренер сборной России по хоккею Вячеслав Быков заявил РИА 
Новости, что не собирается в ближайшее время возобновлять тренерскую 
деятельность, а слухи о его возможном появлении в КХЛ являются не более чем 
спекуляцией. 
Быков, в 2015 году приведший санкт-петербургский СКА к его первому в истории 
Кубку Гагарина, не стал отвечать на вопрос, есть ли у него желание вернуться к 
тренерской деятельности. 
"Пока я этот вопрос оставлю без ответа, - сказал Быков по телефону. - У меня 
есть определенные обязательства, через которые я не могу переступить. Эти 
обязательства касаются и спортивной деятельности тоже, потому что я нахожусь 
в попечительском совете клуба, и у нас есть задачи, которые мы должны решать. 
И я в том числе взял на себя определенную роль в этом. Но, к сожалению, эту 
роль я выполняю не в России. Можно сказать, что в ближайшее время я не 
планирую возобновлять тренерскую карьеру". 
Ранее президент омского "Авангарда" Максим Сушинский сообщил РИА Новости, 
что не контактировал с Быковым по поводу приглашения специалиста на пост 
главного тренера команды. 
"Сейчас в связи с тем, что идет плей-офф КХЛ и некоторые команды уже сыграли 
или доигрывают серии, будет очень много спекуляций на эту тему, - ответил 
Быков на вопрос, соответствует ли действительности информация о его 
возможном появлении на посту главного тренера "Авангарда". - Я считаю, что 
эта информация - тоже спекуляция. Может, кто-то и хотел бы меня видеть на 
этом посту, но это все слухи".  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134446439.html 

Похожие сообщения (7): 

• Советский спорт, Москва, 22 марта 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Sport.ру, Москва, 22 марта 2018 

• Sportbox.ru, Москва, 22 марта 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Sport.ру, Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Генменеджер ХК "Сибирь" Фастовский продлил контракт до 2020 года (Р-
Спорт, Москва, 22 марта 2018) 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134436908.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/maksim-sushinskiy-ne-govoril-s-bykovym-o-rabote-v-klube-1387074/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041007-maksim-sushinskij-s-bykovym-o-rabote-v-avangarde-ne-govoril
http://allhockey.ru/news/show/320567-Sushinskij_ya_ne_svyazyvalsya_s_Vyacheslavom_Bykovym_po_povodu_raboty_v_Avangarde
https://www.sports.ru/hockey/1061510967.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134446439.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041055-vjacheslav-bykov-v-blizhajshee-vremja-ja-ne-planiruju-vozobnovljat-trenerskuju-karieru
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/vyacheslav-bykov-v-blizhayshee-vremya-ya-ne-planiruyu-vozobnovlyat-trenerskuyu-kareru-1387143/
http://allhockey.ru/news/show/320580-V_Bykov_v_blizhajshee_vremya_ya_ne_planiruju_vozobnovlyat_kar_eru_trenera
https://www.sport.ru/hockey/Bykov_Trenerskuyu_kareru_vozobnovlyat_v_blijayshee_vremya_ne_sobirayus/article392048/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI835921_Vacheslav_Bykov_V_blizhajsheje_vrema_ja_ne_planiruju_vozobnovlat_trenerskuju_karjeru
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI835921_Vacheslav_Bykov_V_blizhajsheje_vrema_ja_ne_planiruju_vozobnovlat_trenerskuju_karjeru
https://www.sport.ru/hockey/V_Bykov_V_blijayshee_vremya_ya_ne_planiruyu_vozobnovlyat_kareru_trenera/article392057/


 

 

Генеральный менеджер новосибирского хоккейного клуба "Сибирь" Кирилл 
Фастовский заключил новое соглашение, рассчитанное до 30 апреля 2020 года, 
сообщается на сайте команды. 
Как отмечается в сообщении, в четверг состоялось подписание соглашения, в 
котором приняли участие Фастовский и врио губернатора Новосибирской 
области Андрей Травников. Прежний контракт Фастовского, который был 
назначен генеральным менеджером "Сибири" в 2010 году, был рассчитан до 
конца апреля текущего года. 
В текущем сезоне "Сибирь" заняла девятое место в Восточной конференции и 
не смогла выйти в плей-офф КХЛ.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134429088.html 

Похожие сообщения (19): 

• Profi-news.ru, Москва, 22 марта 2018 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 22 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Пять арбитров КХЛ будут работать на ЧМ-2018 в Дании (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Три главных арбитра и два лайнсмена из Континентальной хоккейной лиги будут 
работать на чемпионате мира-2018 в Копенгагене и Хернинге.  
Плей-офф десятого, юбилейного сезона Континентальной хоккейной лиги в 
самом разгаре, полуфиналы конференций продолжаются, и накал страстей в них 
лишь возрастает. Непросто в таких битвах приходится не только игрокам, но и 
арбитрам, а ведь для многих и из тех, и из других розыгрыш Кубка Гагарина не 
станет последним турниром сезона. С 4 по 10 мая в датских Копенгагене и 
Хернинге пройдет чемпионат мира, где примут участие, конечно же, как игроки 
из КХЛ, так и судьи.  
Накануне вечером Международная федерация хоккея огласила список арбитров, 
которые будут работать на ЧМ-2018. Лонг-лист состоял из 64 кандидатов, в итоге 
их осталось 32 - 16 главных судей и 16 линейных. Интересно, что 12 главных 
арбитров и восемь лайнсменов из этого списка в феврале судили матчи 
Олимпийских игр в Пхенчхане.  
Судейский корпус ЧМ-2018 многонационален, арбитры приедут из 13 разных 
стран. Наиболее многочисленные делегации, по четыре человека, отправят 
Канада, Финляндия, Россия и США. КХЛ на чемпионате мира в Дании будут 
представлять пять судей - четверо россиян и чех.  
Главные арбитры:  
Константин Оленин - 626 матчей КХЛ, из них 120 в плей-офф.  
Роман Гофман - 430 матчей КХЛ, из них 72 в плей-офф.  
 Антонин Ержабек - 281 матч КХЛ, из них 47 в плей-офф.  
Линейные арбитры:  
Глеб Лазарев - 380 матчей КХЛ, из них 49 в плей-офф.  
Александр Отмахов - 290 матчей в КХЛ, из них 30 в плей-офф.  
Ни для кого из судей Континентальной хоккейной лиги этот турнир не будет 
дебютным. К примеру, для Оленина нынешний чемпионат мира станет уже 
восьмым, а Отмахов, Лазарев, Ержабек и Гофман в разные годы судили также 
финалы ЧМ. Эти же пятеро арбитров КХЛ работали в нынешнем году и на 
Олимпиаде-2018.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134429088.html
https://profi-news.ru/sport/20180322/665742/
https://www.championat.com/hockey/news-3382163-kirill-fastovskij-prodlil-kontrakt-s-sibirju-na-dva-goda.html
http://allhockey.ru/news/show/320552-Kirill_Fastovskij_prodlil_kontrakt_s_Sibir_ju_na_dva_goda


 

 

https://www.khl.ru/news/2018/03/22/384308.html 

К заголовкам сообщений 

Арбитр Гофман во второй раз отработал в матче с четырьмя 
овертаймами (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 23 марта 2018) 
ЦСКА и "Йокерит" в пятом матче четвертьфинальной серии плей-офф КХЛ не 
смогли выявить победителя за три овертайма. 
Один из арбитров на этом матче - Роман Гофман. Для судьи это вторая игра с 
четырьмя овертймами в КХЛ.  
На данный момент рекорд принадлежит матчу "Лев"  - "Донбасс" (3:4). Команды 
отыграли 126 минут 14 секунд.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/arbitr-gofman-vo-vtoroy-raz-otrabotal-v-
matche-s-chetyrmya-overtaymami-1387234/ 

К заголовкам сообщений 

Разъяснение Департамента судейства по отмененной шайбе "Йокерита" и 
ЦСКА (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 23 марта 2018) 
На 29-й минуте матча после шайбы, заброшенной гостями, главный тренер 
хозяев взял запрос на положение вне игры перед взятием ворот. После 
видеопросмотра определено, что было положение вне игры. Взятие ворот 
отменено.  
На 128-й минуте матча после шайбы, заброшенной хозяевами, главный тренер 
гостей взял запрос на помеху вратарю перед взятием ворот. После 
видеопросмотра определено, что была помеха вратарю. Взятие ворот не 
засчитано.  

https://www.khl.ru/news/2018/03/23/384356.html 

К заголовкам сообщений 

 
Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 

 
Путин может сыграть в хоккей с российской сборной (РИА Новости, 
Москва, 22 марта 2018) 
Президент РФ Владимир Путин может сыграть в хоккей с российской сборной 
после чемпионата мира, который пройдет в Дании с 4 по 20 мая, сообщил РИА 
Новости двукратный олимпийский чемпион Вячеслав Фетисов. 
"Я думаю, что это, наверное, может быть в рамках ночной лиги. Вообще мы часто 
играем. В зависимости от возможности ребят. Они сейчас все в плей-офф (КХЛ 
- ред.), потом у них будет подготовка к чемпионату мира. Я думаю, после, 
наверное", - рассказал Фетисов, отвечая на вопрос, когда может состояться игра 
главы государства с хоккеистами. 
После церемонии награждения олимпийских призеров и победителей 28 
февраля в Кремле сборная пригласила Путина поиграть в хоккей. Президент 
согласился.  

https://ria.ru/sport/20180322/1516983524.html 

Похожие сообщения (1): 

• Взгляд.Ру, Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

https://www.khl.ru/news/2018/03/22/384308.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/arbitr-gofman-vo-vtoroy-raz-otrabotal-v-matche-s-chetyrmya-overtaymami-1387234/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/arbitr-gofman-vo-vtoroy-raz-otrabotal-v-matche-s-chetyrmya-overtaymami-1387234/
https://www.khl.ru/news/2018/03/23/384356.html
https://ria.ru/sport/20180322/1516983524.html
https://vz.ru/news/2018/3/22/913755.html


 

 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Взлет Виталия Кравцова. О чем форвард говорил год назад (Молодежная 
хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Дебютный сезон, три лиги, звание "некстуана" по версии челябинских 
болельщиков, россыпь результативных очков. 36 и 6 в регулярке и плей-офф за 
"Белых Медведей", 2+2 в шести играх за "Челмет" и одна (зато какая!) шайба за 
"Трактор", которой Виталий Кравцов оставил не у дел Евгения Кузнецова и 
Валерия Ничушкина, оформив самый "молодой" гол розыгрыша Кубка Гагарина. 
Теперь Кравцов забивает в плей-офф регулярно, а "Трактор" проводит лучший 
сезон за последние годы. Мы решили вспомнить, как все начиналось в МХЛ и 
"Белых Медведях".  
 Молодой нападающий рассказал нам о хоккейной импровизации, о том, как он 
подменяет Конора МакГрегора и как научился профессионально снимать сглаз.  
О ХОККЕЕ И СЕМЕЙНЫХ ЦЕННОСТЯХ  
 Все началось, когда однажды зимой пришел посмотреть, как отец играет в 
хоккей. Он любитель, до профессионала немного не дотягивает, - смеется 
молодой форвард. Но по хоккейному мышлению мог бы в то время за состав 
зацепиться. После того похода на каток дома начал надевать на себя форму отца 
и бегать в ней по квартире, и уже следующей зимой сам встал на коньки. Мог бы 
и раньше, но во Владивостоке крытых площадок тогда не было. Иногда, чтобы 
покататься, приходилось самому заливать и чистить лед.  
 В детстве я чем только не занимался, но больше всего времени проводил с 
клюшкой. Было дело, что и спал с ней. Да и вообще у меня нигде не получалось 
так хорошо, как в хоккее. Учебу вот взять: до шестого класса был отличником, но 
потом, когда переехал в Челябинск, я, конечно, извиняюсь перед всеми 
преподавателями, которые у меня были, выбора у меня не было - я занимался 
своим любимым делом.  
 В Челябинск переехали, когда мне было одиннадцать лет. И мне и родителям 
хотелось, чтобы я добился в этом виде спорта нечто большего, чем просто зимой 
шайбу погонять. Выделялся из всех ребят на льду, а еще перед поездкой 
посоветовался с тренерами. Мой второй тренер Андрей Ерофеев сказал, что при 
хорошем раскладе попаду в "Тракторе" в третье звено. Первый тренер Евгений 
Сафронов поддержал и сказал, что если буду работать, то все получится. Он 
вообще многое вложил в меня в детстве, что помогает и сейчас. А катанию меня 
учила Наталья Трунова. Всем им большое спасибо. Родители всегда были за 
хоккей: ради меня переехали в Челябинск и помогали во всем. После матчей 
всегда звоню маме и спрашиваю "ну, что папа сказал?". Его мнение по поводу 
игры очень важно, он всегда говорит по делу, а в конце разговора добавляет "ну 
а что тебе рассказывать, ты в хоккее уже больше меня понимаешь". Для папы 
одна из главных вещей - это чтобы я гол забил, а мама есть мама: для нее я 
всегда самый лучший, главное, чтобы без травм, хорошо сыграли командой и 
выиграли, и чтоб голодным не был.  
О ДЕБЮТЕ В МОЛОДЁЖКЕ И ТРУДНОСТЯХ ПЕРЕХОДА  
 В дебютном сезоне молодежки случилось много важных событий. Из самых 
ярких, например, когда мы отыгрались в матче с "Реактором" за полторы минуты. 
То, что изменило меня - это безголевая серия на старте сезона, я не мог забить 
игр десять наверное, поменял психологический подход к делу, дело пошло. А то, 
что зацепило - это тренерский штаб. Когда пришел со школы во взрослый хоккей, 
я присматривался к тренерам. Для меня всегда в приоритете человеческие 
качества. Так вот, в Челябинске, во всей вертикали "Трактора", нет ни одного 



 

 

тренера, который не выслушал бы и не помог. Все готовы подсказывать и, в 
первую очередь, прислушиваться, как на площадке, так и в быту.  
 Основной трудностью при переходе у меня стало чувство дистанции с 
габаритными игроками у бортов. Первые игр пять-десять нужно было просто 
втянуться, почувствовать эту дистанцию. Ну а так как у меня в звене ребята все 
были мастеровитые, они подсказывали. Трудность эту получилось перебороть, 
а после длительного общения с тренерским штабом и с партнерами пошли 
результативные очки. Химию в звене налаживали недолго: все любим 
разыгрывающий хоккей. Началось все с того, что мы играем от простого: как 
таковых розыгрышей, типа "захотел туда поехать - поехал" не было, мы 
импровизируем. Тренеры сказали, что если импровизация будет удаваться и это 
принесет пользу команде, так что почему бы и нет. Можно сказать, что мы играли 
просто в свое удовольствие. Вот почему не могут остановить звено Мозякина на 
площадке - они делают то, что хотят.  
О КОМАНДЕ  
 "Белые Медведи" - очень дружная и веселая команда. Не передать словами это 
чувство, когда находишься в коллективе, где все готовы биться друг за друга. 
Здесь, как говорится, нужно проверить на себе, чтобы это понять. Перед сезоном 
собираемся, ставим задачи, а если по ходу чемпионата идет разлад в команде 
или психологически необходимо разгрузиться, то можем собраться, сходить в 
баню или взять в приставку поиграть.  
 Как-то мы были в Ханты-Мансийске. У нас с Саней Подкорытовым не получалось 
забить, не шло просто. Мы бесились, не знали, что делать, уже и психолога-
онлайн искали, - нападающий смеется. - Удалились из всех соцсетей, Подкорыт 
фотку везде поставил от сглаза. Тренеры в шутку сказали "заберите клюшки с 
собой в номера на ночь". Забрали. Сидим на ужине, все смеются над нами, 
говорят "покормите уж их что ли". Мы не растерялись, салат в клюшки 
позакидывали, типа кормили. Сашок в номере по-особенному еще ее помыл, и 
мы спать легли с ними. На следующую игру вышли - и оба забили.  
О РЕКОРДЕ В КУБКЕ ГАГАРИНА  
Психологически тяжело совмещать игру в трех лигах, но ведь ты к этому 
стремился всю свою жизнь, поэтому силы всегда есть. То, что я забил, это 
конечно отлично, и в следующем сезоне нужно доказывать, что это не случайно. 
Эмоции были такие, что не описать словами, это нужно почувствовать на себе. 
Это очень позитивный момент в моей жизни, я к нему, можно сказать, стремился 
всю жизнь. Но карьера, надеюсь, еще будет длинной, и в каждом матче нужно 
доказывать, что одним голом имя себе не сделаешь. Отец увез эту шайбу во 
Владивосток, будет родным и знакомым показывать.  
Блиц для Виталия Кравцова:  
 - Где проходила самая аншлаговая игра в вашей карьере?  
 - В Челябинске, на мой взгляд. Здесь больше всего людей приходит поддержать 
свою любимую и родную команду. Мы бьемся и делаем игру более интересной 
благодаря им, зная, что они всегда поддержат нас  
- Чем мотивируете себя на рутинные тренировки?  
 - Мотивация одна - совершенствоваться. Прогрессировать и добавлять в 
компонентах, в которых я не очень хорош  
- Говорите, любите с командой поиграть в приставку. Преимущественно FIFA и 
NHL?  
 - И это тоже. Да много во что. Можно и в UFC за Конора МакГрегора побиться  
- В каком клубе развивается карьера Виталия Кравцова на приставке?  
 - В "Тракторе", конечно. Создал команду, себя создал. Ну и бегаю в одном звене 
с Кузнецовым (смеется)  
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К заголовкам сообщений 

Гостеприимный Восток, драки и непоколебимый "СКА-1946". 1/4 финала, 
день 2 (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
22 марта в четырех сериях 1/4 финала Кубка Харламова состоялись вторые 
матчи. Как и накануне, игровой день стартовал двумя матчами на Востоке. 
"Мамонты Югры" после поражения накануне жаждали реванша, тем более что 
ехать в Нижнекамск при счете 0:2 в серии было бы для них совсем некстати.  
Именно по этому причине хозяева с первых секунд обрушились на ворота 
Федора Коротаева. Нижнекамцы выстояли и едва не вышли вперед, благодаря 
курьезному моменту во вратарской Нечистовского, но голкипер вовремя накрыл 
шайбу. В концовке периоде югорчане открыли счет. При розыгрыше 
большинства шайба юркнула за ворота и оказалась у никем не опекаемого 
Кирилла Марченко. Коротаев не успел прикрыть угол и шайба оказалась под 
перекладиной.  
Уже на первой минуте второго отрезка встречи гости сравняли счет. Тимур 
Хафизов вошел в зону и бросил из под защитника - Нечистовский не увидел 
момент броска и не успел среагировать - 1:1. Буквально сразу же гости вышли 
вперед - Булат Набиуллин пополнил бомбардирский счет кистевым броском. 
После этого нервы начали сдавать и на команды посыпались удаления. 
Отличный шанс сравнять счет упустил Павел Шэн - форвард не реализовал 
выход один на один. Не забиваешь ты - забивают тебе. Это и произошло, причем 
югорчане действовали в большинстве. Шайбу после отскока от борта и конька 
судьи получил Булат Набиуллин и оформил дубль.  
Ближе к середине третьего периода на льду вспыхнула массовая драка, которая 
началась сразу после вбрасывания в зоне "Реактора". В итоге Денис Латышевич 
как зачинщик был удален до конца игры и целый ряд хоккеистов получил штрафы 
за грубость. Еще несколько стычек и происходящее на льду имело уже мало 
общего с хоккеем. В концовке "Мамонты" снова начали грубить, Павел Шэн и 
Кирилл Руденко получили по две минуты за удары клюшкой. Всего соперники 
набрали на двоих 79 минут штрафа, а "Реактор" увеличил отрыв в серии.  
"Авто" снова принимал "Белых Медведей" и снова гости открыли счет, но на этот 
раз им понадобилось на это две минуты больше. Челябинцы молниеносно 
вышли из своей зоны, Михаил Коновалов прокинул шайбу между ног защитника 
прямо на Александра Гомоляко. Форвард сблизился с вратарем и кистевым 
броском поразил дальний угол, забрасывая вторую шайбу за два дня.  
Во втором периоде екатеринбургская команда бросилась отыгрываться. 
Челябинцы атаковали реже, но опаснее - в одном из эпизодов уже лежащего на 
льду Владислава Гросса спасла штанга. Концовка прошла под диктовку "Авто", 
но в нескольких моментах на высоте оказался Сухачев. На второй перерыв 
соперники также отправились при минимальном перевесе "Белых Медведей", 
несмотря на солидное преимущество хозяев по броскам.  
В середине третьего периода челябинцы увеличили преимущество. Александр 
Дербенев ошибся в чужой зоне, Никита Тертышный уехал за ворота и успешно 
исполнил популярный в этом сезоне трюк с шайбой на клюшке и броском из-за 
ворот. Почти сразу же хозяева наконец-то поразили ворота Сухачева - во время 
отложенного штрафа отличился Максим Рассейкин. На 57-й минуте Максим 
Шабанов сделал счет 1:3. Хозяева в концовке получили большинство и за минуту 
и 47 секунд до сирены сократили разрыв до минимума. Впрочем, челябинцы 
твердо были намерены победить и даже не дали Гроссу смениться на шестого 
полевого игрока. Юрий Шадрин оказался в одиночестве перед воротами и с 
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неудобной руки поразил цель. Шестой полевой игрок все-таки появился на льду, 
но было уже поздно. "Белые Медведи" победили и увеличили отрыв в серии. 
Напоследок Евгений Митякин и Дмитрий Мякишев схлестнулись в кулачном 
поединке и получили по четыре минуты за грубость.  
"Локо" также никак нельзя было второй раз проигрывать дома, поэтому как и 
накануне ярославцы сразу же насели на ворота Кирилла Устименко. Первая 
шайба случилась на пятой минуте. Хозяева поймали на контратаке соперника, 
игравшего в большинстве и Денис Алексеев воспользовался выходом два в 
одного. Вскоре Антон Малышев увеличил отрыв после передачи Ивана 
Романова, причем форвард уже лежал на льду и отдавал пас из крайне 
неудобного положения. Через минуту Александру Полунину удался точный 
кистевой бросок с острого угла. Шайба угодила точно в верхний угол и после 
этого Устименко сменился на Никиту Масленникова.  
Во втором периоде счет не изменился, хотя хорошие шансы забить были и у тех, 
и у других. Динамовцы дважды поиграли в большинстве, но конвертировать это 
преимущество в голы не сумели.  
В третьем периоде соперники начали грубить. Полунин жестко атаковал Никиту 
Дыняка и отправил лидера питерцев в нокдаун. После этого повздорили Артем 
Чернов и Михаил Беляев, позже схлестнулись Никита Аноховский и Антон 
Васильев. Тут уже судейская бригада не выдержала и отправила обоих в 
раздевалки. На 56-й минуте гости забросили шайбу - отличился Артем Чернов в 
большинстве. В итоге 3:1, железнодорожники сравняли счет в серии и команды 
отправляются в Санкт-Петербург.  
МХК "Спартак" бодро начал второй поединок против "СКА-1946", но вскоре 
остались втроем против пятерых соперников. Отбиться удалось, однако 
петербургская команда все равно открыла счет в равных составах - Алексей 
Ожгихин получил шайбу и без сопротивления бросил с кистей - Андрей 
Сковронский оказался бессилен.  
В середине второго периода счет стал 2:0 - Даниил Огирчук во время розыгрыша 
большинства долгот думал - отдавать передачу, или бросать самому. В итоге 
решил бросить сам и не прогадал - Сковронский не успел переместиться. Тут же 
Владислав Цицюра убежал один на один с вратарем после ошибки спартаковцев, 
но на этот раз Сковронский оказался на высоте. А затем "Спартак" наконец-то 
забил - Максим Цыплаков впервые в этой серии поразил ворота Константина 
Волкова и на второй перерыв соперники отправились при счете 2:1.  
На 46-й минуте Михаил Жолобов сравнял счет после красивого сольного 
прохода, который стартовал еще в своей зоне. За четыре минуты до конца 
третьего периода спартаковцы допустили очередную ошибку в обороне, 
результатом которой стал третий гол Кирилла Петькова. Он же установил 
окончательный счет броском по пустым воротам. 4:2, "СКА-1946" остался один 
шаг до полуфинала, а серия переезжает в Москву.  
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К заголовкам сообщений 

Защитники "Мамонтов Югры" и "Реактора" прокомментировали итоги 
двух матчей в Ханты-Мансийске (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), 
Москва, 22 марта 2018) 
Защитники "Мамонтов Югры" и "Реактора" прокомментировали итоги двух 
матчей 1/4 плей- офф в Ханты-Мансийске.  
Защитник "Мамонтов Югры" Дмитрий Юшкевич:  
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 - "Реактор" сегодня реализовал все моменты, которые создал. У нас было 
больше моментов, но в реализации мы проиграли. Сейчас у нас команда зажата. 
Мы понимали, что нужно выигрывать дома, а теперь горим 0:2. Мы будем 
стараться побеждать. Сейчас никто не хочет уходить в отпуск, все будут 
бороться до победного. У нас есть цель - взять Кубок Харламова. Сегодняшняя 
игра была равной, даже во многом мы переигрывали соперника. Но видимо в 
этих матчах фортуна была не на нашей стороне.  
 - По вашему мнению, какой момент стал переломным в матче?  
 - Я думаю два гола в начале второго периода. Я бы не сказал, что мы потеряли 
концентрацию, ведь вели в счете 1:0. Но понимали, что "Реактор" не будет 
сдаваться после одного пропущенного гола. Они стали играть активней и 
буквально за полторы минуты реализовали два момента. Но нам удалось 
собраться, но чего-то нам не хватило. Теперь будем разбираться чего-именно.  
Защитник "Реактора" Максим Гусев:  
 - Сегодня был очень тяжелый матч. Как и в принципе все игры плей-офф, тут уж 
ничего не поделаешь. Было много борьбы, где-то грязно играли. Но ничего, мы 
бьемся до конца. Мы рады, что выиграли два матча в Ханты-Мансийске. Ведь 
любому приятно побеждать лидеров. Но то, что мы ведем в серии 2:0 ничего не 
значит. Ведь все может перевернуться. "Мамонтам" терять уже нечего, они будут 
активно играть, но и мы постараемся их сдержать, чтобы победить дома. Мы 
понимаем, что в плей-офф эмоции переполняют.  
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К заголовкам сообщений 

Евгений Калабушкин: Спартаковский баннер "Женя, мы с тобой" был не для 
меня (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
После первого матча четвертьфинальной серии плей-офф МХЛ между "СКА-
1946" и МХК "Спартак" защитник петербургского клуба Евгений Калабушкин 
рассказал, почему не съездил домой после серии с "Крыльями Советов", почему 
Егор Рыков проиграл в драке Александру Елесину и для кого фанаты "Спартака" 
подготовили баннер.  
- Как воспитанник "Спартака" обрадовался, что СКА-1946 предстоит играть 
против красно-белых?  
 - В "Спартаке" играют хорошо знакомые мне ребята, с Акимом Тришиным и 
Ильей Талалуевым мы неплохо общались. Но на льду друзей нет. Регулярку мы, 
конечно, закончили выше, но посмотрите на Восток: там "Реактор" с седьмого 
места сначала выбил из плей-офф "Стальных Лисов", а теперь еще и повел в 
серии с "Мамонтами".  
- За кого болеют родственники, ведь они все живут в Москве?  
 - Родители и девушка живут в Москве, но болеют, конечно, за меня. У нас всех 
одна мечта: завоевать трофей, принести победу в нашу семью.  
- Если серия закончится в Москве, Михаил Милехин отпустит домой?  
 - Не знаю, главное, выиграть последний матч там. Надеюсь, в Петербург больше 
не придется возвращаться. После победы над "Крыльями" Михаил Викторович 
разрешил съездить домой всем московским ребятам, но я сразу улетел в Уфу, 
меня подняли в "СКА-Неву" на серию против "Тороса".  
- Следишь ли за серией СКА и "Локомотива"?  
 - Я обратил внимание на игру молодых ребят, понравилось, как сыграли 
Григорий Денисенко и Николай Коваленко, смотрелись в матче хорошо.  
- Егор Рыков начисто проиграл кулачный бой Александру Елесину. Он и в 
молодежке не дрался?  
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 - Рыков немного старше, так что я не играл вместе с ним, не знаю, как он дрался 
раньше. В стычке с Елесиным он сразу оказался в невыгодной позиции, у него не 
было шансов.  
- Матч "Спартака" и "СКА-1946" тоже получился жестким.  
 - У "Спартака" такой стиль, я могу даже сказать по тому году, в котором я 
выступал. Эти ребята играют вязко, не любят силовой борьбы, не любят, когда 
их бьют, поэтому с ними надо играть именно так, жестко и агрессивно.  
- Команды много времени провели в неравных составах.  
 - Сегодня мы удалялись много, кто знает, возможно, завтра нарушать правила 
будет только "Спартак". Главное, что мы смогли засушить игру, подарить нашему 
вратарю Константину Волкову первый в этом плей-офф "сухарь". После встречи 
была пятиминутная эйфория, но сейчас уже все успокоились, настраиваются на 
следующую игру.  
- В следующих встречах ждать такую же малорезультативную игру?  
 - Сегодня игра шла до первого гола, хорошо, что его забили мы. Завтра 
"Спартак" будет злее, игра сложится еще сложнее. Но за нами теперь 
психологическое преимущество, это важно особенно во втором раунде - это 
переломный момент всего плей-офф, дальше откроется второе дыхание, играть 
станет легче.  
- Фанаты "Спартака" в третьем периоде повесили баннер "Женя, мы с тобой". Это 
ваши персональные болельщики?  
 - Ребята все подшутили над этим, но я даже не задумывался. Сейчас в 
"Спартаке" играют Евгений Сорокин и Евгений Белов, возможно, это для кого-то 
из них.  
- На первом матче серии в "Хоккейном городе" был аншлаг. Но завтра у СКА 
будет домашний матч КХЛ.  
 - Думаю, все равно болельщиков будет много. Если что, будут в перерывах 
бегать через дорогу в "Ледовый" узнавать счет.  

https://mhl.khl.ru/news/1/759683/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Изменение места и времени матчей (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 22 марта 2018) 
Женская хоккейная лига сообщает об изменении времени матчей регулярного 
чемпионата.  
Изменено время домашних матчей команд СКСО и СКИФ: 
Матч № 76 СКСО - "Арктик-Университет" состоится 31 марта в 17:00 (15:00 мск) 
Матч № 78 СКСО - "Арктик-Университет" состоится 1 апреля в 14:15 (12:15 мск) 
Матч № 80 СКИФ - "Агидель" 3 апреля 2018 в 14:00 
Следующие домашние матчи Сборной команды Свердловской области пройдут 
в спортивном комплексе "Курганово" (Свердловская область, с. Курганово): 
Матч № 82 СКСО - "Торнадо", 4 апреля в 12:00 (10:00 мск) 

http://whl.khl.ru/article/2256-izmenenie-mesta-i-vremeni-matchey 

К заголовкам сообщений 

Две на одну. Как дерутся девушки в хоккее (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 22 марта 2018) 

https://mhl.khl.ru/news/1/759683/
http://whl.khl.ru/article/2256-izmenenie-mesta-i-vremeni-matchey


 

 

Три хоккеистки подрались во время матча регулярного чемпионата ЖХЛ в Коми. 
В материале "СЭ" - подробности конфликта и главные драки в женском хоккее.  
ЧТО СЛУЧИЛОСЬ?  
Порой граница между мужским и женским хоккеем стирается. Запрет на силовые 
приемы не означает, что дамы не готовы выяснить отношения в кулачном бою. 
В солнечной Ухте девушки из "Арктик-Университета" и СКИФа подарили 
зрителям настоящую бурю эмоций. Хозяева потеряли турнирную мотивацию, но 
не перестали бороться. При равном счете (5:5) в овертайме после классического 
спарринга "раз на раз" с Полиной Болгаревой на помощь Лиане Ганеевой 
подоспела Диана Булатова. Обе хоккеистки из Коми принялись сообща бить 
соперника. Судьи решили не вмешиваться, но вскоре удалили всех троих до 
конца игры, в которой гости вырвали победу в буллитной серии, отомстив за 
побитого партнера.  
НАКАЗАНИЕ  
СДК КХЛ дисквалифицировал Болгареву на два матча и оштрафовал на 3000 
рублей. Булатовой драка стоила 2000 рублей и отстранения на одну игру.  
Эпизод с дракой в первой игре в Ухте между командами "Арктик-Университет" - 
СКИФ произош t л по истечении времени овертайма (время игры - 65.00). По 
итогам драки главный судья матча Дарья Абросимова удалила до конца игры 
(штраф 5+20) за драку игрока СКИФа Полину Болгареву, а также двух игроков 
команды "Арктик-Университет" - Лиану Ганееву и Диану Булатову.  
 После просмотра документов и видеозаписи матча СДК КХЛ принял следующие 
решения (цитируем дословно): 
 1) В отношении хоккеистки команды "Арктик-Университет" (г.Ухта) Д.Булатовой 
№ 71: 1.1. Отменить наложенное на нее наказание по Правилу 158 п.1 (Грубая 
игра) "Официальной книги Правил 2014-2018" - Большой штраф плюс 
автоматически Дисциплинарный до конца игры штраф (5 мин. + 20 мин.) - п.7.1. 
Статьи 224 Регламента Чемпионата ЖХЛ. 1.2. Наложить на нее наказание по 
Правилу 141 п.6 (Драки) "Официальной книги Правил 2014-2018" - 
Дисциплинарный до конца игры штраф (20 мин.) - п.7.7. Статьи 224 Регламента 
Чемпионата ЖХЛ. 
 2) В отношении хоккеистки команды "СКИФ" (г.Нижний Новгород) П.Болгаревой 
№ 7: 2.1. Переквалифицировать наложенное на нее наказание по Правилу 158 
п.1 (Грубая игра) "Официальной книги Правил 2014-2018" - Большой штраф плюс 
автоматически Дисциплинарный до конца игры штраф (5 мин. + 20 мин.) - п.7.1. 
Статьи 224 Регламента Чемпионата ЖХЛ на наказание по Правилу 141 п.1 
(Драки) "Официальной книги Правил 2014-2018" - Матч-штраф (25 мин.) - п.7.3.1. 
Статьи 224 Регламента Чемпионата ЖХЛ. 
 (ОФИЦИАЛЬНЫЙ САЙТ ЖХК СКИФ) 
ЧТО СКАЗАЛИ ХОККЕИСТКИ?  
- Драки - это обычный игровой момент, - объяснила Болгарева. - Эмоции говорят 
сами за себя. Я считаю, что за драки не должно быть штрафов до конца игры. 
Обидно, что у меня два матча дисквалификации, а у девочек по одному. Судьи 
должны были держать ситуацию под контролем, чего не произошло, поэтому и 
была допущена такая ситуация. Очень жаль подводить команду, впереди очень 
серь е зные матчи. Комментировать драку "двое на одну" не имеет смысла ( 
улыбается ).  
- Никогда не дралась, и, разумеется, не собиралась и вчера, - рассказала 
Булатова. - Если я полезла, то обстоятельства действительно вынудили. По 
инциденту все просто: она защищала вратаря, а мы хотели забить. Нам уже 
нечего терять, в плей-офф мы не попадаем. Показали, что нельзя опускать рук, 
и драка завела команду. После игры очень переживала, что дадут матч-штраф.  



 

 

КАК ЕЩЕ ДЕРУТСЯ В ЖЕНСКОМ ХОККЕЕ  
На олимпийском турнире в Пхенчхане классика женского хоккея Канада - США 
тоже не обошлась без доброй драки. В самой концовке встречи 
предварительного этапа у канадских ворот завязалась массовая потасовка, 
переросшая в настоящую зарубу. Арбитры отреагировали на инцидент спокойно, 
и штраф получили лишь две хоккеистки. В той игре "кленовые листья" оказались 
сильнее, но американки взяли реванш в финале.  
Судя по ролику из прошлого сезона, накануне гости обошлись малой кровью. В 
октябре 2016 года хоккеистки "Арктика" устроили теплый прием "Бирюсе". Тогда 
девушки зарубились от души и в массовое побоище вступили все полевые 
игроки, находившиеся тогда на льду. За эту дамы получили лишь 22 минуты 
штрафа.  
На молодежном уровне градус противостояния еще выше. В четвертьфинале 
прошлогоднего МЧМ капитан нашей сборной Нина Пирогова вступилась за 
своего вратаря и технично наваляла чешскому нападающему. Правда затем 
россиянка получила штраф и досматривала матч из-за стекла.  

http://www.sport-express.ru/hockey/women/reviews/dve-na-odnu-kak-derutsya-
devushki-v-hokkee-1387023/ 

К заголовкам сообщений 

Конфликт у ворот перерос в драку двух хоккеисток против одной 
соперницы (Чемпионат.com, Москва, 22 марта 2018) 
В третьем периоде матча Женской хоккейной лиги между клубами "Арктик" и 
СКИФ (5:6 Б) произошла драка между хоккеистками. Конфликт начался у ворот 
СКИФа, после чего перерос в драку с несколькими участниками. Позже сразу две 
хоккеистки "Арктика" начали драться с одной соперницей, но судьи остановили 
бой. 

https://www.championat.com/hockey/news-3382219-zhhl-konflikt-u-vorot-pereros-v-
draku-dvuh-hokkeistok-protiv-odnoj-sopernicy.html 

К заголовкам сообщений 

Денис Афиногенов: "Нам противостоял сильный соперник" (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Главный тренер ЖХК "Агидель" подвел итоги выездной серии в Дмитрове.  
- В прошедших двух матчах взяли три очка. По содержанию понравилась первая 
игра, а вторая - нет. Нам противостоял сильный соперник, фактически мы играли 
против сборной России. В первой встрече получилось забить хорошие, красивые 
голы. Во втором матче у нас тоже было немало моментов, игра была равной, но 
опять же сказался высокий класс соперника. Шансы были, но мы их не 
использовали, а в свои ворота получили три гола в меньшинстве из-за ненужных 
удалений. 
- В матчах с "Торнадо" команда пропустила четыре шайбы в меньшинстве, но 
при этом не забила ни одного гола в большинстве. Есть проблемы при игре в 
неравных составах или это просто невезение? 
 - Проблемы есть всегда. В этих двух матчах нас подвела дисциплина, некоторые 
хоккеистки просто выпали из игры.  

http://whl.khl.ru/article/2255-denis-afinogenov-nam-protivostoyal-silyniy-sopernik 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/women/reviews/dve-na-odnu-kak-derutsya-devushki-v-hokkee-1387023/
http://www.sport-express.ru/hockey/women/reviews/dve-na-odnu-kak-derutsya-devushki-v-hokkee-1387023/
https://www.championat.com/hockey/news-3382219-zhhl-konflikt-u-vorot-pereros-v-draku-dvuh-hokkeistok-protiv-odnoj-sopernicy.html
https://www.championat.com/hockey/news-3382219-zhhl-konflikt-u-vorot-pereros-v-draku-dvuh-hokkeistok-protiv-odnoj-sopernicy.html
http://whl.khl.ru/article/2255-denis-afinogenov-nam-protivostoyal-silyniy-sopernik


 

 

"Торнадо" берет реванш у "Агидели" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 22 марта 2018) 
Во втором матче в Дмитрове действующие чемпионы обыграли уфимок, 5:2. 
Анна Шохина и Мария Баталова оформили дубли.  
После вчерашней красивой победы над действующим чемпионом ЖХЛ 
тренерский штаб "Агидели" не стал менять полевых игроков, а вот во вратарской 
линии была произведена рокировка. Вместо Анны Пруговой на последнем 
рубеже появилась Мария Сорокина. 
Стартовый период встречи в общем и целом получился равным. Возможно, чуть 
опаснее свои атаки проводили подмосковные хоккеистки, но со всеми их 
бросками уверенно справлялась Сорокина. Уфимки выглядели не так 
убедительно в созидании, зато сопернику забросить не позволили.  
Вторая двадцатиминутка началась с размашистой атаки гостей, которая в итоге 
привела к взятию ворот соперника. Ольга Сосина в очередной раз отметилась 
шикарным кистевым броском, записав на свой счет уже 17-ую шайбу в сезоне. 
После забитого гола "Агидель" только усилила давление на ворота 
подмосковного коллектива, однако больше отличиться не сумела, а потом 
команду и вовсе подвела дисциплина. Два подряд удаления с интервалом в две 
минуты, и вот уже уфимки выступают в роли догоняющих. Побежав 
отыгрываться, гости зевнули контрвыпад дмитровчанок, и Мария Сорокина снова 
капитулировала. В концовке периода гости предприняли еще одно активное 
наступление на ворота "Торнадо". Учитывая обилие созданных моментов, 
уфимки, как минимум, могли отыграть один гол, но на перерыв все-таки ушли, 
уступая с разницей в две шайбы, упустив немало верных возможностей.  
Едва ли не с первых секунд заключительного игрового отрезка уфимки стали 
активничать в чужой зоне. Бросков по воротам "Торнадо" было с избытком, 
однако пробить голкипера дмитровчанок никак не удавалось. Лишь на экваторе 
периода гости, наконец, добились своего: образцовый выход из своей зоны, 
несколько точных передач и на ударной позиции оказалась Мария Печникова, 
которая не промахнулась - 2:3. Немногим позднее свое высочайшее 
индивидуальное мастерство ярко продемонстрировала Ольга Сосина. Лучший 
бомбардир текущего чемпионата ЖХЛ фактически в одиночку обыграла всю 
пятерку хозяек и убежала на рандеву с голкипером "Торнадо", но переиграть ту 
не смогла. Зато смогли хозяйки: Анна Шохина сначала реализовала численное 
преимущество "Торнадо" и оформила дубль, а затем ее примеру последовала 
Мария Баталова: заброшенная в пустые ворота "Агидели", эта шайба стала 
второй в матче для защитника и пятой - для действующего чемпиона. 

http://whl.khl.ru/article/2254-tornado-beret-revansh-u-agideli 

К заголовкам сообщений 

"Динамо СПб" все ближе к плей-офф (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), 
Москва, 22 марта 2018) 
Женская команда "Динамо Санкт-Петербург" вырывает вторую победу у 
"Бирюсы" и укрепляет свои позиции в зоне плей-офф.  
Вторая встреча команд в Петербурге оказалась более богатой на голевые 
моменты, семь раз сегодня шайба залетала в сетку ворот. Размочить ход 
встречи первыми удалось хозяйкам поля: Евгения Дюпина и Диана Канаева 
вышли два в одного и реализовали стопроцентный момент. Случилось это на 
старте второго игрового отрезка. Спустя три минуты Евгения Дюпина оформила 
дубль: уложив вратаря красноярской команды на лед, она точным броском 
поразила верхний угол. В середине периода укрепила позиции бело-голубых и 

http://whl.khl.ru/article/2254-tornado-beret-revansh-u-agideli


 

 

Екатерина Смолина, которая в этом матче также оформила дубль. Именно 
Екатерина оказалась первой на добивании. На перерыв девушки ушли с 
завидным преимуществом. 
А вот заключительный период заставил потрепать нервы: на первой же минуте 
две ответные шайбы от "Бирюсы" сократили отставание гостей до минимума. 
Успокоить болельщиков удалось Екатерине Николаевой, которая решилась на 
рискованный щелчок из круга вбрасывания и попала точно в цель! В конце матча 
тренерский штаб "Бирюсы" взял тайм-аут, снял вратаря, но это лишь усугубило 
положение гостей. Екатерина Смолина направила шайбу в пустые ворота за 
сорок секунд до финальной сирены и тем самым обрушила все надежды 
красноярской команды на изменение хода встречи.  
В итоге "Динамо Санкт-Петербург" перебирается на вторую строчку турнирной 
таблицы и закрепляет свое положение. Впереди еще два матча регулярки против 
Сборной Свердловской области и плей-офф!  

http://whl.khl.ru/article/2253-dinamo-spb-vse-blizhe-k-pley-off 

К заголовкам сообщений 

Без шансов на реванш (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 22 
марта 2018) 
Оставшись без двух ключевых игроков, "Арктик-Университет" не смог взять 
реванш у СКИФа за обидное поражение накануне. Гости сумели воспользоваться 
слабостями в обороне соперника и одержали уверенную победу благодаря хет-
трику Ландыш Фаляховой.  
Защитник Лиана Ганеева и форвард Диана Булатова пропустили сегодняшнюю 
игру, получив матч-штрафы за драку. В первом звене их заменили, 
соответственно, Юлия Смирнова и Светлана Литвинцева. С капитанской 
повязкой на игру команду вывела Алсу Рахимова. 
Гости во вчерашней драке потеряли Полину Болгареву, но сумели лучше 
справиться с этим. Встреча началась довольно сумбурно, ни одной из команд не 
удавалось захватить инициативу. Помня об активном начале СКИФа вчера, на 
этот раз хоккеистки "Арктика" постарались внимательнее на первых минутах 
действовать в обороне. И у них это получалось неплохо, но на 10-й минуте шайба 
все-таки влетела в ворота ухтинок. Татьяна Чижова вывела СКИФ вперед. Вчера 
гостям никак не удавалось закрепить преимущество, и сегодня они действовали 
собраннее и своего добились. На 13-й минуте вторую шайбу в ворота "Арктика" 
отправила Полина Лучникова. Гости стремились обезопасить себя от 
неожиданностей и уже в стартовые 20 минут забросить как можно больше. Но 
больше двух раз им сделать этого не удалось. 
Во второй двадцатиминутке счет на табло не изменился. Хозяева пытались 
исправить положение, но из-за постоянных удалений были вынуждены в 
основном обороняться. Ухтинки не пропустили и оставили вопрос о победителе 
матча до третьего периода. 
В начале которого за дело взялась неугомонная Ландыш Фаляхова. В течение 
трех с половиной минут она отличилась трижды, вновь, как и два года назад, 
заметно подпортив настроение местным болельщикам и улучшив свою 
статистику. За это достижение после игры главный тренер СКИФа Владимир 
Голубович пообещал своей подопечной шоколадку. На 45-й минуте спортсменка 
установила окончательный счет - 5:0 в пользу СКИФа. Как ни старался "Арктик", 
ответить хотя бы шайбой престижа не смог. Но вряд ли девушек стоит 
критиковать: слишком тяжело играть, когда выбывают два лидера, один из 
которых к тому же еще и капитан. 
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Единственный позитив сегодня для ухтинской команды - дебют в официальных 
матчах Татьяны Огарковой. Спортсменка заменила Анастасию Горшунову в 
воротах после хет-трика Фаляховой и провела свой игровой отрезок достаточно 
уверенно. 
Эльвира Маркова, защитник СКИФа: 
- Оба матча получились одинаково сложными по определенным причинам. У нас 
есть травмированные, дисквалифицированные. Мы боремся за выход в плей-
офф. Несмотря на то, что "Арктик-Университет" уже шансы на него потерял, 
думаю, хоккеистки не хотели ударить перед своими болельщиками в грязь 
лицом, боролись до конца. И нам было очень сложно. 
- Почему вчера четыре раза выходили вперед, но смогли выиграть лишь по 
буллитам? 
 - Возможно, сказался наш сложный перелет. Соперник доставил проблемы, где-
то мы расслабились, недооценили, недоработали. Но в итоге победили - уже 
хорошо. 
- Потеря Полины Болгаревой, если исходить из результата, не сказалась на 
команде сегодня? 
 - Думаю, что ее отсутствие удалось компенсировать собранностью. У нас на 
лавке не было супергероев, просто сконцентрировались, помогли друг другу. 
- Наверное, вам помогло и отсутствие у соперника Лианы Ганеевой и Дианы 
Булатовой? 
 - Нет, мы на этом не зацикливаемся. У "Арктика" достаточно хороших игроков, 
любой может выстрелить. Поэтому это никак не повлияло. 
- Как оценишь итоги этих матчей? 
 - Настраивались на шесть очков, но, думаю, "Арктик" настраивался точно так же. 
Нам не удалось взять все очки, мы сами себя подвели. Это урок на будущее. Мы 
не расстраиваемся, смотрим вперед. 
- Сезон 2014/2015 ты провела в "Арктике". Эти матчи имели для тебя особенный 
подтекст? 
 - Нет, принципиальности никакой не было. Есть теплые чувства, много кого знаю 
в команде, с некоторыми хоккеистками поддерживаю общение. Приятно вновь 
оказаться на этой арене, но сейчас моя команда - СКИФ. То, что когда-то я играла 
здесь, в этих играх ушло на второй план. 
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К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Александр Медведев: "СКА все равно кого обыгрывать в финале 
конференции" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Заместитель председателя совета директоров СКА Александр Медведев 
поделился мнением о сопернике петербуржцев в финале Западной 
конференции. Напомним, что армейцы обыграли "Локомотив" со счетом 4-1 в 
серии и в четвертый раз кряду вышли в финал Запада. 
- Кого ждете в финале конференции (разговор шел по ходу четвертого перерыва 
матча ЦСКА - "Йокерит" - прим. "СЭ" )? 
- Нам все равно кого обыгрывать. 
- А с кем интереснее?  
- У каждого варианта есть свои плюсы и минусы. Международный финал 
конференции... Можно вспомнить, как "Лев" играл не только в финале 
конференции, но и в финале Кубка Гагарина. В этом всегда есть интрига. Но 
армейское противостояние - само собой.  
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К заголовкам сообщений 

Знарок идет дальше. СКА выиграл серию у "Локомотива" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
"Армейцы" благодаря шайбам Ковальчука, Шипачева и Каблукова в четвертый 
раз обыграли ярославцев и вышли в финал конференции.  
Вечер после бойни 
СКА выиграл обе встречи в Ярославле и приблизился на расстояние одного шага 
к финалу конференции. "Армейцам" осталось одержать одну победу, чтобы 
обеспечить себе участие в главных матчах на Западе.  
Но перед пятой встречей в Петербурге все было не так однозначно в этом 
противостоянии. Дело в том, что в конце четвертого матча на льду вспыхнули 
драки. 17-летний Григорий Денисенко бился с Виктором Тихоновым, 18-летний 
Николай Коваленко схлестнулся с Вячеславом Войновым, Денис Мосалев - с 
Ильей Ковальчуком. Самой яркой стала драка Александра Елесина с Егором 
Рыковым. Ярославец сорвал с соперника нагрудник - такое не часто увидишь. 
Другое дело, что заброшенных шайб "Локомотиву" победы в драках не принесли. 
"Железнодорожники" лишь трижды за эту серию огорчили Микко Коскинена.  
СКА по традиции начал активно. На первых минутах "Локомотив" не помышлял 
об атаках. Гостей в игре держался Александр Судницин. Он вытащил опасный 
бросок Динара Хафизуллина, а затем ликвидировал выход "два в одного" - тогда 
мог забивать Виктор Тихонов. Не справился вратарь ярославцев лишь с 
выстрелом Ковальчука, форварду "армейцев" помог рикошет. В плюс 
"Локомотив" мог себе записать только то, что он выстоял дважды подряд в 
меньшинстве. Если говорить о голевых ситуациях, то гости однажды попали в 
штангу. В целом - полное преимущество СКА в первом периоде (19-2 по броскам 
в створ ворот).  
"Локомотив" на старте второй двадцатиминутки сумел отыграться. У гостей 
прошла хорошая атака: Даниил Апальков увидел подключение Ивана Лекомцева 
- и защитник попал в девятку ворот Коскинена. СКА такое положение дел ничуть 
не смутило. Хозяева продолжили атаковать, а Судницин - выручать. Голкипер 
ярославцев капитулировал после выстрела Вадима Шипачева. В том моменте 
центральный нападающий СКА должен благодарить Ковальчука, который 
сместился в центр зоны и выдал отличную передачу. "Локомотив" мог забросить 
во второй раз усилиями Егора Коршкова, но форвард не переиграл Коскинена на 
пятаке.  
Главная проблема ярославцев в первых двух периодах - они совершенно ничего 
не могли поделать с прессингом СКА. "Армейцы" при потере шайбы сразу же 
включались в отбор, а игроки "Локомотива" попросту отбрасывались. Очень 
редко у гостей проходили осмысленные атаки. Зачастую команда Дмитрия 
Квартальнова теряла шайбу еще в своей зоне.  
Начало третьего отрезка вселило надежду в болельщиков "Локомотива". Гости 
провели пару атак, а Артур Каюмов имел возможность сравнять счет, но 
Коскинен спас своих партнеров. Казалось, что ярославцы усилят давление на 
ворота СКА, но тут вскрылась еще одна проблемы команды Квартальнова. 
"Железнодорожники" практически вчистую проигрывали борьбу. Это и стало 
следствием третьей шайбы. Евгений Кетов оставил не у дел Никиту Черепанова, 
выдал пас из-за ворот, а Илья Каблуков не промахнулся с близкого расстояния. 
До сирены счет не изменился. СКА победил и выиграл серию (4-1).  
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К заголовкам сообщений 

"В СКА играют великие люди". Игроки ярославцев и петербуржцев о серии 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Стаффан Кронвалль, Егор Коршков, Виктор Тихонов и Илья Ковальчук 
прокомментировали итоги серии "Локомотива" и СКА.  
Команда Олега Знарка не оставила шансов "Локомотиву" в пятом матче серии. 
СКА выиграл встречу (3:1) и противостояние (4-1). "Железнодорожники" 
отправились в отпуск, а "армейцы" будут готовиться к финалу конференции. 
После игры хоккеисты рассказали об итогах серии.  
Стаффан Кронвалль: "Мы играли с соперником лучше нас"  
- Что сегодня пошло не так? Все очень просто: мы играли с соперником лучше 
нас. Мы старались, смогли взять один матч, но СКА - отличная команда. Сегодня 
многое сломали глупые удаления. Тренер просил от нас усердно работать, 
биться друг за друга. Но СКА оказался сильнее. Что с нашим большинством - это 
хороший вопрос. Мог ли помочь в численном преимуществе Брэндон Козун ? Это 
лучше спросите у тренера. Козун - классный игрок, но ответа на наш вопрос у 
меня нет. Григорий Денисенко ? Он вырастет в отличного нападающего. Не знаю, 
сколько ему лет, но он молод, и я уверен - он сможет заиграть в НХЛ. 
"Американский" игрок, если можно так выразиться.  
Егор Коршков: "Может и стоило устроить драку в четвертом матче"  
- Да, во втором периоде у меня был момент, но шайба сошла. Поторопился, надо 
было чуть-чуть выждать, хладнокровней сработать. Мы сегодня не держали 
шайбу, отдали сопернику преимущество, просто отбрасывались. Драка? Может 
и стоило устроить, но что сейчас это обсуждать. Что сделано, то сделано, ничего 
не поменять уже. Выиграет ли СКА Кубок Гагарина? Не знаю. (Улыбается.) Это 
хоккей, матчи по-разному могут сложиться. Зависит и от того, как ЦСКА сыграет. 
Если говорить о моем будущем, то я пока не думал, останусь ли в КХЛ. Сначала 
надо отдохнуть, сейчас опустошение внутри. Позже с холодной головой приму 
решение. Этот сезон для себя оценю на "три с минусом". Всей тройкой провалили 
начало сезона, в плей-офф тоже не очень хорошо сыграли - одно-два очка при 
показателе полезности "-5"...  
Григорий Денисенко: "Я получил огромный опыт"  
- Остаюсь сейчас в Петербурге на плей-офф МХЛ вместе с Артуром Каюмовым, 
Данилом Юртайкиным и другими молодыми ребятами. Силы остались, эмоции 
тоже. Собой в этой серии я недоволен, ни после первого матча, ни сейчас. Я мог 
бы быть полезнее команде. В СКА играют великие люди, тяжело против них 
действовать. Я огромный опыт получил, спасибо за это тренерскому штабу. 
Ковальчук похвалил меня? Это великий человек, приятно слышать от него такие 
слова, это отличная мотивация. Надо работать каждый день, чтобы быть лучше.  
Виктор Тихонов: "Ключевая игра? Четвертая"  
- "Локомотив" добавил нам стимула, жесткая игра нас зарядила, сплотила. 
Сегодня действовали уверенно, много моментов создали. Отлично у ярославцев 
сыграл вратарь, они держались до конца. Ключевая игра? Четвертая. Выиграй 
они дома - 2-2 в серии, и все началось бы заново. Но победили мы и оказались 
в шаге от финала конференции. Сегодня больше играли в хоккей, а не дрались, 
как в прошлом матче. Серия точно было сложной, легких и не будет. Все 
оставшиеся команды отлично знают, что такое плей-офф. А у нас пока есть 
время восстановиться и переключиться.  
Илья Ковальчук: "Локомотив" показал кубковый хоккей"  
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- Хорошая, боевая серия. "Локомотив" играл здорово и агрессивно, особенно 
дома. Это вызывает только уважение, славно побились, показали настоящий 
кубковый хоккей. Хорошо, что выиграли. С Ярославлем нам физически было чуть 
легче, чем с "Северсталью". Та серия длилась всего четыре игры, мы 
восстановились, потренировались, эмоций поднабрались. С каждой игрой 
прибавляли. Сегодня первый период провели так, как должны играть постоянно. 
У "Локомотива" много молодых в составе. Когда я играл в маске, занимался тем 
же самым. Прекрасно их понимаю, продолжал бы на их месте в том же духе. 
Самой сложной игрой в серии была третья, очень нервная, могло качнуться в 
любую сторону. Мне чуть-чуть повезло там, подставил. Большинство в этой 
серии у нас не очень получилось, но сейчас есть время подтянуть его. В финале 
конференции это будет важнейший фактор. ЦСКА или "Йокерит"? Нам без 
разницы, главное, что дома начинаем. Эмоции? Они у меня всегда бурлят.  
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К заголовкам сообщений 

Разные планеты. Квартальнов вновь не прошел СКА (Чемпионат.com, 
Москва, 22 марта 2018) 
"Армейцам" хватило пяти матчей, чтобы расправиться с "Локомотивом". В 
Петербурге ярославцы почти не боролись. 
Перед матчем игроки "Локомотива" зачем-то вышли на разминку с футбольным 
мячом. Хотя уместнее было разминать кулаки и тренироваться с грушей. Мяч в 
итоге угодил в трубы на верху, пришлось доставать при помощи стремянки. 
Увидев это, я громко рассмеялась и ошарашила этим Артура Каюмова. В плей-
офф у всех нервы на пределе. 
Посмотреть, как разминается СКА, нельзя. "Армейцы" дома тренируются в 
закрытом холле, куда журналистам не пройти. Они тоже выбрали игру с мячом. 
Драться в этот вечер никто не хотел. 
И опять ужасное большинство 
Олег Знарок немного изменил состав на пятую игру. Наконец-то появился Антон 
Белов которые первые два матча второго раунда пропускал из-за 
дисквалификации, а потом просто дожидался своего шанса. Антон заменил 
Херсли, который плохо смотрелся в этой серии - был бесполезен в большинстве 
и много удалялся. Дмитрий Квартальнов вновь не включил в заявку Козуна. 
Слишком уж недоволен был тренер ярославцев игрой Брэндона. 20-летний 
Каюмов оказался в первом звене. А ведь еще вчера его считали зеленым 
дебютантом.  
В плей-офф Квартальнов вообще рискует, делая ставку на молодежь. Почему 
только нельзя было этим заняться раньше, по ходу регулярного чемпионата? 
Почему нельзя было поработать над большинством? Хотя не стоит удивляться, 
что в Кубке Гагарина у "Локомотива" процент реализации лишнего - 14,3. В 
"регулярке" было лишь чуть лучше - 16,4%. 
У ярославцев в пятом матче со СКА было первое большинство, но опять ничего 
интересного там не произошло. Единственный голевой момент у гостей в первые 
20 минут возник после обреза Рыкова (в равных составах). Любопытно, что Егора 
даже не ругали на скамейке после ошибки. Видимо, привыкли. И на то, что у него 
худший показатель полезности в команде ("-2"), тоже уже не обращают 
внимания. Лимитчик же. 
26 против 6 по броскам 
Игра вообще разворачивалась довольно мирно по сравнению с ярославскими 
боями. Выделялся только Ковальчук - уж слишком заряженным на лед вышел 

https://www.khl.ru/news/2018/03/22/384380.html


 

 

Илья. На него и записали первый гол, шайба после нескольких рикошетов как 
будто сама закатилась в ворота Судицина. 
Почти так же неожиданно "Локомотив" забросил свою шайбу. Четвертый бросок 
ярославцев за матч вылился в гол. Лекомцев уж совсем незаметно для 
Коскинена поразил его ворота. Счет был ничейным, но преимущество все равно 
было на стороне "армейцев". Гости лишь переодически показывали клыки, этого, 
конечно, было мало, чтобы обыгрывать СКА. После двух периодов 
преимущество по броскам команды Знарка была огромным: 26 против 6 и по 
голевым моментам 13-3. Статистика по времени в атаке еще удивительнее: у 
СКА - 12:47, а у "Локомотива" - 02:49. Уже не верилось, что в третьем периоде 
Квартальнов что-то изменит. 
"Локомотив" и "Йокерит" поборются, но толку от этого будет не много. 
И не изменил. Илья Каблуков в самом начале сделал счет 3:1 - был рикошет от 
Пайгина. Ярославцы даже драться уже не хотели. На скамейке Дмитрий 
Вячеславович не психовал, а лишь поднимал взгляд наверх. Он все прекрасно 
понимал. 
Что будет с Квартальновым? 
"Локомотив" выступил в этом сезоне хуже, чем в прошлом. Несомненно, 
руководство ярославцев ставило задачу перед командой - как минимум выход в 
финал Запада. Для этого следовало занимать третье место в конференции по 
итогам регулярного чемпионата, чтобы попасть на СКА только в третьем раунде. 
Этого сделано не было, а потому совершенно не понятно, за что хвалить 
Квартальнова, только если за предоставленные шансы талантливой молодежи. 
Это не беря в расчет то, что многие считают хоккей Кудашова намного 
предпочтительнее "бей-беги" от Дмитрия Вячеславовича. Говорят, что 
"Локомотив" уже продлил контракт с тренером на будущий сезон, но не объявлял 
об этом официально. 

https://www.championat.com/hockey/article-3382543-ska-obygral-lokomotiv-i-vyshel-
v-final-zapadnoj-konferencii.html 

К заголовкам сообщений 

Драки оставили в Ярославле. А дальше идет СКА (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Действующий чемпион КХЛ вышел в финал Западной конференции  
СУДНИЦИН КРУТИЛСЯ КАК МОГ, НО ПРОПУСТИЛ  
- Ну и где драки? - спросил один болельщик СКА у другого, выходя в фойе после 
первого периода.  
- Ха, оставили в Ярославле, - прозвучало в ответ.  
Третий матч между СКА и "Локо" в Санкт-Петербурге действительно начался 
очень буднично. Словно и не было двух сложных игр в Ярославле, где хоккеисты 
устраивали много потасовок и драк. Может, это было связано с тем, что Дмитрий 
Квартальнов заявил Григория Денисенко только 13-м нападающим и ни разу не 
выпустил в первом периоде, дав шанс лишь во втором. Сбивший с ног в прошлом 
матче Николая Прохоркина ярославский юниор вынужден был наблюдать, как 
его команду чуть ли не размазывают по льду.  
"Локомотив", конечно, сопротивлялся. И даже имел преимущество. Но лишь по 
количеству силовых приемов. Хотя первым о градусе взаимоотношений между 
командами напомнил хитом Патрик Торесен на 5-й минуте. И то - вышло криво, 
совсем не больно. К середине первого периода соперники вроде бы вошли в раж, 
устроив отрезок с силовыми приемами. Но драки болельщики не дождались - 
армейцы на провокации не отвечали, а гости не слишком упорствовали. 

https://www.championat.com/hockey/article-3382543-ska-obygral-lokomotiv-i-vyshel-v-final-zapadnoj-konferencii.html
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Фанатский сектор с вершины Ледового дворца пытался завести свою команду, 
но большую часть матча "Локо" думал лишь об обороне.  
Олег Знарок сделал лишь одно изменение по сравнению с последним матчем. 
Вместо Патрика Херсли в состав вернулся Антон Белов, не игравший две с 
половиной недели.  
Еще в первые 20 минут СКА должен был забивать раз пять. Два большинства 
подряд, пара моментов с добиванием на пятачке, бросок Виктора Тихонова в 
пустой угол - все это невероятным образом отражал Александр Судницин. Пока 
Илья Ковальчук лениво не бросил от борта - шайба срикошетила, парашютиком 
опустилась перед голкипером "Локо", поскакала немного и закатилась за линию.  
Начинаем второй период с приятного момента из первого. 
КОВИ ОТВЕТИЛ ЗА ВСЕХ  
После перерыва армейцы продолжили давить, даже в равных составах запирая 
соперника в чужой зоне. "Локомотив" хватило лишь на два момента - точный 
бросок на 2-й минуте в исполнении Ивана Лекомцева и выход "один в ноль" 
Артема Ильенко. Проблема была в том, что последний даже не успел добежать 
до Микко Коскинена из-за сирены. Еще и следовавший за ним Александр 
Барабанов неприятно толкнул в спину. Естественно, завязалась драка - не очень 
зрелищная, но трибуны были в восторге.  
Болельщиков все устраивало, а вот Знарок явно был недоволен тем, как его 
команда распоряжалась большинством. Однажды досталось даже Ковальчуку, 
который в одном эпизоде решил сделать пас, а не бросать. После этого 
пришлось выслушивать замечания от Знарка. Впрочем, Илья быстро 
исправился. Прорвался с шайбой вдоль пятачка и скинул ее под бросок Вадиму 
Шипачеву, который вернул хозяевам лидерство.  
Большинство откровенно не задалось, прямо скажем. 
Во втором периоде "Локо" стал чаще блокировать броски, перекрывая удобные 
позиции. Но преимущество СКА было подавляющим - хозяева снова создали 
уйму моментов, но реализовали лишь один. В третьем периоде все изменилось 
- армейцы сразу забросили шайбу, отличился Илья Каблуков. При 3:1 играть 
стало легче. Пришлось, конечно, пару раз потолкаться у бортов, но забить 
"Локомотиву" не дали. Дальше идет СКА.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/draki-ostavili-v-yaroslavle-a-dalshe-
idet-ska-1387189/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

СКА все доказал и сэкономил силы на ЦСКА (Советский спорт, Москва, 22 
марта 2018) 
Армейцы без проблем и потерь взяли пятый матч серии и гораздо легче 
будущего соперника по финалу конференции прошли в следующий раунд. 
За полчаса до начала пятого матча серии неподалеку от Ледового дворца мы 
пересеклись с Константином Горовиковым. Этот двукратный обладать Кубка 
Гагарина в составе "Динамо" карьеру перед нынешним сезоном закончил, а 
теперь работает тренером в системе СКА. Его подопечных 2001 года рождения 
уже привлекают в МХЛ, но матчу молодежного плей-офф "СКА-1946" - "Спартак" 
Горовиков предпочел игру главной команды СКА. И его выбор понятен: здесь 
серия могла закончиться, а молодежь проводила только вторую встречу. 
На первую смену в матче Олег Знарок вдруг выпустил звено с Ильей Каблуковым 
и Евгением Кетовым - олимпийских чемпионов, которые больше всех из 
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форвардов подходят на роль бойцов. После жесткой концовки предыдущей 
встречи, когда ко льду обеспокоенно подходили даже руководители СКА, это 
объяснимо. Но "Локомотив", конечно же, драться с первых минут и не собирался. 
КХЛ в паузе между четвертым и пятым матчем даже отдельно разбирала эпизод 
с приходом вице-президента Романа Ротенберга и гендиректора Андрея 
Точицкого на скамейку своей команды. Официальное решение - предупреждение 
клубу. Об этом и в соцсетях, и во дворце накануне матча много дискутировали. 
Те, кому по убеждениям или по должности положено отстаивать интересы СКА, 
пытались доказать: Ротенберг и Точицкий были рядом с лавкой, но 
непосредственно к команде не проходили. Однако это пустой разговор, да и 
вообще сам факт КХЛ не отрицала: лига подтвердила, что нарушение статьи 
регламента, где очерчен круг лиц на скамейке, было. Но вынесла почему-то 
именно предупреждение, а не штраф. Хотя и искать в этом предвзятость, 
излишнюю лояльность к СКА - глупо. 
На петербургские матчи в последнее время, в плей-офф, приходит не только 
Геннадий Тимченко, но и Алексей Миллер. На более родной "Зенит" ему сейчас 
смотреть наверняка больно, а на хоккее нет проблем ни с результатом, ни с 
игрой. 
Стаффан Кронвалль, который в предыдущем матче запомнился скорее тем, что 
почти вписался третьим в драку за молодого партнера, в первой половине 
первого периода бросил так, что СКА спасла только перекладина. Но это был 
крайне нетипичный эпизод, потому что количество атак петербуржцев 
зашкаливало. Броски в створ - 19:2 за двадцать минут! Такая статистика очень 
далеко от продолжения серии. 
Егор Коршков в перерыве признал: "Локо" был виноват сам, что почти не 
контролировал шайбу, что очень часто отдавал ее сопернику без борьбы. 
Ярославцы выглядели гораздо менее дерзкими, чем даже "Северсталь". 
Гол Ильи Ковальчука, которым СКА реализовал огромное преимущество, 
сначала мысленно приписали Вадиму Шипачеву - оказалось, что центрфорвард 
коснулся шайбы, когда она уже была за линией. После повтора казалось, что это 
Владислав Гавриков забил бывшим партнерам - тоже неправда, потому что в 
борьбе перед воротами шайбы коснулся только игрок "Локо". 
Удивительно, но в топ-15 бомбардиров плей-офф нет игроков СКА. В топе игроки 
с Востока, у них было банально больше матчей и шансов. А Ковальчук после 
этого гола стал единолично лучшим в СКА по очкам. Это пока только 8 (5+3), 
однако активность Ильи намекает на то, что в финале конференции с ЦСКА он 
будет в огне. 
"Локомотив" все-таки напряг армейцев - как раз как "Северсталь". При минимуме 
бросков, всего с четвертого, ярославцы сравняли счет, причем это сделал 
седьмой защитник Иван Лекомцев в самом начале второго периода. Правда, 
глобально к интриге в матче это толком так и не привело. Вадим Шипачев 
ответил через несколько минут, Илья Каблуков - в начале третьего, и за 
окончание серии стало совсем спокойно. 
Домашнее поражение СКА во втором матче, из-за которого серия вернулась в 
Петербург, осталось скорее неподтвержденной случайностью. Победитель 
регулярного чемпионата вышел в финал конференции без проблем. 
Следующий, кто может их создать - ЦСКА, которому в полуфинале пришлось 
потратить на "Йокерит" значительно больше сил. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1041074-ska-vse-dokazal-i-sekonomil-sily-
na-cska 

К заголовкам сообщений 
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СКА не возьмет Кубок Гагарина. Скриньте (Sports.ru/tribuna, Москва, 22 
марта 2018) 
В КХЛ будет новый чемпион.  
СКА не выиграет кубок - странно было слышать такое в октябре-ноябре? Да, 
знаете, странновато даже сейчас. И дело даже не в единственном поражении от 
"Локомотива"; нет особой разницы, сколько их было. Главной серией для СКА 
будет следующая - та, что в финале конференции. Где их победит ЦСКА. 
ЦСКА, который проходил олимпийские сборы без девяти игроков и мог 
продолжать играть в КХЛ даже без Киселевича, Нестерова и компании. ЦСКА, в 
составе которого Сорокин отражает больше 99% бросков и пропускает в среднем 
одну шайбу болеем чем в пяти (!) матчах! Шагающий механический, 
машиноподобный ЦСКА, который переварил Квартальнова, но стал, похоже, еще 
более бездушным. 
Но ЦСКА ведь в последние годы всегда был таким. И это не помешало СКА взять 
два Кубка Гагарина при нуле у главного конкурента. Что изменилось сейчас? В 
Санкт-Петербурге главную победу уже одержали в самом конце февраля. 
Победу, к которой готовились весь сезон и ради которой уничтожили календарь 
КХЛ. Победу, которой можно будет перекрывать все в ближайшие четыре года. 
Ну и два Кубка Гагарина, конечно, есть - чего еще можно желать? Что еще, кроме 
переезда в НХЛ, сделает Илью Ковальчука счастливее? В КХЛ - ничего. 
И не забывайте, что пока Гусев и Дацюк готовились и играли важный турнир, 
Петров и Ничушкин вместе с Поповым, Шумаковым и Шалуновым пыхтели, 
готовясь выиграть то, чего у ЦСКА еще нет. Для этого весь плей-офф на Западе 
сломан, раздавлен, а рынок - выжжен миллиардами рублей, пущенных на состав 
ЦСКА. Москва реально ставит все на этот сезон и, возможно, следующий - 
дальше таких роскошных (для двух клубов) условий может и не быть. 
И разница в сытости. В СКА уже выиграли реально все, что было доступно. В 
ЦСКА - только золотые медали за регулярку. Негусто. 
"Северсталь" сейчас выглядит геройской командой и чемпионами наших сердец, 
а "Спартак" - коллективом, родившим одну шайбу за четыре матча. Есть мнение, 
что поменяй клубы местами - мы бы сейчас хвалили москвичей и спрашивали о 
нуле очков у Кагарлицкого. У СКА все еще больше всех в стране мастерства, но 
такой неумолимой жажды казней, как у команды Никитина, уже нет. 
У парней Знарка хватает запаса обыгрывать "Северсталь" и "Локомотив", но 
сейчас нет ни одной причины для возможной победы над ЦСКА. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/zahockey/1624124.html 

К заголовкам сообщений 

Полуночное безумие: "Йокерит" дожал ЦСКА в пятом (!) овертайме 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 23 марта 2018) 
"Йокерит" переиграл ЦСКА в пятом матче полуфинала Западной конференции, 
который длился больше шести часов и стал самым продолжительным в истории 
Лиги. На 143-й минуте победу финнам принес бросок Мики Ниеми. 
Команды были именно в такой же ситуации несколько сезонов назад, ЦСКА вел 
в серии второго раунда со счетом 3-1, а в пятой игре, которая состоялась в 
Москве, все и завершилось для финского коллектива. В том матче сезона-
2014/2015 "Йокерит" дважды лидировал в счете, а "армейцы" вырвали победу за 
пять минут до конца третьего периода. Из участников той встречи сейчас в 
составах команд осталось семь игроков: Михаил Науменков, Роман Любимов и 
Владимир Жарков у ЦСКА, Стив Мозес, Томи Мяки, Петтери Виртанен и Томми 
Хухтала у "шутов".  
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Главный тренер московского ЦСКА Игорь Никитин произвел всего одну замену в 
составе вместо Владимира Жаркова на льду появился Андрей Кузьменко. 
Финская команда произвела заметные изменения в защитной линии. В состав 
вернулись Еспер Енсен, который отбыл одноматчевую дисквалификацию, а 
также Никлас Андерсен. Нападающего Томи Мяки, игравшего прошлый матч в 
защите, заменил великан Марко Анттила. Финская команда на удивление 
заполнила заявку полностью. Место в воротах вновь заняли Илья Сорокин, 
приближающий к рекорду Андерса Нильссона по "сухим" матчам в одном плей-
офф, и Карри Ряме.  
В прошлом матче нападающий Иван Телегин получил шайбой в лицо от своего 
игрока, и на встречу вышел в специальном защитном шлеме. Финны начали матч 
очень активно, сначала попали в шайбу, а затем Брайан О'Нилл подкараулил 
отскок от борта после наброса Никласа Енсена и отправил шайбу в пустые 
ворота в большинстве. ЦСКА сумел перевести игру в чужую зону, Кирилл 
Капризов сумел сравнять счет и прервать свою 17-матчевую безголевую серию. 
Он выехал из-за ворот, упал и с неудобной руки точно бросил! 
Во второй игровой трети "Йокерит" прилично владел игровым преимуществом, 
закрывал ЦСКА в зоне и создавал опасные моменты. Один из них завершился 
голом Эли Толванена, который, казалось бы, открыл счет своим голам в этой 
серии. Но тренерский штаб москвичей взял запрос на офсайд и был прав. Судьи 
быстро посовещались и отменили шайбу финского клуба. Концовка периода 
осталась за хозяевами, но надежен был Ряме.  
Третий период проходил на встречных курсах, команды гораздо больше бросали 
по воротам, и этот матч по бросковой агрессии получился одним из самых 
лучших в этой серии. ЦСКА упустил отличный момент, когда Иван Телегин мог 
завозить шайбу в пустые ворота, но на его пути встали защитники финской 
команды. Затем опасно бросал Максим Шалунов, но и "Йокерит" временами 
угрожал воротам Сорокина. В итоге игра перешла в овертайм.  
В первом овертайме у команд похоже было больше шансов отличиться, чем в 
основное время. Хоккеисты "Йокерита" будут вспоминать шансы Марко Анттилы 
и Мики Ниеми, когда они не смогли реализовать выходы "один в ноль", а у ЦСКА 
лучший шанс был у Кирилла Капризова, но Ряме успел отразить бросок. Второй 
дополнительный период показал, что сил у игроков уже не так много: ошибки на 
ровном месте, несильные броски. Команды перевалили за 100 минут игрового 
времени, эта встреча стала самой продолжительной в нынешнем плей-офф.  
Для "шутов" этот матч стал самым продолжительным в истории клуба, прошлый 
рекорд составлял 95:27, когда в сезоне-1999/2000 победную шайбу за команду в 
матче против "Лукко" забросил Дмитрий Квартальнов. В третьем 
дополнительном периоде зрители вновь не увидели голов, а встреча стала 
самой продолжительной для Москвы и ЦСКА. К тому же, этот матч вторым в 
истории лиги, который ушел в четвертый овертайм.  
И рекорд матча "Лев" - "Донбасс" (126 минут и 14 секунд) пал, причем в той игре 
принимал участие форвард Петтери Виртанен, который сейчас выступает на 
позиции защитника. Для хоккеиста этот матч стал 300-м в КХЛ. На 128-й минуте 
Роман Любимов "с мясом" затолкал шайбу в ворота Ряме, но для определения 
правильности гола понадобился видеопросмотр. После просмотра главный 
арбитр Роман Гофман, который также работал на том памятном матче в Праге, 
отменил шайбу из-за блокировки вратаря в этом эпизоде.  
В начале пятого овертайма победу "Йокериту" принес точный бросок Мики 
Ниеми. Игорь Никитин взял запрос на офсайд, но судьи не увидели здесь 
нарушения правил. Общее игровое время составило 142 минуты и 9 секунд. 
Серия возвращается в Хельсинки, при счете 3-2 в пользу ЦСКА.  



 

 

Виртанен: "Вчера вспоминал матч в Праге" 
Петтери Виртанен,"Йокерит":  
- Вчера вспоминал про прошлый рекорд, когда я еще играл за "Донбасс", тот матч 
в Праге. Приятно быть на стороне победителей снова. Мы бились в этом матче, 
наш вратарь Карри Ряме играл бесподобно, мы отдали все для победы. Мы 
отлично себя чувствуем себя сейчас и готовы продолжить серию. Каждая игра 
равная, за исключением наверно первой.  
Богдан Киселевич, ЦСКА:  
- Тяжело ли было?... Ты работаешь и не думаешь об этом. Есть регламент - 
играешь. Все нормально, ты пьешь воду, особых проблем нет. Проблемы есть с 
голом, который мы так и не забили. Причем, были хорошие моменты как у нас, 
так и у них. Нужно было где-то получше сыграть, заслужить этот гол.  
Сергей Андронов, ЦСКА:  
- О рекорде особо не думали. Здорово в обороне играли обе команды. Устал ли 
я? Да нет, нормально. Восстановиться перед следующим игрой успеем. 
Неприятно было, когда наш гол отменили. Плотная игра в обороне сегодня была, 
мы не забили много моментов, половину из которых должны были забивать. Кто 
самый усталый в раздевалке? Ребята-массажисты. (" Чемпионат ")  
Юкка Ялонен, главный тренер "Йокерита":  
- Очень жесткий матч. Даже, получается, мы два матча провели. Рады, что 
победили. Длинная игра, благодаря вратарям обеих команд, очень много шансов 
забить, но Сорокин и Ряме действовали отлично.  
Игорь Никитин, главный тренер ЦСКА:  
- Все сражались, готовимся к следующей игре. Я ни в чем ребят не могу винить, 
значит, будем сильнее. Восемь периодов, люди устали. То, что не забивали... 
Моментов было предостаточно. Вратари здорово играли. Фактор усталости 
сыграл свою роль. Можно много наговорить, но забивать - тоже искусство.  
наверх 

https://www.khl.ru/news/2018/03/23/384383.html 

К заголовкам сообщений 

Владимир Плющев: "Тренерам ЦСКА нужно включаться - идейно и 
энергетически" (Russia-hockey.ru, Москва, 23 марта 2018) 
О рекордном 142-минутном матче ЦСКА - "Йокерит" (1:2 5ОТ) и выходе СКА в 
финал Западной конференции - для Russia-Hockey.ru - заслуженный тренер 
России, экс-главный арбитр КХЛ  
ЕДИНСТВЕННЫЙ МИНУС "ЙОКЕРИТА" - ЛАВОЧКА  
- Полуфиналы в Западной конференции удивили?  
- Напряжение в серии СКА - "Локомотив" на некоторых отрезках чувствовалось, 
противостояние ЦСКА и "Йокерита" идет еще плотнее. Но не могу сказать, что 
мы увидели абсолютно непредсказуемое зрелище. В этом сезоне все на Западе 
логично, еще в августе финал конференции СКА - ЦСКА казался неизбежным. В 
принципе в марте к нему дело и идет, хотя "Йокерит", что называется, зацепился.  
- Как вам рекордные пять овертаймов в пятом матче серии ЦСКА - "Йокерит"?  
- У финнов подобран очень качественный состав с восходящей звездой мирового 
хоккея Толваненом. Единственный минус - короткая лавочка, что в условиях 
жесткого расписания, когда приходится проводить четыре матча за пять дней, 
рано или поздно отразится на результате. Но пока финны выдерживают борьбу 
- нужно отдать им должное.  
1 ГОЛ ЗА 142 МИНУТЫ - ДЛЯ ЦСКА ЭТО МАЛО  
- ЦСКА проводит серию в свою силу?  
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- В плане состава о ЦСКА можно сказать то же, что и о "Йокерите": великолепный 
баланс плюс такой молодой талант, как Капризов. Вот только скамейка запасных 
у армейцев в несколько раз длиннее, чем у финнов.  
Но я не могу утверждать, что ЦСКА реализует свой потенциал. С такой линией 
атаки забивать одну шайбу за 142 минуты - непозволительная роскошь. И это не 
единичная история, а тенденция всего плей-офф.  
- Вопросы - к форвардам армейцев?  
- Скорее - к тренерскому штабу. На мой взгляд, весь сезон хоккеисты скорее сами 
разбираются, кто за какую ситуацию отвечает. Не являюсь сторонником вот 
такой демократии с элементами самоустранения. Приводит это, например, к 
тому, что в ЦСКА с очень качественным составом до сих пор четко не 
сформированы две бригады большинства. Между тем большинство в плей-офф 
- доминирующий фактор.  
ПОКА ЯВНЫЙ ФАВОРИТ ЗАПАДА - СКА  
- Что не получилось у Ярославля в борьбе против СКА?  
- На мой взгляд, потенциал игроков "Локомотива", особенно легионеров и 
российских лидеров, реализован в серии не был. Почему? Этот ответ нужно 
задавать самим старожилам команды, а также тренерскому штабу.  
Видел, что Ярославль попытался сыграть со СКА в давление, по сути, одной 
тактикой. Но со столь опытным кубковым бойцом такие номера не проходят. Да 
я и не уверен, что при нынешнем подборе игроков Ярославлю эта модель 
подходила - разве что молодежи, которая с готовностью шла в бой.  
Плюс у "Локомотива" не сработали бригады большинства. Это тоже удивило.  
- Кто для вас фаворит скрытого финала Кубка Гагарина-2018 СКА - ЦСКА?  
- Во-первых, пока эта серия еще не очевидна, хотя и вероятна. Во-вторых, судя 
по тому, что мы увидели в сезоне, фаворит - однозначно СКА. В Санкт-
Петербурге наиграны связки, четко работают меньшинство и большинство, 
собран солидный кубковый опыт, есть большой лидер - Илья Ковальчук.  
Если тренеры ЦСКА не включатся на максимум - и идейно, и тактически, и 
энергетически, то равной серии не получится. Да и в противостоянии с 
"Йокеритом" будут проблемы.  
" 

http://russia-
hockey.ru/articles/pluschev/treneram_cska_nuzhno_vkluchatsya_ideino_i/ 

К заголовкам сообщений 

Рекорд КХЛ затмил шедевр Капризова. Как ЦСКА и "Йокерит" вошли в 
историю (Чемпионат.com, Москва, 23 марта 2018) 
Соперники загубили уйму моментов, доигравшись до пятого овертайма. В нем 
судьбу матча решил финский форвард "Йокерита" Ниеми. 
Два матча в Хельсинки не получились для ЦСКА легкими. "Йокерит" оказал 
"армейцам" достойное сопротивление, в третьей игре додавив соперника в 
овертайме. В случае победы в четвертой встрече "джокеры" могли всерьез 
замахнуться на сенсацию, однако более высокий класс москвичей все же 
сказался. Ко всему прочему, у "Йокерита" явные кадровые проблемы. Снова не 
может играть травмированный форвард Антти Пильстрем есть проблемы в 
обороне. К примеру, в заявке на четвертую игру отсутствовал защитник Мэттью 
Гилрой. Любая дисквалификация или травма для финнов едва ли не смерти 
подобна и вызывает дополнительную головную боль у тренерского штаба 
"Йокерита". Хотя официальный список травмированных финского клуба пустует. 
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У ЦСКА в этом плане все гораздо проще, скамейка у москвичей самая длинная в 
лиге. К примеру, болезнь Окулова и Светлакова москвичи переживают без 
проблем, да и ротация - обычное дело для красно-синих. Здорово выглядит 
голкипер ЦСКА Илья Сорокин. Молодой вратарь, проводивший в пятницу 
двухсотый матч в КХЛ, играет надежно и уверенно. Не помешала бы его 
уверенность форварду Кириллу Капризову, который не может забросить шайбу 
17 матчей подряд. По всей видимости, у форварда серьезные проблемы 
психологического характера, хотя на Олимпиаде в Корее именно его бросок в 
овертайме в ворота немцев оказался решающим. 
В составе ЦСКА отсутствовал Сергей Шумаков попавший под силовой прием в 
прошлой встрече. По-прежнему лечатся Окулов и Светлаков. А вот Телегин, 
которому шайба попала в лицо, вышел на лед в "аквариуме" - специальной 
защитной маске со стеклом. У "Йокерита" не оказалось в заявке Мяки, 
Пильстрема и Гилроя.  
Уже на первой минуте гости проверили на прочность штангу ворот Сорокина. 
Следом две минуты заработал Телегин. Удаление оказалось голевым - Брайан 
О'Нилл удачно сыграл на добивании на чужом пятаке. Игорь Никитин выглядел 
растерянным, к такому повороту событий он оказался не готов. 
Жестко сыграл перед воротами Ряме защитник Кивисте, толкнувший Скотта 
клюшкой в спину - судейский свисток промолчал. Вскоре для ЦСКА случилось 
знаменательное событие. Наконец-то, спустя 17 игр, отличился Капризов. Да как! 
Кирилл выехал из-за ворот, упал на лед, но не стушевался, а хлестко бросил с 
неудобной руки. Шайба влетела под перекладину ворот Ряме, который не понял, 
что произошло. 1:1 - при таком счете команды отправились в раздевалки. 
Вторая двадцатиминутка началась с удаления Андерсена, однако 
воспользоваться малым штрафом в составе соперника "армейцы" не сумели. 
Красивую шайбу с кистей забросил Толванен, поразивший ближнюю девятку 
ворот Сорокина, однако после просмотра было вынесено решение, что из-за 
офсайда гола засчитывать нельзя. Молодой финн сразу нервно заморгал на 
лавке. 
"Джокеры" старались перехватить инициативу, но сделать это в гостях с ЦСКА 
не так-то просто. "Армейцы" регулярно тревожили Ряме, здорово выглядел 
молодой форвард Кузьменко, несколько раз угрожавший воротам соперника. 
Один овертайм в этой серии был, а возвращаться в Хельсинки "армейцам" явно 
не хотелось. Поэтому на третью двадцатиминутку красно-синие вышли 
максимально заряженными. 
Кузьменко моментально потревожил Ряме - забить не получилось. На скорости 
вошел в чужую зону Регин, однако Сорокин прочитал ситуацию, да и защитники 
хозяев выглядели уверенно. Гораздо опаснее атаковал Мозес, американец мог 
решить многое. 
Непостижимым образом не попал в пустой угол Шалунов, моментально 
посмотревший в потолок от удивления. Такие моменты Максим обычно щелкает, 
как орешки. 
В концовке фантастический сейв совершил Ряме, игра перешла в овертайм. В 
дополнительное время Анттила не реализовал выход один на один, далее 
"джокеры" загубили еще один супермомент - Леписте попал в штангу. Под конец 
первого овертайма "Йокерит" остался в меньшинстве за нарушение численного 
состава, чем был сильно недоволен Юкка Ялонен. В итоге гости едва не 
наказали ЦСКА за расточительность - Ниеми, как и его партнер, не смог 
перехитрить Сорокина. 
Матч перешел во второй овертайм. Эта встречастала самой длинной в 
нынешнем сезоне. Финны не воспользовались удалением Шалунова, затем у 



 

 

"Йокерита" сфолил Иконен, не по правилам остановивший набравшего ход 
Марченко. Счет на табло не изменился. Команды отправились в раздевалки, 
зрителей на трибуне оставалось все меньше. До третьего овертайма дотерпели 
не все. 
Но и в нем голов не случилось. Зато ЦСКА и "Йокерит" установили личные 
рекорды по длительности своих матчей, а сама игра стала второй по 
продолжительности в КХЛ. Рекорд лиги - 126 минут 14 секунд. Именно столько 
играли друг с другом "Лев" и "Донбасс" в 2014 году. Интересно, что для игрока 
"Йокерита" Петтери Виртанен а отчетный матч стал вторым с четырьмя 
овертаймами в КХЛ. Первый - проигранный за "Донбасс". Такого же достижения 
добился главный арбитр Роман Гофман обслуживавший обе встречи. Игру 
между "Донбассом" и "Львом" вместе с ним судил нынешний главный арбитр лиги 
Алексей Анисимо в. 
В четвертом овертайме (матч, кстати, уже растянулся на двое суток) был 
установлен рекорд КХЛ по продолжительности встречи. История творилась на 
наших глазах. Уже после него забил Роман Любимо в, в упор затолкавший шайбу 
за ленточку. У Ряме слетел шлем, голкипер начал спорить с судьями. В итоге 
Роман Гофман гол не засчитал, после просмотра зафиксировав блокировку 
вратаря. Игорь Никитин был очень недоволен, но судьи своего вердикта не 
изменили. 
Две минуты получил Лауридсен, но даже у ЦСКА уже закончились силы на 
реализацию лишнего. Очередной выход один на один не реализовал "Йокерит" - 
на сей раз момент упустил Толванен. Уж если он не забивает, то кому это 
делать? 
Свой рекорд установил и голкипер Кари Ряме. Вратарь "Йокерита" преодолел 
отметку в 81 бросок и побил достижение Кертиса Сэнфорда. 25 февраля 2013 
канадец совершил 80 спасений во встрече "Локомотива" с "Северсталью". 
В начале пятого овертайма Ниеми развернулся, накрутил Блажиевского и с 
кистей расстрелял Сорокина с пятака. 2:1 на табло - серия возвращается в 
Хельсинки. Матч получился просто фантастическим по всем показателям. Судьи 
просмотрели момент на положение "вне игры", но гол справедливо был засчитан. 

https://www.championat.com/hockey/article-3382713-jokerit-vyigral-u-cska-v-
rekordnom-po-prodolzhitelnosti-matche-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Рекорд, гол Капризова, неудачи Толванена. Как ЦСКА уступил "Йокрету" 
(Советский спорт, Москва, 23 марта 2018) 
Пятый матч серии стал рекордным - марафон завершился в пятом овертайме. В 
1 час 40 минут по московскому времени.  
Гости забросили победную шайбу, когда на секундомере замерли цифры 142:09.  
Вчера КХЛ могла попрощаться с восходящей звездой мирового калибра Эли 
Толваненом. 18-летний финский форвард планирует завершить уходящий сезон 
в НХЛ, в "Нэшвилле".  
Как шесть лет назад наша звезда Александр Радулов, тогда нападающий 
"Салавата Юлаева". Чем дело закончилось - всем известно. Боссы "хищников" 
после вылета команды из плей-офф спустили на россиянина всех собак, обвинив 
его в нарушении спортивного режима, а именно в пьянках-гулянках.  
Толванен, если верить финским источникам, уже ударил по рукам с 
"Нэшвиллом".  
Вчера вундеркинд начал голевую комбинацию, увенчавшуюся точным броском 
по пустым воротам О'Нилла. Будущий энхаэловец вполне заслуживал 
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ассистентского балла, но им не награждают автора третьей передачи, как 
легенду Вячеслава Фетисова на московском ЧМ-1986.  
Гости в третий раз в серии преуспели в большинстве, которое заработал... 
вратарь Рамо. В него слегка въехал гренадер Телегин. Лицо олимпийского 
чемпиона украшал и одновременно защищал "аквариум" - полная лицевая маска, 
плюс "борода", предохраняющая подбородок. Напомню, в концовке четвертого 
матча Телегин едва ли не зубами поймал шайбу после броска своего партнера 
Любимова и немедленно скрылся в раздевалке.  
Ответ хозяев получился волшебным. Автором ответного гола стал Капризов, 
которому кое-кто поспешил приклеить ярлык "некубковый". Он не забивал с 
декабря 2017 года, целых 17 матчей. Разбавив эту печальную серию голами за 
сборную, в том числе и золотым в олимпийском Пхенчхане.  
Моменты Капризов транжирил в избытке. Шайба, словно заколдованная, забыла 
путь в сетку от его клюшки. Но тут армейцу удалось ее укротить. С висящем на 
плечах защитником Еспером Енсеном он выбрался из-за ворот на пятачок, упал 
под гнетом соперника на лед и сидя на коленях слета ухитрился поразить 
девятку. Гол, который может составить конкуренцию спасительному броску 
Гусева в финале ОИ-2018.  
Чуть позже Капризов должен был полнить бомбардирский счет результативной 
передачей. Он выложил шайбу точно на клюшку Шалунову, но тот с убойной 
позиции попал во вратаря.  
Во втором периоде прорвало Толванена. Юниор фирменным кистевым броском 
угодил в ближнюю девятку, точно над плечом Сорокина. Зал вскрикнул. Но 
вскоре шайбу отменили - после тренерского запроса лайнсмены зафиксировали 
офсайд на входе в зону в начале атаки.  
Поклонники Толванен растерянно опустили посвященный ему плакатик на 
финском, а сам нападающий от нервного напряжения и обиды заморгал часто-
часто.  
В конце третьего периода финн опять горестно вздохнул. После того, как не смог 
переиграть в ближнем бою Сорокина.  
В первом дополнительном периоде гости дважды оставались с глазу на глаз с 
вратарем, а еще попали в штангу. Мог сделать дубль Капризов.  
Во втором овертайме соперники по разу разыгрывали лишнего, но не преуспели. 
А в третьем Шалунов и Толванен могли прервать марафон, не виданный в 
Москве. Но у армейца сбился прицел - с третьего матча серии со "Спартаком" он 
зачехлил клюшку. А финского вундеркинда оставили силы. Вместо сочного 
броска он слабенько отправил шайбу в грудь Сорокина.  
Тем временем в автоматах, что в фойе арены, закончился товар. В очередь за 
сэндвичами и шоколадками выстроились даже представители "Йокерита".  
В четвертом овертайме пал, казалось, нетленный рекорд по продолжительности 
кубкового матча. Прежний был установлен 22 марта 2014 года в Праге в матче 
"Лев" - "Донбасс" - 126:14. Оба клубы исчезли с хоккейной карты КХЛ.  
А на 128-й минуте армейцы радостно вскинули клюшки и едва не задушили в 
объятиях Любимова, который протолкнул шайбу в ближний угол. Но за 
мгновения до этого Плэтт совершил рейд в площадь ворот в сопровождении 
соперника (Нурмана) и снес шлем с головы вратаря. Рамо протестовал. Судьи 
сходили в "кино" и аннулировали гол.  
Вскоре на лобное место присел защитник Лауридсен. Пострадавшего Скотта 
красно-синие поздравили чуть ли не с голом.  
Но в большинстве хозяева ничем удивить не смогли. И вскоре могли уйти со льда 
проигравшими. Толванен убежал один на один с Сорокиным и...  



 

 

Неужели выбрал НХЛ? Шайба после его броска, облизав вратарский блин, 
улетела в сторону от ворот.  
Жизнь в нашей лиге Толванену продлил Ниеми, который гораздо раньше упустил 
голевой момент. Форвард на среднем пятачке включил знаменитого канадца, 
героя Суперсерии-72 Фила Эспозито - развернул Блажиевского и отправил 
шайбу в сетку.  
Серия продолжится в субботу в Хельсинки.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1041115-rekord-gol-kaprizova-neudachi-
tolvanena-kak-cska-ustupil-jokeritu 

К заголовкам сообщений 

Нападающий ЦСКА Капризов прервал 17-матчевую безголевую серию в 
КХЛ (Р-Спорт, Москва, 22 марта 2018) 
Форвард московского ЦСКА Кирилл Капризов в матче плей-офф против финского 
"Йокерита" отличился впервые в календарном году в КХЛ и прервал серию из 17 
игр без заброшенных шайб. 
ЦСКА в четверг играет в Москве против "Йокерита" в пятой встрече полуфинала 
Западной конференции. Счет в серии - 3-1 в пользу ЦСКА. 
Капризов отличился на 11-й минуте игры, сделав счет 1:1. 
Предыдущий раз он забивал в КХЛ 29 декабря в матче регулярного чемпионата 
против тольяттинской "Лады" (2:1).  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134446557.html 

К заголовкам сообщений 

Моменты дня. Кравцов обошел Яшина, Кузнецова и Ничушкина 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Уфимцы показали мастер-класс по игре в меньшинстве, Кравцов в очередной раз 
удивил, Бурмистров сотворил красоту - в моментах прошедшего игрового дня на 
KHL.ru.  
Герой дня. Кравцов побил рекорд КХЛ  
18-летний нападающий "Трактора" Виталий Кравцов побил рекорд по очкам для 
игроков до 19 лет. Сегодня он набрал 11-й (6+5) балл в розыгрыше Кубка 
Гагарина. Евгений Кузнецов в сезоне-2011/12 набрал 9 (7+2) очков в 12 играх, 
Валерий Ничушкин - 9 (6+3) в 25 играх плей-офф-2013. Интересно, что все они 
выступали за "Трактор".  
Если говорить о чемпионатах России, Кравцов обошел достижение Алексея 
Яшина, который в сезоне-1992/93 набрал в плей-офф 10 (7+3) очков.  
Меньшинство дня. "Салават Юлаев" трижды выстоял в формате "3 на 5"  
"Салават Юлаев" проиграл в Челябинске 1:4, но кое-что может записать себе в 
актив. Уфимцы трижды играли в формате "3 на 5", но во всех случаях сумели 
выстоять. Героическая игра Бена Скривенса и обороны гостей. "Трактор" мог 
забить куда больше. Правда, одно большинство челябинцы все же реализовали, 
но тогда команды играли в формате "5 на 4".  
Праздник дня. Вместо галстука Гатиятулину подарили победу  
Главному тренеру "Трактора" Анвару Гатиятулину вчера исполнилось 42 года. 
Игрокам его команды после матча не пришлось в спешке бежать в магазин за 
галстуком. Челябинцы одержали уверенную победу и сравняли счет в серии.  
Дубль дня. Коварж забил два в ворота "Ак Барса"  
Центральный нападающий первого звена "Металлурга" Ян Коварж вчера тащил 
за собой команду. Чешский форвард забил дважды, но этого не хватило для 
победы. Интересно, что второй гол Ковард забил в момент, когда ворота 
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защищал Василий Кошечкин, хотя практически весь матч отыграл Илья 
Самсонов. Видимо, у молодого голкипера произошли проблемы с амуницией - и 
Кошечкин его подменил. Именно в этот момент Коварж забросил шайбу. Затем 
в ворота вернулся Самсонов.  
Пас дня. Красота от Бурмистрова  
"Ак Барс" одержал очень важную победу в Магнитогорске и повел 3-1 в серии. В 
этом матче было все: и красивые голы, и важные спасения. Но мы акцентируем 
внимание на первой шайбе казанцев. Александр Бурмистров выдал чудо-пас на 
Алексея Потапова - и тот не промахнулся. Это нужно видеть.  

https://www.khl.ru/news/2018/03/22/384296.html 

К заголовкам сообщений 

Не шутите с Зариповым! И не обижайте Азеведо (Континентальная 
хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Вы думаете, что обладатель Кубка Гагарина уже известен, и это СКА? Значит, 
вы еще "Ак Барс" не видели. Взгляните на чарующий и таинственный Восток.  
Я не знаю, кто поспешил отдать СКА сияющий Кубок Гагарина. Кто решил, что 
Олег Знарок в раздевалке снова будет приколачивать шайбу к полену или 
разбивать дубинкой деревянную бочку под хулиганские песни "Ленинграда".  
Потому что есть роскошный ЦСКА, где вратарь Илья Сорокин не просто сделал 
пять сухарей в первых шести матчах. Он еще и голевые передачи раздает! 
Сорокин (0+1) в списке бомбардиров плей-офф опережает Даниила Апалькова, 
Евгения Кетова, Ивана Захарчука и даже Степана Захарчука. Что-то 
подсказывает, мы скоро снова увидим армейское дерби в 1/2 финала...  
Но когда в двух сериях Запада счет по 3-1, возникает желание говорить о другой 
конференции. Ах, этот Восток, рахат-лукум моего сердца, сладчайший персик 
души. Душистые кипарисы расцветают в наших фантазиях, когда взор 
услаждается таким хоккеем, как в серии "Ак Барс" - "Магнитка", где ясноликий 
батыр Данис Зарипов набирает 5 (1+4) очков в трех матчах после того, как его 
возвращает в состав лучезарный и мудрейший Зинэтула Билялетдинов.  
Есть такой фильм "Не шутите с Зоханом". Так вот, с Зариповым тоже не шутите. 
Я вспоминаю чемпионат мира 2014 года, от которого отказались утомленные 
Сергей Мозякин и Василий Кошечкин. Потому что "Магнитка" не просто далеко 
прошла в плей-офф, но завоевала Кубок Гагарина. Я бы построил в 
Магнитогорске на центральной площади большой фонтан и назвал бы его 
"Данис, разрывающий пасть "Леву". Зарипов только в финальной серии 
заработал 13 (4+9) очков.  
И вот он поехал на чемпионат мира, и стал там вторым бомбардиром турнира, 
набрав те же 13 (3+10) очков. Вообще, думаю, не в правилах Знарка ставить в 
состав измочаленного ветерана, который не находится на пике формы. Но ведь 
Заря делал дела в атаке. Как такого уберешь? Помню, он забил в финале 
четвертый гол финнам. Ка-ак щелкнул в одно касание после передачи Сергея 
Широкова ! Шайба просвистела над ухом голкипера Пекки Ринне, которого 
признали самым ценным игроком чемпионата. Было похоже на гол Марко ван 
Бастена в ворота Рината Дасаева в финале Евро-1988. Такая же классика.  
Может, он и пропустил полсезона из-за дурацкой истории. Может, тренер не 
горел желанием видеть его в команде, а решение принималось сверху на уровне 
менеджмента. И важнее на льду биться-бороться, бегать туда-сюда, врезаться-
втыкаться. Важнее пыхтеть! Но когда у тебя в составе такой Зарипов - это ведь 
алмазы в каменных пещерах, это жемчужины в море. Правильно журналист в 
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Казани ставил вопрос ребром. Добрейший Зинэтула Билялетдинов кипятился, но 
вернул в состав маэстро. И тот снова начал делать дела.  
И не только Зарипов. Вы не подскажите, кто сейчас лидирует среди лучших 
бомбардиров плей-офф? Сергей Мозякин, Илья Ковальчук, Линус Умарк ? Три 
раза - нет. И даже не Виталий Кравцов.  
В лидерах идет форвард "Ак Барса" Джастин Азеведо, который набрал 14 (5+9) 
очков в девяти матчах. В третьей игре с "Магниткой" - сразу 4 (1+3) очка. Какой-
то монстр!  
А ведь Азеведо - тоже отверженный. Седовласый тренер сборной Канады Уилли 
Дежарден не взял Джастина на Олимпиаду. Может, потому что Азеведо 
сломался в октябре прошлого года в матче с "Локомотивом"? Его увезли в 
ярославскую клинику, игрок выбыл на пару месяцев. А когда вернулся, состав 
уже был сформирован.  
Помню, что говорил Азеведо на турнире Sochi Hockey Open в августе. Играть за 
Канаду - большая честь, и он сможет набрать форму. "Ты думаешь, тебя 
пригласят в Пхенчхан? Ждешь этого?" - вопрос был, как выстрел из двустволки. 
"Конечно, конкуренция высокая. Но я жду. Неужели врать буду? А иначе зачем я 
здесь?"  
Слышали поговорку: "Нет ничего страшнее, чем обиженная женщина"? Так вот, 
обиженные хоккеисты - это тоже страшно. Канадцы сгорели немцам в 
полуфинале Олимпиады под гогот экспертов. Никто такого не ждал. Где-то в 
Казани тихо грустил Азеведо. Но когда снова началась большая игра, он решил 
доказать кое-кому, что с кое-какими выводами о нем поспешили.  
"Ак Барс", у тебя есть Зарипов, есть Азеведо, есть Билялетдинов. Есть Владимир 
Александрович Ткачев, которого называют по отчеству, чтобы не путали с 
Владимиром Эдуардовичем Ткачевым. Ты - зеленая сила, "Ак Барс". Чак-чак 
обожания казанских болельщиков. Мы не знаем, как завершится серия с 
"Магниткой". Но то, что на Востоке есть крутая интрига, и обладатель Кубка 
Гагарина может приехать с той стороны, где восходит солнце - это факт.  
Клянемся всеми дарами джинов.  

https://www.khl.ru/news/2018/03/22/384311.html 

К заголовкам сообщений 

Зарипов затмил Мозякина (Советский спорт, Москва, 22 марта 2018) 
Связка "Гарипов - Зарипов" - пока ключ к успеху "Ак Барса" в полуфинале 
Востока. Первый творит магию в воротах, второй - набирает очки в третьей игре 
подряд. 
- Противостояние "Магнитки" и "Ак Барса" началось давным-давно, еще в 
девяностые годы, - напоминал журналистам перед началом серии вице-
президент "Металлурга" Геннадий Величкин. - РХЛ, Евролига, Суперлига, КХЛ - 
Казань была сильна во все времена. Мы знаем и уважаем нашего соперника! 
В день четвертого матча казанцы в подтверждение этих слов отмечают круглую 
дату - 20 лет с первого российского чемпионства. Случилось оно аккурат 21 
марта теперь уже далекого 1998 года. "Ак Барс" обыграл московское "Динамо" 
3:2 и впервые стал обладателем золотых наград чемпионата страны. А 
динамовцев ведь тренировал ни кто иной, как Зинэтула Билялетдинов! 
Впрочем, меньше чем через месяц Билл отомстил, выбив "Ак Барс" из Кубка 
России. А "сталевары" в финале переиграли "Динамо", взяв трофей, с которого 
началась славная история побед "Металлурга". Чем не повод "поздравить" 
"барсов" спустя два десятка лет и сравнять счет уже в современной серии? 

https://www.khl.ru/news/2018/03/22/384311.html


 

 

Место в рамке "Магнитки" Виктор Козлов в четвертом эпизоде татарско-
уральского триллера с первых минут доверяет Самсонову. Кошечкина в шайбах, 
пропущенных накануне, обвинить язык не повернется, но три гола при шести 
бросках в створ могут выбить из колеи даже олимпийского чемпиона. 
..."Ак Барс" опять едва не повторяет фокус с голом из раздевалки на старте матча 
- Азеведо крушит Бирюкова в его зоне, пасует на пятак, но до броска не доходит. 
И все же гости забивают первыми. Потапов под воротами не прикрыт никем и в 
упор расстреливает Самсонова. 0:1 - за 10 матчей нынешнего Кубка Гагарина 
"Металлург" лишь однажды открывал счет. 
Однако довольно быстро "сталеварам" удается восстановить равновесие. 
Сработала трехходовка Коварж - Вольский - Коварж. Чех выиграл вбрасывание, 
Вольский перехватил шайбу на лицевом борту и вернул ее партнеру - Яну 
оставалось снять паутинку с девятки Гарипова. 1:1. 
Распробовав днем ранее как это - забивать "Магнитке" в большинстве, Казань 
входит во вкус. Данис Зарипов накручивает улитки, запирая хозяев в их зоне, и 
Бирюкову приходится фолить за воротами. В расстановке "5 на 4" Охтамаа 
диагональю находит Секача, который бросает в касание в ближний угол. Автор 
второго паса Азеведо укрепляет лидерство в бомбардирской гонке плей-офф. 
Все решается на пятой минуте третьего периода. Зарипов подносит снаряд 
Галиеву, и молодой партнер не подводит - с лопаты отправляет шайбу над 
ловушкой Самсонова. 
Коварж под занавес оформляет дубль, "Магнитка" устраивает финальную 
бомбардировку, но Казань стоит намертво. 
А что же недавний партнер Зарипова Мозякин? Капитан "Магнитки" ничем 
особенным себя не проявил. 
- "Барсы" - солидный соперник, они хороши во всех четырех линиях, стали 
забивать в большинстве. Нам надо лучше играть в равных составах, - 
констатирует дважды ассистент Вольский. - Форчекинг и владение - вот, что 
нужно подтянуть. 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" в шаге от выхода в финал Востока (Бизнес Online (business-
gazeta.ru), Казань, 22 марта 2018) 
С Зариповым в составе казанцы не проигрывают 
"Ак Барс" обыграл магнитогорский "Металлург" (3:2). После четвертого матча 
полуфинала Восточной конференции Кубка Гагарина казанцы находятся в шаге 
от выхода в следующий раунд. "БИЗНЕС Online" рассказывает о том, как вратари 
"Магнитки" уступили Эмилю Гарипову, а появление одного игрока в составе 
казанцев поменяло ход серии. 
ПЕРЕСТАНОВКИ БЕЗ ПОТЕРИ КАЧЕСТВА  
Заменить двух важных игроков без потери качества игры - казалось, этим в КХЛ 
могут похвастать только СКА и ЦСКА. Но в нынешнем плей-офф "Ак Барс" 
доказывает, что это реально и на Востоке - перед четвертым матчем полуфинала 
конференции против "Магнитки" Федора Малыхина и Василия Токранова 
заменили Александр Бурмистров и Альберт Яруллин. Опасались, что без 
Токранова просядет большинство, но казанцы использовали единственное 
численное преимущество в матче. Место на синей линии занял Атте Охтамаа, и 
от него понадобилось лишь передать шайбу Джастину Азеведо, который резко 
перевел снаряд на Иржи Секача. Комбинация больше напоминала многолетние 
розыгрыши "Магнитки": Сергей Мозякин на Даниса Зарипова, Зарипов на 
Мозякина - звезды уральского клуба чаще всего убивали соперников в 
большинстве именно такими вертикальными передачами. Интересно, что даже с 



 

 

Токрановым в запасе в большинстве не нашлось место Андрею Маркову. 
Ветеран не набрал ни одного очка и вообще оставляет плохое впечатление, 
играя даже хуже молодежи.  
Если замена Яруллина на Токранова оставила все на своих местах, то появление 
Бурмистрова в составе усилило игру команды в атаке. Пас из-за спины не глядя 
- финт, который чаще всего проходит у нападающего "Вашингтона" Евгения 
Кузнецова, Александр часто пытается использовать в игре - на этот раз все 
получилось идеально. При этом без Малыхина вообще сложно представить "Ак 
Барс" в плей-офф: специалист по игре на пятаке и в меньшинстве точно 
пригодится в команде. После выздоровления Федора казалось, что он займет 
место Алексея Потапова, но бывший форвард "Торпедо" доказал свою важность 
для команды. Вчера он не только использовал передачу Бурмистрова, но и 
прекрасно сыграл в меньшинстве, в прыжке перехватив опасную передачу. 
Нельзя говорить, что вратарь "Ак Барса" Эмиль Гарипов играет идеально, но от 
него и не требуется совершать нереальные сэйвы - ошибок же он допускает 
гораздо меньше, чем вратари "Магнитки". 
КОШЕЧКИН НЕ СПАСАЕТ. САМСОНОВ ТОЖЕ  
В прошлом плей-офф Василий Кошечкин стал главной проблемой "Ак Барса" - 
наряду с убийственной реализацией моментов первой пятеркой уральцев. В 
серии с "Автомобилистом" он помог "Магнитке", но в матчах с казанцами скорее 
играет на стороне соперника. Даже в первой встрече, выигранной 
магнитогорцами, Кошечкин действовал не очень уверенно: две шайбы были 
заброшены "барсами" после того, как Василий отбивал шайбу перед собой. А в 
двух следующих играх тренерам и вовсе приходилось менять Кошечкина, 
пропустившего 7 шайб за три с небольшим периода. 
Молодой Илья Самсонов неплохо подменял Кошечкина в этих матчах, но все 
равно было удивительно увидеть его в качестве стартового вратаря в четвертой 
игре - похоже, что Кошечкин действительно не готов. Самсонов не допускал 
грубых ошибок, но только до третьего периода - при счете 1:2 он пропустил 
несложный бросок Станислава Галиева с "лопаты", и этот гол во многом стал 
ключевым. 
Нельзя говорить, что вратарь "Ак Барса" Эмиль Гарипов играет идеально, но от 
него и не требуется совершать нереальные сэйвы - ошибок же он допускает 
гораздо меньше, чем вратари "Магнитки". По сути, Гарипов играет на том же 
уровне, что и в прошлом плей-офф, но тогда Кошечкин играл на космической 
высоте, а сейчас спустился на землю. Эмиль стабилен, а для команды сейчас 
это важнее красивых спасений. 
Зарипов в серии с бывшим клубом провел три матча и набрал в них 5 (1+4) очков 
- с возвращением в состав 25-го номера "Ак Барса" у команды в придачу к тройке 
легионеров появилось еще одно суперзвено 
"МАГНИТКА" НЕ ГОТОВА К ИЗМЕНЕНИЯМ "АК БАРСА"  
Зарипов в серии с бывшим клубом провел три матча и набрал в них 5 (1+4) очков 
- с возвращением в состав 25-го номера "Ак Барса" у команды впридачу к тройке 
легионеров появилось еще одно суперзвено. Единственный матч в серии с 
"Магниткой" казанцы проиграли без Зарипова в составе, после его возвращения 
уральцы вообще перестали понимать, какое звено казанцев нужно закрывать 
чеккерами. Даже то, что в "Магнитке" отлично знают, как играет Данис, не 
спасает: да, в первом матче Мозякин несколько раз подъезжал сзади и легко 
снимал шайбу с крюка бывшего одноклубника, но теперь эти вещи не проходят. 
Остается жалеть, что статистику в КХЛ еще не считают полностью - нет, 
например, учета перехватов и потерь. Если бы он велся, то по первому 
показателю Зарипов наверняка был бы в числе лидеров - во втором периоде в 



 

 

одной из смен он в течение нескольких секунд дважды отобрал шайбу у 
соперников, сохранив ее в чужой зоне. После этого последовало нарушение на 
Яруллине и удаление, которое казанцы реализовали. 
По сути, "Магнитка" не сильно изменилась с прошлой встречи команд в Кубке 
Гагарина - результат по-прежнему делает одна пятерка. Но то, насколько 
мощнее "Ак Барс" стал в атаке, стало открытием для магнитогорцев: если в 
прошлый раз им было достаточно закрыть Ткачева и Азеведо, чтобы не дать 
сопернику в комбинационную игру, то теперь ничего не работает. Вдобавок еще 
и лучший защитник команды Крис Ли сильно сдал - там, где он раньше делал 
чистую подкидку, сейчас следует передача, после которой шайба дробит по льду, 
и остановить ее невозможно. 
По ходу серии "Металлург" ни разу не вел в счете - показательный момент. Если 
в прошлом году "Магнитка" действовала с позиции силы и диктовала свою игру 
сопернику, то теперь "Ак Барс" не дает сопернику пространства, постоянно давит 
на ворота и заставляет уральцев ошибаться. 
После четвертого матча полуфинала Восточной конференции Кубка Гагарина 
казанцы находится в шаге от выхода в следующий раунд 
Зарипов в серии с бывшим клубом провел три матча и набрал в них 5 (1+4) очков 
- с возвращением в состав 25-го номера "Ак Барса" у команды в придачу к тройке 
легионеров появилось еще одно суперзвено 

https://www.business-gazeta.ru/article/376196 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Данис Зарипов: "В плей-офф мне не хотелось встречаться с 
"Металлургом" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 
марта 2018) 
Нападающий "Ак Барса Данис Зарипов прокомментировал полуфинальную 
серию Восточной конференции Кубка Гагарина с магнитогорским "Металлургом" 
(3-1).  
"Ак Барс" уступил в первом матче, но смог затем одержать три победы подряд. 
За счет чего это удалось?  
"Мы все прекрасно понимаем, что первая игра серии - это всегда игра эмоций. 
Зачастую при игре равных соперников на первый план выходят не мастерство, а 
желание. Первая игра серии была абсолютно равной. "Металлург" показал, что 
в той конкретно игре желания у них было больше. Но затем мы 
продемонстрировали, что не уступаем в настрое.  
- Лично для вас в эмоциональном плане серия должно быть непростая?  
- Скажу честно, мне вообще не хотелось встречаться с "Металлургом" в этом 
плей-офф. Это хоккей, это спорт и сетка расположила нас именно таким 
образом, что мы сошлись с "Металлургом". Конечно, когда узнал, что нам 
предстоит сыграть с "Магниткой", был особый настрой, желание проявить себя 
максимально. С того момента, как предоставили возможность, стараюсь делать 
это в каждом игровом моменте.  
- Перед началом серии созванивались с Сергеем Мозякиным?  
- Созванивался. И не только с Сергеем, но и с Яном Коваржем. Они мои друзья 
и нет смысла этого скрывать. Мы поддерживаем связь, но это только вне льда. 
Мы все профессионалы и понимаем, что в жизни мы друзья, а на площадке 
каждый делает свою работу, - сказал Зарипов пресс-службе "Металлурга", " - 
сказал Зарипов.  

https://www.business-gazeta.ru/article/376196
http://sport.business-gazeta.ru/article/214527/


 

 

http://sport.business-gazeta.ru/news/214596/  

Похожие сообщения (6): 

• Sports.ru, Москва, 22 марта 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Sports.ru, Москва, 22 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 22 марта 2018 

• Советский спорт, Москва, 22 марта 2018 

• Sport.ру, Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Не пыхтит - работает! (Sports.ru/tribuna, Москва, 22 марта 2018)  
На финишной прямой второго раунда плей-офф лучшим игроком "Ак Барса" 
несомненно является Джастин Азеведо. Он лучший бомбардир этого плей-офф 
в лиге, пятый снайпер, третий ассистент, лучший по победным шайбам, у него в 
3 раза больше силовых приемов, чем у Александра Свитова. Да и чего кривить 
душой: вся легионерская тройка показывает в розыгрыше Кубка Гагарина 
фантастический хоккей! Но за могучими плечами "легов" скрывается еще 
большая сила казанцев: Данис Зарипов. Для всех останется загадкой то, почему 
Билялетдинов оставил четырехкратного обладателя Кубка Гагарина в запасе на 
первый матч против его бывшего клуба, игру которого он знает назубок. После 
проигранного в овертайме матча и "Да че ты там пыхтишь?" Зарипов все-таки 
оказывается на льду и сейчас в его активе 5 очков в 3-х встречах! И он лучший 
игрок "Ак Барса" после игроков первой тройки. 
Я не совру, если скажу, что Данис божил в этих трех матчах. Прекрасное голевое 
чутье, прекрасный пас, прекрасная обводка, прекрасный контроль. Во всем этом 
виден огромный опыт Зарипова в плей-офф. Первое очко легенда "Ак Барса" 
набрал в середине второго матча. На 29-й минуте Крис Ли при счете 2:0 в пользу 
казанцев отыгрывает одну шайбу и сценарий матча становится похожим на 
сценарий первого: "Ак Барс" с удвоенным преимуществом рвется к победе, но 
"Магнитка" отыгрывается и побеждает. Не тут-то было! В том матче у "Ак Барса" 
не было Зарипова. Через две минуты он возвращает команде преимущество в 2 
шайбы. С начала атаки Зарипов не стоит на месте, продолжает медленно 
подъезжать к воротам Кошечкина и не останавливается, когда Галиев наносит 
бросок. А дальше дело техники. Первый матч показал, что Кошечкин грешит 
опасными отскоками на пятак и то, что именно там оказался Зарипов не является 
простой случайностью. 
Через 8 минут Зарипов организовывает второй гол. "Барсы" расстались с шайбой 
за воротами, и четверка игроков уже встала, чтобы встретить ответное 
нападение. Но Данис бросается на нападающего "Металлурга" в надежде на 
ошибку, которую тот и совершает. А дальше снова все дело техники. Прокат за 
воротами, ювелирная передача на Стаса Галиева и счет становится 4:1. Всего 
лишь за один период Зарипов перевернул матч и не позволил совершить 
"Магнитке" второй камбэк. Победа в том матче заслуга именно Зарипова. 
В Магнитогорске Данис делает что-то похожее. Обкрадывает соперника за 
воротами, но на этот раз сам лезет на пятак и бросает, и уже затем Владимир 
Ткачев перекидывает шайбу через щиток Кошечкина. Таким образом Зарипов 
снова окатывает "Магнитку" холодным душем (за минуту до этого Антон Ландер 
сделал счет 1:2 в пользу "Ак Барса"). 
На 54-й минуте этой же игры Зарипов делает очередной гол для Азеведо. 
Получает шайбу, пытается отцепить Осалу и всем своим видом показывает, что 
уходит за ворота. Но как только Оскар на метр отпускает Даниса, тот не глядя 

http://sport.business-gazeta.ru/news/214596/
https://www.sports.ru/hockey/1061510528.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/danis-zaripov-v-pley-off-mne-ne-hotelos-vstrechatsya-s-metallurgom-1387154/
https://www.sports.ru/hockey/1061511706.html
http://allhockey.ru/news/show/320589-Zaripov_chestno_skazhu_voobsche_ne_hotelos_vstrechat_sya_s_Magnitkoj_v_plej_off
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1041099-danis-zaripov-v-plej-off-ne-hotelos-vstrechatsja-s-metallurgom
https://www.sport.ru/hockey/Zaripov_V_pley-off_ne_hotelos_vstrechatsya_s_Metallurgom/article392066/


 

 

пасует мимо ошарашенного финна на Джастина, который стоял на убойной 
позиции. Эта шайба уже ничего не решала, но красоты у нее хоть отбавляй. 
Вчера Данис сделал голевую передачу на Галиева. Во многом эта шайба заслуга 
Ильи Самсонова, но классную передачу подкидкой нельзя не отметить. 
Уже завтра "Ак Барс" может выйти в финал Восточной конференции. И 
если/когда это произойдет, то Даниса Зарипова можно смело назвать одним из 
героев этой серии.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/dancewithbars/1627273.html 

К заголовкам сообщений 

Гнев Вестерлунда. Что вывело тренера "Салавата Юлаева" из себя? 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 22 марта 2018) 
О том, что побудило главного тренера "Салавата Юлаева" чуть не выскочить на 
лед в третьем периоде, о причинах поражения уфимцев и о нестандартном ходе 
Анвара Гатиятулина - в материале Максима Никерина.  
ПРЕТЕНЗИИ К РАВОДИНУ И БОНДАРЮ 
Эркка Вестерлунд был готов выскочить на лед. Финн едва сдерживался, хоть 
один из линейных судей натурально приглашал его самому дойти до главного 
арбитра. Тот с ухмылкой стоял в круге вбрасывания, игнорируя тренера. 
Претензий у Вестерлунда в этот раз было к судьям больше обычного. К этому 
моменту у его команды зафиксировали шесть нарушений, в то время как у 
соперников - одно. Но тренер сдержался. Он помнит чем закончился похожий 
эмоциональный порыв в матче с "Сибирью" в регулярке - его дисквалификацией. 
В плей-офф так делать нельзя. 
В этом эпизоде была и конкретная претензия - за несколько секунд до того, как 
забить четвертый гол, Артем Бородкин в чужой зоне свалил подножкой Григория 
Панина. Учитывая тон, который задали судьи матчу, удалять защитника 
"Трактора" они были обязаны, но свисток промолчал.  
"Судьи выдержали ту линию, которую держали с первой до последней минуты. 
Всегда есть уровень оценки нарушений по определенной игре", - говорил ранее 
главный судья КХЛ Алексей Анисимов после седьмого матча Уфы с Омском. На 
этот раз линия, которую выбрали Алексей Раводин и Денис Бондарь была кривой 
и пресловутому "гейм менеджменту" не соответствовала. 
Впрочем, проиграл "Салават" не из-за судей. В конце концов, у них всегда есть 
возможность оправдать свои действия тем, что формально поводы для удалений 
были. Другое дело, что отсутствие последовательности доказать всегда 
сложнее. И то, что Уфа трижды за матч оставалась втроем против пятерых 
соперников - тоже не доказательство. 
УФЕ СНОВА СВЕТИТ СЕМЬ МАТЧЕЙ 
"Салават" проиграл точно так же, как проиграл дома "Авангарду" во втором матче 
предыдущей серии. Победа днем ранее со счета 0:2 подействовала на команду 
успокаивающе. Отсюда и некоторая безалаберность в действиях, приводящая в 
том числе и к удалениям. Проигрывать второй матч подряд дома "Трактору" было 
нельзя. Для челябинцев это фактически означало бы выброс белого флага. Но 
дойти до полуфинала впервые за последние пять лет, чтобы сдаться без боя - 
это не по-хоккейному. 
"Трактористы" задействовали в четвертом матче все ресурсы. Эта команда 
забралась так высоко за счет работы, за счет работы она и держится, и будет 
совсем не удивительно, если уфимцы проведут еще одну семи-матчевую серию. 
Вот только чтобы обыграть Челябинск, который физически выглядит 
предпочтительней выжатого первым раундом плей-офф "Салавата", команде 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/dancewithbars/1627273.html


 

 

Вестерлунда необходимо играть с максимальной концентрацией, а ее часто не 
хватает. 
ХОД ГАТИЯТУЛИНА 
Еще один фактор победы Анвара Гатиятулина - довольно неожиданная замена 
вратаря. Павел Францоуз был одним из лучших игроков в первых трех матчах, 
отразив в них 112 бросков (в среднем по 37,3 броска за игру), но на четвертый 
раз вместо него вышел Василий Демченко. 24-летний россиянин, который до 
этого момента провел всего шесть матчей в плей-офф за карьеру, сыграл 
безукоризненно. Из более 50-ти бросков 12 заблокировали игроки, 38 - вратарь, 
в том числе ликвидировавший опасные выходы два в один и один на один. 
Вестерлунд тоже мог бы пойти на подобный шаг - у него в бэкапах надежные 
Андрей Кареев и Иван Налимов. Дать возможность перевести дух Бену 
Скривенсу было бы вполне логичным, но тренерский штаб "Салавата" не идет на 
него по нескольким причинам. Во-первых, из опасений лишить канадца той 
уверенности, с которой он проводит матчи плей-офф. Во-вторых, 15 шайб, 
которые пропустили в трех матчах Кареев с Налимовым никак не дают покоя 
Вестерлунду. Скривенс-то в остальных восьми пропустил 18. В конце концов, 
основной вратарь "Салавата" своей игрой пока не показывает, что он устал и 
особых претензий к его игре нет. Впрочем, исключать такой вариант тоже нельзя. 
Вестерлунд - стратег, и если посчитает, что матч с бэкапом поможет встряхнуть 
команду, то Скривенс, в случае победы в пятом матче, может пропустить, 
например, шестой. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/214537/ 

К заголовкам сообщений 

Подарки для Гатиятулина, нервы для Вестерлунда (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 22 марта 2018) 
В серии "Салават Юлаев" - "Трактор" все только начинается. Уфимско-
челябинское противостояние претендует на звание главного действа второго 
раунда плей-офф КХЛ.  
21 марта главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятулин праздновал свой день 
рождения. Наверное, лучший молодой тренер в КХЛ. И человек, который создал 
самую тренерскую команду в лиге. Хотя и уступающий по медийности и 
вниманию прессы, например, Александру Гулявцеву. Но для больших 
празднований времени не было - плей-офф в самом разгаре. Тем более что за 
день до этого команда подкинула тренеру проблем, проиграв "Салавату Юлаеву" 
в третьем матче полуфинала Востока в течение четырех минут. Но Гатиятулин 
остался все же без галстука, хотя еще лучше - с победой.  
На своих пресс-конференциях Гатиятулин никогда не бывает многословен: 
прослушав несколько, их вполне можно выучить наизусть. Критерия обычно два 
- "сыграть дисциплинированно" и "сыграть терпеливо". В серии с 
"Нефтехимиком" это практически не потребовалось - о дисциплине пришлось 
забыть, а терпение было излишним. В полуфинале Востока с "Салаватом" нужно 
было перестраиваться.  
Всем известно, что "Салават Юлаев" - команда веселая и непредсказуемая. 
Какой бы тренер там ни был, она все равно играет в свой хоккей. Вестерлунда 
ругали за якобы оборонительные "схемы", которые противоречат самому 
уфимского духу. А в итоге команда играет практически как при Игоре Захаркине. 
Под настроение, иногда бесконтрольно, а огромное желание забить часто 
выливается в хаос на площадке.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/214537/


 

 

Поэтому Гатиятулин был вынужден менять игру, притом что из-за травм ведущих 
защитников "Трактор" вызвал игроков из ВХЛ. И низкий поклон руководству 
команды, что они не стали настаивать на своих родственниках в составе. Играли 
действительно сильнейшие. Из всех возможных.  
Кто-то ожидал, что "Трактор" полностью отдаст инициативу и будет играть чисто 
вторым номером. В уфимских матчах появлялись моменты, когда хозяева 
прижимали челябинцев к воротам и их во многом спасал только Павел Францоуз. 
Однако в целом "Трактор" проявлял даже больше смелости и креативности в 
атаке. Гатиятулин, несмотря на применяемые к нему стереотипы, никогда не 
играл в откат, а всегда исходил из своих возможностей и от соперника. Только 
вот не хватало все тех же дисциплины и терпения. В первом матче, да, выстояли. 
Во второй встрече в итоге не дотерпели, хотя и вели в счете в третьем периоде.  
Апофеоз нетерпеливости - третий матч, когда "Трактор" вел 2:0, но за четыре 
минуты умудрился пропустить трижды. Подвел и ведущий защитник Ник Бэйлен, 
на которого ввиду травм Рясенского и Никитина выпадает большая нагрузка 
(отыграл 25 минут), а он в силу своего стиля никогда не отличался 
безупречностью. У Павла Францоуза наступила "усталость металла". В то же 
время "Салават Юлаев" отвечает бОльшим мастерством - по нему Умарк равен 
Виделлю и Гюнге вместе взятым. А также большей глубиной состава - как чертик 
из табакерки там может взяться Михаил Юньков, который способен сделать 
удивительный дубль.  
Но в день рождения Гатиятулина "Трактор" все-таки порадовал тренера. И 
Бэйлен исправился за прошлые ошибки и набрал сходу 3 (1+2) очка. И Рихард 
Гюнге после стольких упущенных возможностей, наконец, забил. А главный приз 
зрительских симпатий к лучшему "прямо сейчас" звену команды Кручинин - 
Шаров - Кравцов. Виталий Кравцов, про которого сказано уже так много, побил 
рекорд Ничушкина и Кузнецова для 18-летних по очкам в одном розыгрыше плей-
офф и, кроме того, вышел на третье место в гонке бомбардиров. И, наконец, 
Василий Демченко доказал, что у "Трактора" два хороших вратаря.  
В то же время Эркка Вестерлунд, если судить по финской системе 
эмоциональности, был где-то на границе гнева. Камера на арене то и дело его 
показывала: лицо привычно не меняется, но внутреннего недовольства должно 
быть предостаточно. И из-за своей команды, и из-за судейства. Возможно, также 
он ожидал от соперника совсем другой игры. Кроме легионеров, остальные 
звенья "Салавата" практически незаметны. От Антона Бурдасова ждали, что он 
будет рвать и метать против родной команды, а он только "минусы" хватает. 
Владимир Ткачев забивал только в начале серии с "Авангардом". Если во втором 
матче спасали Логинов и Макаров, то в третьем - Юньков. Почему "спят" все 
остальные? 
Может быть, "Салават" именно сейчас "накрыла" усталость от серии с 
"Авангардом". Если в первых матчах серии с "Трактором" команда еще была в 
игровом тонусе, то сейчас омские раны, судя по всему, открылись, как и 
недостаток эмоций после такой выхолащивающей серии. Челябинцы, напротив, 
находится в лучших своих кондициях, хотя, по традиции, третьи периоды им 
даются крайне непросто.  
В общем, этот матч был во многом решающим. Проиграй "Трактор" - счет в серии 
3-1, игра в Уфе и итоговая победа "Салавату" практически обеспечена. Но при 2-
2 все только начинается.  
"Салават Юлаев" vs "Трактор" - самая напряженная и, как ожидается, самая 
длинная серия во всем втором раунде плей-офф КХЛ. И самая непредсказуемая. 
Сейчас даже сложно предугадать дальнейший сценарий. "Трактор" способен 
поймать свою волну и уже не отпустить, благо если Демченко станет новой 



 

 

челябинской "стеной". В то же время "Салават" может немного передохнуть и под 
настроение (которое для команды очень важно) и зов своих трибун, наконец, 
сыграть в свой хоккей.  
Так что будем смотреть. Как всегда, настоящий хоккей - только на Востоке.  

http://allhockey.ru/article/show/320513-
Podarki_dlya_Gatiyatulina_nervy_dlya_Vesterlunda 

К заголовкам сообщений 

Гомоляко: главное, чтобы Кравцов не зазвездился, он может стать как 
Кузнецов (Чемпионат.com, Москва, 22 марта 2018) 
Чемпион России, известный в прошлом нападающий Сергей Гомоляко 
прокомментировал игру 18-летнего нападающего "Трактора" Виталия Кравцова. 
Игрок к текущему моменту набрал 11 очков (6+5) в матчах плей-офф и побил 
рекорд КХЛ среди хоккеистов до 19 лет, который ранее принадлежал Евгению 
Кузнецову. Также он превзошел аналогичное достижение Алексея Яшина,  
"То, что Кравцов - восходящая звезда, - это понятно. Но как он с этим справится 
- это уже совсем другое дело. Хотелось бы, конечно, чтобы он стал такой же 
звездой, как Кузнецов, или даже сильнее. Все у него для этого есть. Можно про 
всех парней говорить, что они не ударятся в звездную болезнь, но судьба - это 
злодейка. Она может так шандарахнуть, что потом не окочуришься. Конечно, 
главное, чтобы люди, которые находятся рядом с Кравцовым, не давали бы ему 
зазвездиться. 
Потерял ли Вестерлунд контроль над своей командой в четвертом матче серии 
с "Трактором"? Вы прекрасно знаете мое отношение к иностранным тренерам. А 
находил ли он его вообще? Или, может быть, сама команда его нашла? Этого я 
не знаю. Счет в матче говорит сам за себя. "Салавату" повезло еще в третьей 
игре, когда он за четыре минуты забил три гола. Игра все время была под 
контролем "Трактора", - сказал Гомоляко в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Владиславом Уткиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-3382063-gomoljako-glavnoe-chtoby-
kravcov-ne-zazvezdilsja-on-mozhet-stat-kak-kuznecov.html 

Похожие сообщения (1): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Барыса" Доус заявил, что не хочет работать с действующим 
руководством клуба (Р-Спорт, Москва, 22 марта 2018) 
Нападающий астанинского "Барыса" Найджел Доус заявил, что не намерен 
продолжать сотрудничество с действующим руководством хоккейного клуба. 
Канадский форвард, выступающий за "Барыс" с 2011 года, дважды продлевал 
контракт с астанинской командой, последний раз - в 2015 году. В сезоне-2017/18 
33-летний хоккеист набрал 55 очков (35 шайб и 20 передач) в 46 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ. 
"Мне предложили контракт. Но на ту же сумму, что и три года назад. Тогда я был 
счастлив его подписать, это было прекрасное предложение. Но сейчас, после 
девальвации тенге, сумма трудового соглашения на 45% меньше того, что было 
в 2015-м. Мы не стали даже это обсуждать", - сказал Доус. 
"И дело не только в справедливом контракте. Я не хочу работать с действующим 
руководством "Барыса". С самого начала сезона мы - игроки, тренеры и 
менеджмент - не были единой командой. Казалось, будто мы боремся со своим 
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же руководством, - вместо того, чтобы противостоять другим командам. Не 
понимаю, почему (исполняющий обязанности главного тренера) Галым 
Мамбеталиев говорит, что я "некомандный" игрок. Я бы очень хотел узнать 
веские причины для таких заявлений", - добавил он. 
По словам Доуса, игроки "не получили в этом году от руководства никакой 
поддержки". "Мы не были на одной стороне, не чувствовали стабильности. Когда 
все плохо, к нам приходили и говорили, что все плохо, а когда дела были лучше 
- то где были эти люди? Легко кричать, злиться и обвинять людей, когда они 
проигрывают", - отметил хоккеист. 
Доус также заявил, что срок контракта с "Барысом" еще не истек. "Я уверен, 
предложения от других клубов будут. Подожду до середины апреля. Для меня 
главное - играть в хорошей команде. В той, где есть шанс стать чемпионом. Это 
самый важный пункт: быть в команде, которая ставит цель выиграть Кубок 
Гагарина. Но это не значит, что я закрываю дверь в "Барыс". Посмотрим, что 
произойдет дальше. Грустно осознавать, что это конец, и прощаться с 
болельщиками", - сказал он.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134423266.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 22 марта 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 22 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

"Я - плохой капитан?! Скажите это в глаза!" Найджел Доус ушел из 
"Барыса" (Советский спорт, Москва, 22 марта 2018) 
"Барыс", что с тобой не так? Теперь казахстанский клуб вдрызг разругался со 
своей главной звездой Найджелом Доусом, который уходит из команды.  
Найджел Доус для Казахстана был культовым игроком. Как Сидни Кросби - для 
"Питтсбурга", как Александр Овечкин - для "Вашингтона", как Сергей Мозякин - 
для "Магнитки"... 
Человек играл в "Барысе" с 2011 года, набрал 343 (196+147) очка в 377 матчах. 
Плей-офф - 33 (21+12) очка в 38 играх. Поверьте, идти по графику "очко за матч" 
из года в год в КХЛ, где играют на больших площадках, да еще не в самом 
сильном клубе - это реально подвиг. 
Доус - форвард, который был не на последних ролях в самой сильной 
молодежной сборной в истории. 2005 год, когда Канада собрала в состав одних 
монстров во главе с Кросби. И вот в той команде Найджел набрал 6 (2+4) очков 
в шести матчах. 
У меня на днях спросили: "Как думаешь, Доус не жалеет, что сменил спортивное 
гражданство и с 2016 года начал выступать за Казахстан? Сейчас бы сыграл на 
Олимпиаде за Канаду". 
Я думаю, Доус не жалеет. Но теперь казахи потеряли свою главную звезду и в 
сборной. Представляете, "Барыс" умудрился избавиться от форварда, который 
набрал 55 (35+20) очков в 46 матчах сезона. Найджел выступал так, что даже 
Илья Ковальчук восхищался: "У него больше голов, чем проведенных игр..." 
Сначала руководство "Барыса" убрало главного тренера Евгения Корешкова. 
Потом избавилось от лучшего тогда бомбардира лиги Линдена Вея. А теперь вот 
нынешний наставник клуба Галым Мамбеталиев открыто заявил: "Доус - не 
командный игрок". 
Страшное оскорбление для любого хоккеиста. Конечно, тут и на контракте 
многое было завязано. Но свое решение Найджел уже принял, рассказав 
подробности в интервью Sports.kz. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180322/1134423266.html
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"По поводу контракта - мне предложили ту же сумму, что и три года назад. Тогда 
я был счастлив его подписать, это было прекрасное предложение. Но сейчас, 
после девальвации тенге, сумма трудового соглашения на 45 процентов меньше 
того, что было в 2015-м. И это после сезона, в котором я забросил 35 шайб... Мы 
не стали даже это обсуждать. 
Но главное, я не хочу работать с действующим руководством "Барыса". С самого 
начала сезона мы - игроки, тренеры и менеджмент - не были единой командой. 
Казалось, будто мы боремся со своим же руководством вместо того, чтобы 
противостоять другим командам. Не понимаю, почему Мамбеталиев говорит, что 
я - "некомандный" игрок. Откуда президент клуба знает, что я - плохой капитан? 
Что я сделал плохого? Пусть они скажут мне это в глаза при личной встрече". 
...Я еще в начале сезона знал, что в "Барысе" идет внутренняя война между 
руководством клуба и тренерами, игроками. Победили первые. Но с кем они 
останутся? Хорошее дело - поднимать свою молодежь. Однако без сильной 
первой пятерки легионеров ничего не светит ни клубу, ни сборной Казахстана, 
которая уже потеряла место в элитном дивизионе, уступив его корейцам. 
Что будет дальше? Знаете, Доус не пропадет. Человеку только 33 года, и он 
колотит голы как из пулемета. 
Моя версия - Найджел Доус окажется в московском "Динамо", где уже выступает 
его бывший партнер по тройке Дастин Бойд. Воссоединяйте ребят, это будет 
бомба. Как я слышал, к динамовцам возвращается культовый человек - Валерий 
Шанцев. С ним придут деньги. Будут подписаны Андрей Миронов, другие нужные 
игроки. А в целях через несколько лет - Кубок Гагарина. 
Если в борьбу за Доуса включатся ЦСКА, СКА, "Ак Барс" - он может оказаться и 
там. Тут уж кто победит в финансовой гонке. Но в одном я уверен: в "Барысе" 
этого форварда больше не будет. И пострадают из-за конфликта только 
казахстанские болельщики.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040940-ja-plohoj-kapitan-skazhite-eto-v-
glaza-najdzhel-dous-ushel-iz-barysa 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Пермский "Молот" обогнал ЦСКА в рейтинге ИИХФ. Как так 
вышло? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 
Итак, у "Торпедо" начинается новая жизнь. В клубе появился генеральный 
менеджер, что очень хорошо, так как раньше его функцию исполнял главный 
тренер Петерис Скудра и с каждым сезоном было все хуже и хуже. При этом Ян 
Голубовский, назначенный на эту должность, работал агентом, и это серьезно 
компрометирует будущие сделки клуба. Настаиваю на том, что бывших агентов 
не бывает, но и не хочется обвинять человека, пока он ничего не сделал. 
Выяснилось, что уже появились другие кандидаты на должность главного 
тренера. Петерису Скудре неофициально предложили контракт, но и он еще не 
согласился. Да и вообще непонятно, сможет ли он работать в новых условиях, 
когда уже надо будет бережливо относиться к игрокам, а не увольнять их при 
малейшем недовольстве. "Торпедо" меняется, оно уже точно будет другим, но 
это было понятно, когда в регионе сменился губернатор. Пока ясно, что из 
легионеров останется лишь Роберт Саболич. Но среди них явно напрашивается 
обновление, так как иностранцы последнего сезона были откровенно слабыми. 
Может быть, исключая Каспарса Даугавиньша, но у него травмы, он пропустит 
даже чемпионат мира. Сам Скудра дал понять, что хочет остаться. Ну и 
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правильно, ведь оба реальных варианта перехода у него сорвались. Зачем же 
оставаться без работы? 
ЦИФРЫ  
 "Лада" предприняла очередные шаги для того, чтобы остаться в КХЛ, 
подключили исполняющего обязанности губернатора, даже цифры повысились. 
Еще несколько дней назад говорили о том, что бюджет клуба будет 550 
миллионов рублей, но за последние дни нашли еще 300 миллионов. Однако 
проблема не решилась. В стране сейчас все против бюджетного 
финансирования профессионального спорта, а у тольяттинского клуба 60 
процентов дает именно регион. Я немного не понимаю любителей хоккея, 
болеющих за "Ладу". Самарская область похожа на Швейцарию, а уровень жизни 
в Тольятти настолько высок, что жители готовы отдавать часть средств на 
зарплаты игрокам? Опять же пункт о "бюджетном финансировании" в 
знаменитом рейтинге настолько неконкретен, что даже не понимаешь, как кому-
то пришло в голову включать это в общую оценку. Покажите хоть один частный 
клуб в стране! Как ни странно, больше всего сейчас этому соответствует 
"Адмирал", и вы видите, что там происходит. Но с "Ладой" уже все решено, и если 
за шесть дней до совета директоров что-то изменится, то я буду удивлен. 
СТАТИСТИКА  
Нет ничего хорошего в том, что КХЛ заняла лишь второе место в Европе (и третье 
в мире) по средней посещаемости матчей. Правда, все эти цифры условны. Да, 
на континенте нас обогнала Швейцария, но надо как-то учитывать то, сколько в 
стране стадионов, сколько матчей проводится. Все бы изменилось, если бы 
каждый клуб страны имел такие арены, как в Санкт-Петербурге, Хельсинки или 
Минске. Правда, международная федерация хоккея, опубликовавшая цифры, 
отнеслась к этому рейтингу халатно, как и ко всему, чем они занимаются. То есть 
КХЛ им предоставила цифры, а я в них совершенно не верю, так как в Китае на 
матчи ходит 120 человек (и даже этот показатель завышен). Так как тогда 
посещаемость может расти? А вот рейтинг самых посещаемых клубов забавен 
тем, что "Молот-Прикамье" по средней посещаемости обогнал ЦСКА. Я давно не 
был в родной Перми, и цифра в 4031 человек на матче меня порадовала. Но я 
могу объяснить, почему на армейцев ходит всего 3912 зрителей. Там даже 
асфальт от льда не могут почистить на подходах к арене. 
КОНТРАКТ  
В "Северстали" работают удивительные люди, и я не про тренеров и хоккеистов, 
а про административный штаб. Вчера директор клуба Алексей Кознев сообщил, 
что принято решение подписать годичный контракт с Александром Гулявцевым 
еще на год, но сказано это так, словно тренеру сделали одолжение. Сразу же 
поставлены серьезные задачи, мол, теперь простое попадание в плей-офф не 
устроит. Надо нечто большое. А что? Кубок выиграть? При этом я напомню, что 
для достижения этой цели в одном направлении должны работать все структуры 
клуба, а то, что тренеру не помогали менеджеры, бросалось в глаза. Как можно 
ставить задачи перед тренером, если даже неизвестен состав команды, а с 
главной звездой не подписан новый контракт? Да, в этом сезоне череповецкий 
клуб совершил чудо, но это понимают все, кроме директора. Надо посмотреть, 
каких игроков подпишет "Северсталь", чтобы говорить о задачах. Но не секрет, 
что попаданием в плей-офф разочарованы как раз менеджеры. Не получилось 
привезти своего тренера.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/permskiy-molot-obognal-cska-v-
reytinge-iihf-kak-tak-vyshlo-1386891/ 

К заголовкам сообщений 
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Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Не самый простой, но правильный путь Дадонова (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 22 марта 2018) 
Российский нападающий "Флориды" Евгений Дадонов проводит невероятный 
сезон в НХЛ. А ведь еще летом многие скептики пророчили челябинцу не самые 
радужные перспективы за океаном. Для того, чтобы заставить их замолчать, 
Дадонову потребовалось не так много времени.  
Еще летом, во время трейнинг-кэмпа, Евгений доказал, что готов быть одним из 
основных нападающих "Пантер" и регулярно выходить на розыгрыш 
большинства. А уже к концу марта в копилке россиянина набралось 56 очков. 
Дадонов отвоевал место в "топ-6" форвардов "Флориды", а их связка с финским 
россиянином Барковым в нынешнем сезоне стала грозной силой команды из 
Майами. 
Многие не верили, что в за океаном у Дадонова все пойдет так же гладко, как и в 
Питере. Ведь НХЛ - это не КХЛ, а "Флорида" - не СКА, находясь в составе 
которого можно обыгрывать большую часть команд без особых усилий. При этом, 
регулярно набирать в среднем по очку за матч только за счет громадной разницы 
в классе и четкого розыгрыша большинства. Да и "Пантеры", в отличие от 
армейцев, звезд с неба не хватают уже давно. Выход в плей-офф для команды 
из Майами уже большая роскошь.  
Все эти трудности целеустремленный челябинец сумел преобразовать в 
собственные плюсы и уже полгода находится на ведущих ролях в команде НХЛ. 
В среднем Дадонов набирает практически по очку за матч и уступает по данному 
показателю в своей команде только трем хоккеистам: Баркову, Трошеку и 
Юбердо. Это при том, что восемь встреч Евгений вынужден был пропустить из-
за травмы. 
Дадонов сделал себя сам. Для того, чтобы закрепиться в клубе НХЛ, ему 
пришлось вернуться в Россию и провести пять сезонов в КХЛ. Первая попытка 
Евгения покорить сильнейшую хоккейную лигу мира вышла не самой удачной. В 
возрасте двадцати лет молодой челябинец, выбранный "Флоридой" на драфте 
2007 года под 71 номером, прилетел за океан недостаточно готовым и окрепшим. 
Прежде всего, физически. При скромных габаритах (рост Дадонова - 179 см, вес 
- 84 кг) отвоевать место в составе "Пантер" нападающему не удалось.  
В низших звеньях, куда изначально ставили Евгения, от форвардов требовалась 
высокая пробивная мощь и умение выигрывать силовую борьбу. К этим 
требованиям техничный челябинец оказался не готов. В течение трех лет по 
контракту новичка Дадонов балансировал между основной командой "Флориды" 
и ее фармом, но так и не сумел прочно осесть в основе клуба из Майами и 
убедить руководство "Пантер" предложить ему новое одностороннее 
соглашение. 
Своевременным оказалось предложение "Донбасса". Попав в руки к 
демократичному словаку Юлиусу Шуплеру, челябинец расцвел и поверил в себя. 
В первом же сезоне за дончан Евгений набрал 38 очков в 52 встречах. На 
следующий год украинский клуб возглавил Андрей Назаров, при котором 
Дадонов дебютировал еще в "Тракторе".  
Помогло ли это нападающему? Конечно. Назаров прекрасно знал возможности 
Дадонова и доверием его не обделял. "Донбасс" успешно провел регулярку и 
изрядно пошумел в плей-офф, а Евгению весной удалось пробиться в состав 
сборной России и неплохо выступить на чемпионате мира в Белоруссии. Оттуда 



 

 

форвард вернулся с первым золотом в карьере на взрослом уровне, после чего 
ему поступило солидное предложение от СКА. 
Переход в клуб-гранд КХЛ стал самым серьезным вызовом в жизни Дадонова и 
свой шанс он использовал сполна. За три года в Питере челябинец превратился 
в одну из главных звезд КХЛ и исправно набирал не меньше пятидесяти очков за 
сезон. Тройка Панарин-Шипачев-Дадонов играла в лучших советских традициях 
и разрывала любую оборону без особых проблем, а взаимопониманию 
форвардов можно было только позавидовать. 
За три сезона в Питере Евгений дважды выигрывал Кубок Гагарина и регулярно 
попадал в состав национальной сборной. Международный опыт, полученный в 
матчах мировых форумов, позволил Дадонову шагнуть на более высокую 
ступень и дозреть до игрока уровня НХЛ. На момент перехода во "Флориду" 
челябинцу исполнилось 28 лет и свой второй контракт с клубом НХЛ он подписал 
уже не на правах новичка, получив 12 миллионов долларов за три года.  
Освоиться в знакомой Флориде Дадонову удалось без особых проблем. 
Английский язык он уже знал, город и команду - тоже. Поэтому адаптация на 
новом-старом месте прошла безболезненно. Но самое главное, к нападающему 
с годами пришла уверенность в себе. То, чего ему не хватало на первых порах в 
Майами. Вдобавок ко всему, челябинец оброс мясом и значительно добавил в 
физике. Казалось бы, с виду Дадонов не так велик, однако сбить его с ног и 
выиграть у него силовую борьбу не так-то просто. 
А все потому, что за пять лет, проведенных в командах КХЛ, Евгений усердно 
работал над собой и не вылезал из тренажерного зала. Тренер "Донбасса" по 
физической подготовке  
 Александр Микульчик не раз отмечал, что Дадонов постоянно остается в 
тренажерном зале и дополнительно занимается по индивидуальной системе. 
Целеустремленность и высокая работоспособность помогли нападающему 
набрать необходимую мышечную массу и приехать за океан хорошо 
подготовленным. 
То, как развивается карьера Дадонова, - идеальный пример для многих 
российских хоккеистов. После первой неудачной попытки покорить НХЛ, Евгений 
не опустил руки, а напротив, сделал правильные выводы и сумел доказать, что 
в одну и ту же реку вполне можно войти и дважды. Только - при правильном 
отношении и подходе к делу. 
"Флорида" в нынешнем сезоне имеет хорошие шансы на попадание в плей-офф. 
Ее лидеры сейчас в полном порядке. Ну а Дадонов с каждым днем все больше 
радует болельщиков "Пантер" своей искрометной игрой и шикарными 
заброшенными шайбами. В его арсенале есть все для того, чтобы в ближайшие 
годы стать главным лидером клуба из Майами и помочь ему побороться за Кубок 
Стэнли.  

http://allhockey.ru/article/show/320514-
Ne_samyj_prostoj_no_pravil_nyj_put_Dadonova 
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"Бесценная тренировка": Мастеркард и КХЛ позвали на лед девушек-
блогеров (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Титулованные спортсменки и фитнес-модели, fashion и beauty-блогеры, 
популярные спортивные журналисты и Бесценные болельщицы, - в уникальной 
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спортивной тренировке под руководством опытных игроков и звезд КХЛ приняли 
участие самые активные любительницы хоккея. 
Для России хоккей - особенная история, и самый брутальный ледовый вид 
спорта давно привлекает не только мужскую, но и женскую аудиторию. В 
юбилейном сезоне Mastercard и КХЛ продолжают "Бесценную Лигу" - традицию, 
благодаря которой поклонники хоккея могут получить бесценные эмоции, 
которые они не могут получить в обычной жизни: это призы с автографами 
любимых хоккеистов, это просмотры матчей любимых клубов в компании, это 
встречи с легендами и современными звездами хоккея и многое другое.  
Впервые в истории традиции Mastercard и КХЛ провели "Бесценную Тренировку" 
- уникальное мероприятие для представительниц СМИ, журналистов и блогеров, 
где каждая девушка смогла почувствовать себя настоящим хоккейным игроком и 
разделить эмоции от состязаний на ледовой арене со своей командой. Участниц 
ждала как базовая тренировка "на разогрев", так и тренировка на льду. Событие 
прошло 21 марта на главной арене "Ледового Дворца ВТБ" в Москве. 
Участницы "Бесценной тренировки" поделились на две команды, которым 
предстояло бороться за победу на льду, выполняя специальные упражнения под 
руководством опытных наставников - профессиональных хоккеистов 
Континентальной и Женской хоккейных лиг.  
Как и полагается, перед ледовой частью тренировки предстояло пройти "сухую" 
разминку на земле. Разогреть мышцы, потянуться - с этим у девушек, ведущих 
активный образ жизни, не возникло особых проблем. А вот держать клюшку 
многим пришлось впервые, и тут на помощь участницам тренировки пришли 
профессиональные наставники.  
Популярный комментатор Денис Казанский, защитник ХК "Витязь" Сергей Гимаев 
и защитник ЖХК "Торнадо" Дарья Зубок со своей командой оттачивали броски по 
воротам, а популярный журналист Мария Басс и нападающий ХК "Витязь" 
Максим Афиногенов со своей отрабатывали передачи и пробовали заниматься 
на хоккейном тренажере. Мария, кстати, имеет тренерский опыт: в январе она 
выступила в качестве помощницы главного тренера Андрея Назарова на Матче 
Звезд КХЛ в Астане.  
Ведущей встречи и главным судьей хоккейных состязаний стала лидер 
аудитории "Бесценной Лиги" Лера Кудрявцева. Телеведущая не только 
выступила главным арбитром ледовых соревнований, но и показала, что неплохо 
владеет дриблингом и даже забила пару голов.  
Лера Кудрявцева, лидер "Бесценной Лиги":  
- Я, конечно, восхищаюсь девушками, которые играют в хоккей. Сегодня мы 
провели нашу "Бесценную Тренировку" для наших любимых болельщиц и 
представителей СМИ. Девушки должны тоже знать и понимать, как это - играть в 
хоккей, с чего все начинается, что такое буллиты, как наматывать ленту на 
клюшку, что такое "сухая тренировка" и какой бешеный темп в игре. Это было 
здорово, весело и интересно! Присоединяйтесь к нам! Ведь сходить на 
хоккейный матч всей семьей иногда гораздо интереснее, чем в кино.  
После "сухой" разминки команды вышли на лед, где и началась основная часть 
необычной тренировки. Каждая ее участница получила бесценный опыт и 
бесценные эмоции, смогла почувствовать себя настоящим хоккеистом. 
Каждая команда выбрала своего капитана: символические капитанские повязки 
примерили дизайнер и общественный деятель, популярный блогер Мария 
Погребняк, а также известный блогер Наталья Портнова. О своих эмоциях 
девушки сразу же рассказали в своих социальных сетях.  
В тренировке приняли участие и Бесценные Болельщицы: ХК "Витязь" 
представляли Татьяна Яскина с дочерью Устиньей, ХК ЦСКА - Софья Морозова.  



 

 

Определить победителя было не так просто - команды то и дело вырывались 
вперед по очкам и заброшенным шайбам, но в итоге победила дружба: 
новоиспеченные хоккеистки договорились о ничьей.  
Сергей Гимаев, защитник ХК "Витязь":  
- В роли женского тренера я выступал впервые, и все прошло замечательно. 
Многие девчонки впервые сегодня попробовали играть в хоккей, некоторые даже 
ни разу не катались на коньках. И уж точно никогда не обматывали клюшку. А 
ведь это особенный ритуал, в который ты вкладываешь душу, когда готовишься 
к игре. Одним словом, первые хоккейные эмоции - самые запоминающиеся. 
Спасибо "Бесценной Лиге" Mastercard и КХЛ за настоящий праздник хоккея!  
Дарья Зубок, защитник женской хоккейной команды "Торнадо":  
- Очень приятно, что меня сегодня пригласили стать тренером. Хотя, конечно, не 
было ощущения тренировки в привычном смысле - такая праздничная, 
неформальная атмосфера. Девчонкам было интересно, смешно, они получали 
удовольствие. Мы работали в тандеме с Сергеем Гимаевым, и я держалась его 
как главного тренера - самой мне терпения не хватает, чтобы повторять по два 
раза! Реально ли научить девочек играть в хоккей? Конечно! Вон парни же в 
балете танцуют, а здесь чем хуже? Конечно, сегодня мы показали только одну 
сторону медали. Ведь для того, чтобы действительно чего-то добиться в 
профессиональном хоккее, надо тяжело работать, мастерство приходит через 
слезы, пот и кровь.  
Участники сегодняшней тренировки - журналисты, блогеры - лидеры мнений, и 
если они в своих аккаунтах расскажут про те эмоции, которыми они сегодня 
зарядились - у подписчиков проснется интерес к хоккею!  
Максим Афиногенов, нападающий ХК "Витязь":  
- Я выступаю в роли тренера уже второй раз, до этого тренировал девчонок, 
которые занимаются хоккеем, базируются у нас в Подольске - с ними мы вышли, 
покатались, поиграли, посмеялись, а здесь надо было девочкам показать, как 
правильно кататься, научить их чему-то, например, как правильно обмотать 
клюшку, надеть коньки, шлем.  
Женский коллектив - это очень интересно, в нашей команде девчонки даже одну 
клюшку вместе обматывали! Приду теперь на тренировку "Витязя" и скажу 
ребятам, что можно так делать, помогать друг другу (смеется).  
Конечно, хоккей - сложный вид спорта, но мы увидели, что девушки получили 
реальное удовольствие от того, что они вышли на настоящий хоккейный лед.  
Девушкам, которые профессионально занимаются хоккеем, хочу пожелать 
удачи, обойтись без травм.  
Алла Шишкина, двукратная Олимпийская чемпионка по синхронному плаванию:  
- Когда мне предложили поучаствовать в импровизированной хоккейной 
тренировке - сразу же согласилась. Моим тренером оказался прославленный 
хоккеист Максим Афиногенов, все было очень весело и познавательно. Я 
впервые в жизни бросила по воротам. А вообще я на сто процентов командный 
игрок, поэтому сплоченность и чувство локтя, которые есть в хоккее, мне очень 
нравятся.  

https://www.khl.ru/news/2018/03/22/384344.html 

К заголовкам сообщений 

Дарья Зубок приняла участие в "Бесценной тренировке" КХЛ (Женская 
хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 22 марта 2018) 
Защитник женской хоккейной команды "Торнадо" вошла в тренерский штаб 
необычной хоккейной тренировки.  
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Титулованные спортсменки и фитнес-модели, fashion и beauty-блогеры, 
популярные спортивные журналисты и бесценные болельщицы - в уникальной 
спортивной тренировке под руководством опытных хоккейных игроков приняли 
участие самые активные любительницы хоккея. 
А кто может поделиться опытом и навыками игры в хоккей, как не 
профессиональная хоккеистка? Двукратный чемпион ЖХЛ, двукратный 
бронзовый призер молодежного чемпионата мира Дарья Зубок работала в 
тренерском тандеме с защитником ХК "Витязь" Сергеем Гимаевым и спортивным 
комментатором Денисом Казанским. 
Как и полагается, перед ледовой частью тренировки предстояло пройти "сухую" 
разминку на земле. Разогреть мышцы, потянуться - с этим у девушек, ведущих 
активный образ жизни, не возникло особых проблем. А вот держать клюшку 
многим пришлось впервые, и тут на помощь участницам тренировки пришли 
профессиональные наставники. Пока команда Дарья оттачивала броски по 
воротам, их соперники во главе с тренерами Марией Басс и нападающим ХК 
"Витязь" Максимом Афиногеновым отрабатывали передачи и пробовали 
заниматься на хоккейном тренажере.  
После "сухой" разминки команды вышли на лед, где и началась основная часть 
необычной тренировки. Ведущей встречи и главным судьей хоккейных 
состязаний стала лидер аудитории "Бесценной Лиги" Лера Кудрявцева. 
Телеведущая не только выступила главным арбитром ледовых соревнований, но 
и продемонстрировала умение вести шайбу, а также забила пару голов. 
Определить победителя было не так просто - команды то и дело вырывались 
вперед по очкам и заброшенным шайбам, но в итоге победила дружба: 
новоиспеченные хоккеистки договорились на ничью. 
Дарья Зубок:  
"Очень приятно, что меня сегодня пригласили стать тренером. Хотя, конечно не 
было ощущения тренировки в привычном смысле - такая праздничная, 
разряженная атмосфера. Девчонкам было интересно, смешно, они получали 
удовольствие. Мы работали в тандеме с Сергеем Гимаевым, и я держалась его 
как главного тренера - самой мне терпения не хватает, чтобы повторять по два 
раза! Реально ли научить девочек играть в хоккей? Конечно! Вон парни же в 
балете танцуют, а здесь чем хуже? Хоккей - грубый вид спорта для девушек? 
Грубый вид спорта - это ММА. А в хоккее мы всегда играем в защите. Конечно, 
сегодня мы показали только одну сторону медали. Ведь чтобы действительно 
чего-то добиться в профессиональном хоккее, надо тяжело работать, через 
слезы, пот и кровь.  
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